eISBN 9782744825088

© Média 1000, 1999

PRÉAMBULE

Être à tout prix de son temps, à la mode, branché... est un fantasme d’adolescent qui a peur de devenir adulte. Cela revient à considérer le moment présent comme une réalité nouvelle, la seule digne d’attention, une réalité qui serait désormais la seule acceptable. Résultat, quelques années plus tard, c’est à cette mode fugitive que notre adolescent, devenu un vieux radoteur, se réfère en disant : “de mon temps”...

Notre ado attardé a quelques excuses.

Nous ne portons vraiment attention qu’aux premières fois, aux découvertes. Ce qui se répète échappe au temps et ne s’inscrit pas dans la mémoire. Les vicissitudes de la vie nous obligent à délaisser des rêves, à faire des choix, à vivre, à travailler dans un temps suspendu, répétitif, qui nous laisse parfois bien peu ouverts aux véritables nouveautés. Il est très difficile de considérer chaque instant comme un instant nouveau, dans lequel tout pourrait être remis en cause. Et d’ailleurs, cet instant éternel serait invivable...

Martin Massey nous emmène aujourd’hui dans une province que l’on qualifie souvent de “reculée”, comme si nous vivions toujours à la pointe de la modernité. Juliette de Maucrucis et ses adoratrices n’appartiennent pas au passé ; elles vivent seulement pour elles-mêmes, en s’accommodant des circonstances, pour satisfaire une jouissance égoïste que certains esprits chagrins trouveraient très “moderne”... Mais le vrai luxe, n’est-ce pas d’avoir le téléphone et de ne pas s’en servir ?

Bon, d’accord, en ce qui concerne Juliette des Fureurs, on lui a interrompu sa ligne parce qu’elle n’avait pas payé, mais elle fait comme s’il s’agissait d’un choix. C’est ça, la classe.

Dans la Collection Simples Murmures, vient de paraître “Sonia, la rose et la boue”, le premier texte écrit par Martin Massey, il y a... un certain temps, à une époque où cette littérature était encore clandestine. Certes, il a peaufiné depuis sa maîtrise narrative, mais cette œuvre de prime jeunesse contient déjà les éléments qui caractériseront ses romans futurs : des femmes atypiques, déterminées, à la recherche d’un plaisir extrême et extrêmement contrôlé, de la violence, de la scatologie et des dérèglements en tous genres, dans une ambiance de perversité brute.

À lire “Sonia”, après les “Fureurs de Juliette”, vous vous apercevrez que certains excès d’hier sont encore des excès aujourd’hui. Sans doute parce que les vrais excès, ceux qui nous troublent en profondeur, ne sont jamais de leur temps...

Robert Mérodack

I

Château de Maucrucis. Décembre. Six heures du matin. Dans l’« atelier », au plus bas niveau de caves, il n’y a ni jour ni nuit. Elles sont deux dans ce sanctuaire consacré à la souffrance du corps et à la déchéance de l’âme : Juliette, jeune femme capricieuse, cruelle et sentimentale, et une jeune fille d’une minceur irréelle, diaphane et légère comme un elfe dans son aube de lin blanc.

L’elfe se déshabille, dispose avec soin son vêtement sur un cintre qu’elle accroche dans le petit vestiaire métallique qui lui est attribué. Sur l’étroite porte de tôle, dont la peinture s’écaille, une étiquette affiche son prénom : Camille. Son corps d’une minceur extrême, ses membres frêles, ont la grâce fragile d’un insecte au sortir de sa chrysalide. Les seins minuscules pendent, émouvants. Juliette observe avec fascination cette nudité débarrassée de toute chair superflue, devenue une épure.

La jeune femme s’arrache à sa contemplation, choisit, parmi trois pichets de boissons agressives, celui qui contient un vinaigre sélectionné pour sa forte acidité. Elle remplit un grand verre qu’elle tend à l’elfe.

 — C’est un nouveau vinaigre. Noémie l’a trouvé chez Comberousse. Il est beaucoup plus acide que le nôtre. Mais il est cher ! Trop cher ! Je dépense trop pour toi ! Mais s’il te convient, elle essaiera d’en obtenir quelques litres. Noémie a des arguments. La mère Comberousse ne suce pas et ne se fait pas enculer !...

 — C’est vrai qu’elle aime bien avec les hommes !

 — Noémie aime tout, mais moi plus que tout ! Elle a ses petites activités dont elle ne me parle pas ! Mais je suis au courant. Elle a des rapports même avec les animaux !

 — On ne dirait pas, à la voir ! En tout cas, ce n’est pas pour moi qu’elle fait ça ! C’est pour te plaire ! Elle me déteste.

Une expression peinée assombrit les traits de la jeune femme.

 — Pourquoi dis-tu ça, mon amour ?

 — Je le sens ! Elle te veut pour elle seule. Elle est prête à tout pour me chasser de Maucrucis, pour m’éloigner de toi, mon adorée !

 — Mais non, tu te fais des idées ! Elle essaie de gérer au mieux notre budget, c’est tout. Et elle n’a pas approuvé l’achat du fauteuil d’examen gynéco.

 — Je suis désolée de te coûter autant d’argent ! Tu pourrais rogner davantage sur ma nourriture.

Juliette hausse les épaules.

 — Ce n’est pas ce que tu manges qui revient cher. C’est surtout que j’aie toujours besoin de nouveaux matériels pour te torturer. Sans compter les accessoires, les produits !

Juliette incline la tête sur le côté, observe l’elfe avec compassion.

 — Ça va être dur pour toi, ce matin, mon amour. Le programme est chargé. Il y en a pour deux heures avec une pause d’un quart d’heure. Tu vas saigner dès la première partie.

 — Ne te soucie pas de moi ! La seule chose qui compte, est que tu sois heureuse.

 — Je te branlerai aussi souvent que possible pour t’aider à tenir.

 — Je t’aime !...

 — Je t’aime aussi.

Juliette consulte sa montre.

 — C’est le moment.

L’elfe lève son verre plein de vinaigre.

 — Je suis prête. À ta bonne et belle santé, mon adorée.

 — À ta totale déchéance, mon amour.

Elles échangent un long regard, chargé d’intensité.

 — À tout à l’heure, Millou.

 — À tout à l’heure, Cléo.

Sans transition, l’attitude de Juliette change du tout au tout. Son visage se durcit, des lueurs cruelles embrasent ses prunelles vertes.

 — Avale ça, salope !

Camille boit à grosses gorgées qu’elle garde un bref instant dans la bouche avant d’avaler d’un trait. Des frissons brusques, des tressaillements la secouent.

 — Il est... Il est très fort !... C’est... C’est bien, Frappe... Frappe-moi, sale pute, sinon, je ne vais pas y arriver.

Juliette s’empare d’une cravache, cingle l’estomac creusé qui, révolté par le breuvage corrosif, s’anime de spasmes violents sous le torse gracile. Tremblante, la jeune fille repose le verre vide. Elle attend, les bras le long du corps. Juliette la gifle. Le coup laisse une marque rouge sur la pommette saillante.

 — En position, conasse ! Tarée !

Nue, prosternée, le visage dans ses bras repliés, l’elfe offre ses fesses pâles et menues. La raie, peu profonde, est presque effacée par la posture. Dans le large vide entre les cuisses élancées, filiformes, la vulve d’un bistre soutenu qui tranche sur la blancheur de l’épiderme, semble énorme. De gros anneaux d’acier la traversent et étirent les chairs. Un large cerne d’un brun rougeâtre s’étend autour de l’anus sombre, gonflé, évasé en entonnoir. Juliette l’éprouve du bout du doigt. L’orifice palpite, semble fondre sous la pression, s’entrouvre.

 — Tu es de moins en moins nerveuse, par là !

 — Tant mieux ! Je voudrais vivre avec un gode dans le cul en permanence. Il faudrait que tu le retires pour m’enculer ! Ça serait plutôt drôle, non ?

 — Oui ! Paradoxal et intéressant ! Tu es dilatée à combien ?

 — Sept centimètres et demi. Je crois que c’est la taille que tu m’as mis la dernière fois.

 — Tu n’en es pas sûre ?

 — Non.

La cravache s’abat, laisse une longue marque livide qui vire aussitôt au rouge sombre quand le sang reflue. Aucun gémissement n’échappe à Camille qui cambre un peu plus les reins. Juliette la frappe encore sans obtenir d’autre réaction qu’une palpitation de la vulve qui s’entrouvre pour libérer une coulée de sève incolore, filante. Juliette s’emporte.

 — Je vais te rafraîchir la mémoire !

La jeune fille rit, lance :

 — Parle à mon cul, roulure, ma tête est malade ! Je suis sûre qu’il s’en souvient !

 — Tais-toi, tas de merde !

 — Mon cul !... Mon cul !... Mon cul !...

Juliette cingle les fesses pointues. Puis, elle pose la schlague sur le dos de Camille, va choisir parmi une panoplie de godemichés rangés par taille, l’instrument à la bonne dimension. Elle revient près de la jeune fille qui frémit lorsque l’extrémité du membre de caoutchouc durci, couvert de minuscules rugosités, se pose sur son orifice. Juliette pèse sur l’objet. La raie s’enfonce sous la pression, entraîne la vulve proche comme si elle allait disparaître par là. De son côté, Camille fait des efforts inverses pour aller à la rencontre du tronçon dur. Des râles obscènes lui échappent. Le sphincter rompu à des pénétrations importantes se relâche. Avec une saccade, la tête oblongue s’engage. L’anus, étiré à l’extrême, n’est plus qu’une mince bague livide autour du rondin. Un halètement rauque soulève les flancs de la jeune fille. Elle donne des coups de reins pour hâter la pénétration que les aspérités rendent d’autant plus difficile.

 — Mets... Mets-le... Le reste... Tout ! Tout ! Tu n’en mettras jamais assez dans mon cul !... Déchire-moi, espèce de garce ! Dans mon cul !... Dans mon cul !...

Elle s’exalte à évoquer cette partie de son corps. Par à-coups successifs, la jeune femme introduit la totalité du phallus. Une vingtaine de centimètres, dont une partie a forcé le fond de l’ampoule rectale pour s’engager dans le côlon. Juliette se redresse.

 — Sept centimètres et demi ! Tâche de t’en souvenir, idiote !

 — Oui, oui !... Sept centimètres et demi ! Tu m’as défoncée, peau de vache ! Merci !... Merci !...

Elle palpe son ventre creux, encaissé entre les os iliaques, caresse la bosse créée par l’objet qui fait saillie de l’intérieur.

Juliette saisit la base du godemiché, tire. La raie se soulève. L’anus, retenu par les rugosités, accompagne le retrait dans une succion obscène jusqu’à ce que le phallus sorte. L’orifice libéré bâille, ouvert sur une cavité sombre, aux abords rouge vif, qui plonge dans les profondeurs mystérieuses des entrailles. Un suc incolore, très fluide, s’en échappe, mêlé de fragments brunâtres. L’extrémité du phallus est souillée d’excréments.

 — Goûte ta merde, pourriture !

Juliette enfonce l’objet dans la bouche de la jeune fille. Celle-ci suce, lèche jusqu’à ce que toutes traces aient disparu. Le gode disparaît à nouveau dans l’anus encore entrouvert qui l’accueille avec beaucoup plus de facilité. La jeune femme lui imprime un va-et-vient rapide. Après quelques instants, le sphincter se détend tout à fait. L’instrument sort et replonge dans l’orifice avec des bruits mouillés, des chuintements, des gargouillements. Les retraits ramènent au dehors un écoulement de plus en plus abondant, qui se teinte de rouge et se charge de débris excrémentiels. Ce mélange se répand jusque sur la vulve, se mêle à la bave épaisse qui dégorge du vagin, suit les angles naturels pour ruisseler le long des cuisses creuses.

Alors que l’objet est enfoncé jusqu’à la base, Juliette l’arrache avec brusquerie. Surpris, le sphincter demeure béant.

Habituée, la jeune fille envoie les mains derrière elle, saisit ses fesses minuscules, tire pour demeurer ouverte. Après quelques secondes, un étron mince, long et brun, projeté avec violence par les intestins révoltés, jaillit, roule aux pieds de Juliette. Cette expulsion est suivie d’une coulée sanglante qui forme une petite flaque entre les genoux de Camille, avant de se tarir.

La jeune femme éclate de rire.

 — Ça suffit pour ton cul, espèce d’ordure ! On y reviendra peut-être tout à l’heure. Debout !

La jeune fille se retourne, se lève. Sous ses paupières alourdies, son regard est encore abêti par le plaisir. Elle sourit.

 — Je suis si large ensuite, que j’ai l’impression que tu pourrais m’enfoncer un immeuble dans le cul ! Ç’a été plus facile que la dernière fois ! Tu vas bientôt passer à plus gros, hein, saloperie ?

 — Oui. Je vais t’ouvrir encore et encore ! Je ne serai pas satisfaite avant de pouvoir y enfoncer mes deux mains !... Ou un pied ! Ça, j’en rêve.

 — Les deux, si tu veux. J’ai hâte !

 — Tu seras mutilée des fesses. Tu chieras sur toi.

 — Je m’en fiche !

 — Tu es tarée ! Tant mieux, ça fait mon affaire.

 *

Camille, maintenue par de solides courroies de cuir, est immobilisée dans le fauteuil d’examen gynécologique, cuisses relevées, talons calés dans les étriers.

Juliette va d’une armoire vitrée à l’autre, en retire des instruments, des produits, qu’elle dispose sur une petite table roulante métallique recouverte d’un linge blanc. Lorsqu’elle revient près de Camille, il se trouve sur la tablette : une grosse aiguille à repriser, une aiguille de matelassier courbe, une autre droite, et une alêne. Du fil à repriser et du fil poisseux de cordonnier. Un cutter et des lames de rasoir. Deux grosses pinces crocodile pourvues d’une chaînette terminée par un crochet, et un assortiment de poids en plomb. Cinq cathéters pleins, de quatre millimètres de diamètre. Une sonde vésicale en caoutchouc longue d’un mètre et pourvue d’une poire énéma. Un gros pinceau et une brosse à ricil. Un bol de saumure et une bouteille d’alcool à brûler.

La jeune fille ne perd pas un geste de Juliette. Ses yeux, immenses dans son visage fin, brillent d’un éclat un peu fou. La jeune femme commence par poser les pinces crocodile aux aréoles. Puis elle suspend des poids aux crochets. Cinq cents grammes à chacun d’eux par ajouts successifs. Les seins minuscules, pendants, s’allongent jusqu’à la base du torse fin, soulevé par une respiration raccourcie. De temps à autre, Juliette surveille sur le visage de la jeune fille la progression de la souffrance. C’est encore peu pour Camille, capable d’en supporter bien davantage.

 — Ça va, conasse ?

 — Qu’est-ce que ça peut te foutre, fumière ?

 — Je m’en fiche ! Je vais te les coudre au torse.

La jeune femme prend la grosse aiguille courbe, enfile dans le chas une longueur de fil poisseux. Elle commence à coudre les seins étirés contre le buste. L’aiguille, épaisse, pénètre mal dans la peau. Elle doit forcer pour traverser l’épiderme qui se soulève, résiste avant de céder. Camille halète. Des grimaces de douleur crispent ses traits délicats à chaque fois que l’acier la perce. Lorsque le fil grossier ressort, il entraîne du sang qui ruisselle, tombe en grosses gouttes sur le ventre plat, animé de palpitations violentes. Juliette fait de gros points, espacés d’environ deux centimètres, qui partent de la naissance des mamelles, aplaties par la tension, vers les bouts mâchurés par les fortes pinces. Juliette ôte ces dernières. Les dents de métal ont laissé de profondes marques imprimées dans la chair grenue et fripée. Les seins cousus à la cage thoracique demeurent distendus. Les deux derniers points passent dans les tétons bruns qu’ils tendent jusque sous les côtes.

Camille respire à petites inspirations prudentes. Juliette prend du recul, incline la tête sur le côté pour admirer le résultat.

 — Tu es très belle ainsi ! Je devrais te fixer les seins comme ça, avec une série de petits anneaux ! Nous verrons ça quand nous aurons un peu d’argent à dépenser.

La jeune fille sourit malgré la douleur diffuse qui baigne le haut de son corps.

 — Je t’ai déjà proposé de me louer ! Je suis sûre que pas mal d’ordures dans ton genre paieraient pour me supplicier. Tu pourrais demander beaucoup d’argent !

Juliette lui caresse la joue avec tendresse.

 — Jamais ! Tu es à moi seule, espèce de pute ! Peut-être te prêterai-je, un jour, pour le plaisir de souffrir comme une damnée si je vois une autre que moi te torturer !...

Camille ferme les yeux, apaisée, murmure :

 — Que vas-tu me faire maintenant, charogne ?

 — Je me sens une humeur de cousette, ce matin. Mais encore faut-il que j’aie une déchirure à repriser !... Ton périnée est bien tendu, luisant !...

Une lueur d’inquiétude passe dans les prunelles sombres de la jeune fille.

 — Tu ne m’as jamais attaquée par là !...

 — Il y a un commencement à tout ! Tu as peur, hein ? Dégonflée !

 — Oui...

Elle ajoute d’une voix plus basse, rauque, tandis que des gouttes de sueur naissent dans ses aisselles garnies d’un épais buisson noir, coulent le long de ses flancs :

 — ... et ça me plaît que tu me fasses crever de frousse, espèce de carne !

Juliette avance la tête, hume l’air en direction de la jeune fille.

 — Tu pues quand tu as peur !... C’est fort !

Elle lèche les dessous de bras ruisselants d’une âcre rosée.

 — Choisis ! Que préfères-tu ?

Elle montre le cutter et une lame de rasoir. L’elfe hésite un instant avant de se décider pour la lame de rasoir. Juliette vérifie les sangles qui maintiennent Camille, en resserre quelques-unes. Puis elle approche une chaise et s’installe face aux cuisses ouvertes. Les gros anneaux étirent les lèvres qui s’affaissent en plis concentriques autour de l’entrée du vagin. En dessous, la plage lisse et bistre du périnée est divisée en son centre par une mince ligne de chair granuleuse qui rejoint l’anus. C’est ce tracé naturel que suit la lame. Un geste précis, net, qui incise depuis la dépression vaginale jusqu’à l’anus. Camille pousse un hurlement atroce, se raidit dans ses attaches de cuir. La coupure est peu profonde, mais saigne avec abondance. Le cri de la jeune fille se mue en râles aigus entrecoupés de halètements frénétiques. Pourtant, à travers ces plaintes affreuses, se discernent les accents d’un plaisir situé au-delà de la raison. Avec des contractions violentes, le vagin expulse de grosses coulées qui engluent l’entaille, se mêlent au sang. Juliette hoche la tête.

 — Te voilà bien abîmée !

Camille paraît ne pas l’entendre, secouée par les spasmes d’une jouissance effroyable. La jeune femme attend que la crise orgastique s’apaise.

 — Tu as l’air con quand tu viens de jouir. Rentre ta langue et ferme ta bouche, conasse, on dirait une demeurée !

 — J’ai... J’ai mal ! Saleté ! Charogne ! Pourriture !

Juliette secoue la tête avec une expression désolée.

 — Tu aimes ça à tel point, que ça en devient écœurant !

 — Je t’emmerde, pétasse ! Emmène-moi encore plus loin !

Avec un lambeau de serpillière qu’elle trempe dans un seau plein d’une eau sale, qui a servi à laver le sol, la jeune femme lui rince le visage. Le liquide répugnant tombe sur les seins aplatis, festonnés par les points très serrés. Puis elle prend le pinceau et le bol de saumure dont elle badigeonne la plaie. Camille pousse des gémissements lamentables. Pour la première fois depuis le début de la séance, des larmes s’accumulent aux coins de ses paupières, ruissellent sur ses joues creuses. Elle marmonne d’une voix entrecoupée de sanglots :

 — Ça me ronge par... Par le milieu !... Oh, que j’aime ça ! Saloperie ! Garce ! Je vais jouir encore ! Je... Je sens que ça vient !... Ajoutes-en !

Juliette mouille le pinceau à nouveau, fouille l’incision béante. Souffrance et volupté se mêlent dans les cris de Camille dont le vagin écarquillé dégorge d’un flux gluant. Juliette, d’un coup de lavette, rince cette bave onctueuse pour qu’elle ne vienne pas adoucir l’effet cuisant de la mixture.

Deux orgasmes consécutifs, d’une intensité qui la mène aux confins du plaisir, dévastent la jeune fille qui demeure prostrée dans ses liens. Juliette observe avec une émotion non dissimulée ce visage délicat, encore creusé de volupté. Elle murmure :

 — Comme tu es beau, putain d’elfe de mon cul !...

Elle sort de sa contemplation comme à regret.

 — Il y a encore du travail, dégénérée !

Elle saisit la bouteille d’alcool à brûler, la débouche, inonde l’entaille, la frotte du bout des doigts pour la rincer de toute trace de saumure. C’est à peine si Camille geint. Elle a franchi le seuil de la douleur. Lorsque la blessure est propre, Juliette la referme avec des petits points, très serrés et rapprochés, de fil poisseux. Une douzaine en tout.

 — Voilà ! La cicatrice se verra à peine.

La voix de Camille est très faible, qui murmure :

 — Alors, tu pourras recommencer, sale pute...

Une pause d’un quart d’heure est décidée. Juliette détache la jeune fille du fauteuil d’examen. Elle se lève, fait quelques pas d’une démarche hésitante, remuent ses bras avec gêne.

 — Ça fait bizarre. Les points tirent quand je bouge !... Je m’y habituerai !

 — Bien sûr, mon amour.

Elles échangent un long baiser. Puis Camille demande une cigarette, et un verre du pichet qui contient l’urine matinale de Juliette.

Tandis que la jeune fille profite de ce moment de détente, fume, boit à petites gorgées la pisse refroidie, très forte, de l’aimée, elles bavardent, font des projets pour des séances à venir. Juliette s’inquiète.

 — J’y suis allée très fort, ce matin, mon pauvre amour. Je sais que je devrais arrêter, mais j’ai envie de te continuer. Il faudrait que tu refuses.

Camille vide son gobelet, va se resservir, de sa nouvelle démarche prudente et maladroite, revient près de son amante.

 — Il n’est pas question que je refuse ou que tu te prives, Cléo ! Tu sembles oublier que je jouis comme une damnée ! J’en ai autant besoin que toi, tu sais !

Juliette avance les lèvres en une moue dubitative.

 — C’est vrai, mais la suite va être très dure ! Tu veux savoir ce que je compte te faire ?

 — Non, mon adorée ! Ne me dis rien à l’avance. C’est encore plus terrible quand je ne suis pas prévenue.

 — D’accord. Ensuite, quand je t’aurais terminée, il y aura plusieurs heures de contention en écartèlement. Tu es certaine de pouvoir tenir ? Si tu veux dire non, c’est le moment ou jamais ! Tu sais que lorsque je commence, c’est très difficile pour moi de m’arrêter !

 — Ça ira ! Ne m’épargne surtout pas. Je t’aime à mourir !

 — Comme tu veux, Millou.

Elle regarde sa montre.

 — Encore une minute, et il faudra s’y remettre, mon amour, puisque tu... refuses de refuser ! Tu as juste le temps de finir ton verre !

Toutes deux rient, complices, amoureuses.

II

Juliette froisse avec rage la lettre, à l’en-tête de la Coopérative, jette la boule de papier à travers la pièce.

 — Les salauds ! Les salauds ! Un million et demi de trop perçu ! C’est à peine si nous avons assez d’argent pour manger ! Qu’ils aillent au diable ! Camille, d’abord Camille avant toute chose !

Elle se lève, marche jusqu’à la fenêtre, contemple le parc à l’abandon, qui s’étend jusqu’à la forêt voisine. Il a neigé plusieurs jours de suite. Les branches noires des arbres dénudés ploient sous leur charge blanche. Massifs, bosquets, taillis, fourrés et boqueteaux, halliers et arbustes, buissons et bouquets sont saupoudrés de sucre glace. Les allées ne se distinguent plus que par des plans de niveaux différents, à peine accusés par la claire lumière hivernale de décembre. Ce manteau immaculé masque le manque d’entretien qui s’aggrave au fil des années. Juliette est trop occupée à satisfaire ses goûts dépravés pour s’inquiéter de la ruine lente qui gagne Maucrucis. Les maigres revenus du domaine ne permettent pas de payer les services d’un jardinier. Les deux bonnes qui restent encore, Marion et Louisette, n’ont pas touché leurs gages depuis plus de trois mois ! Gaies, bavardes, travailleuses, les deux jeunes domestiques servent aussi de cobayes aux spéculations érotiques de Juliette. Celle-ci n’a jamais pu découvrir si elles y prenaient le moindre plaisir. Elles se laissent faire sans révolte, manifestent à peine leur souffrance, jouissent le plus souvent avant de retourner à leurs tâches dès que Juliette en a terminé avec elles.

La jeune femme se détourne, va et vient, énervée, préoccupée. Elle marmonne pour elle-même, les dents serrées.

 — Non !... Non !... Il faut garder Maucrucis. Où irions-nous ? Je ne peux pas renoncer à Camille ! Un million et demi, ça se trouve ! Il doit bien rester des choses à vendre ! Il faut que je me calme ! Que j’arrête d’y penser ! J’y suis allée trop fort avec elle ce matin ! Elle est si belle !

Quelques mois plus tôt, Camille était encore une jeune fille brune, pleine de vie, au regard chaud et lumineux, lorsqu’elle a rencontré Juliette. Elle en est tombée amoureuse au point de quitter sa famille, d’abandonner ses études et de perdre ses amis pour venir vivre à Maucrucis. Presque aussitôt, sa fantasque et cruelle amante avait exigé qu’elle mincisse. Au cours d’une scène où les larmes de Camille, loin de susciter sa pitié, avaient au contraire renforcé sa décision, Juliette avait dit :

 — Ta bonne santé est insolente ! Je veux te voir affaiblie, abattue, anémiée ! Je veux te voir dépérir, espèce de génisse bien nourrie ! Sinon, tu quittes Maucrucis sur-le-champ ! Je veux que chaque os, chaque veine, chaque muscle et chaque tendon apparaissent sous ta peau !

Elle avait ajouté avec un rire cruel :

 — C’est toujours ça que tu coûteras en moins en nourriture ! Tu manges comme quatre ! Ta voracité est répugnante ! Nous sommes pauvres, ici ! Nous n’avons pas les moyens d’entretenir un goinfre !

Camille avait baissé la tête, mortifiée.

Moins d’un an d’un régime sévère l’avait conduite à une minceur excessive qui bouleversait Juliette au fur et à mesure qu’elle s’accentuait. Elle ne se lassait pas de contempler ce corps débarrassé de tout excédent de chair, ces yeux brûlants de passion folle, immenses dans le visage affiné, comme stylisé, consumé par un feu intérieur.

Malgré ses exhortations au calme, l’irritation de la jeune femme ne s’apaise pas. Elle se rassoit, ramasse la lettre qu’elle défroisse pour la relire.

Il fait froid. Le vaste salon, comme le reste de la vieille demeure, n’est pas chauffé. Par manque d’argent. Il faut rogner sur tout. La jeune femme est vêtue d’un pull à col roulé de grosse laine, d’une ample jupe de tweed râpée, et d’une paire de bottes fourrées. L’extrémité de ses doigts longs, nerveux, aux ongles soignés mais courts, dépasse de mitaines noires. Très belle, grande, mince mais bâtie en puissance, à trente ans, Juliette est de ces femmes dont l’âge apparent peut varier de façon considérable selon l’humeur. Son opulente chevelure rousse, retenue dans le dos par un ruban de velours vert sombre, noué bas, encadre un visage parsemé de taches de rousseur, à la beauté régulière, empreint d’une énergie peu commune. La bouche est grande, intelligente, sensuelle. Sous le haut front blanc, les yeux verts sont directs, francs. Un regard pur, limpide, mais qui peut en une fraction de seconde se corrompre des lueurs les plus sales, vaciller sous l’assaut de démons intimes jamais tout à fait assoupis, exprimer un plaisir abject dans l’exercice d’une cruauté froide, calculée, précise.

Elle remonte sa jupe sur son ventre, lève ses jambes pour les reposer de part et d’autre sur les accoudoirs. La chair laiteuse de ses cuisses tranche sur le revers des bas de laine noirs, retenus par des jarretières improvisées, de simples élastiques de couturière, plats, noués. Ses hanches, son ventre, sa croupe de femme sont moulés dans une culotte de gamine, en coton blanc côtelé. De tels sous-vêtements à sa taille sont difficiles à trouver. C’est la mercière du bourg qui les lui commande tout exprès...

Avec une brusquerie convulsive, elle porte la main à l’entrejambes, presse et tord sa vulve à travers la bande de tissu, hurle :

 — Nanou ! Nanou ! Vite !...

Quelques instant plus tard, une femme paraît. Noémie. L’intendante sur qui repose les lourdes tâches de gérer les maigres rapports du domaine et de satisfaire les caprices de Juliette, comme elle le fait depuis toujours. Les parents de cette dernière, bien trop pris par leur vie mondaine, lui ont laissé le soin d’éduquer l’enfant. C’est une femme longue et osseuse, sans âge, vêtue d’une blouse noire, serrée à la taille par une ceinture de cuir où pend un lourd trousseau de clés. Quoique les traits soient austères, le visage ne manque pas d’une beauté rude sous les cheveux poivre et sel noués derrière la tête en un chignon serré.

 — Qu’y a-t-il, mon trésor ?

 — Lèche-moi et branle-moi le cul ! À trois doigts ! Je suis dans un état épouvantable !... J’ai envie de recommencer Camille !

 — Elle n’est plus bonne à rien pour le moment. Elle ne pouvait même plus marcher, j’ai dû la traîner par les chevilles jusqu’à sa cellule.

La jeune femme a un geste excédé.

 — Je sais, Nanou, je sais ! J’ai failli lui casser les hanches, ce matin. Ça me prend de plus en plus souvent ! C’est comme des décharges électriques qui me traversent de la tête aux pieds.

Noémie lui caresse les cheveux.

 — Camille te fait du mal, mon trésor, elle te rend malade. Il faudrait que tu t’en sépares ou que tu prennes une autre en même temps. Il y a cette fille, Denise, qui travaille aux cuisines chez les sœurs. Je lui ai parlé. Elle est d’accord. Elle est prête à aller très loin. Tu pourrais alterner les séances entre elle et Camille.

Juliette secoue la tête.

 — Il n’en est pas question, Nanou ! Camille est mon chef-d’œuvre ! Je l’aime ! Mais, aide-moi !... Je ne peux pas rester comme ça. Fais-moi jouir, ça ira peut-être mieux après.

Elle insinue ses doigts sous la bande de tissu, maltraite sa vulve. La femme hoche la tête avec un regard compréhensif, repousse la main qui s’exaspère, commence à baisser le slip. Elle l’ôte avec des gestes précautionneux, puis s’agenouille devant la vulve offerte. Quelques copeaux de cuivre clair surmontent le pubis, mais aucun poil ne pousse sur les lèvres rose vif d’où s’échappent les nymphes en un bourgeonnement lie de vin. Juliette avance les fesses jusqu’à l’extrême bord du siège, saisit ses genoux et tire pour séparer davantage ses cuisses. Noémie pose un baiser fervent sur le sexe offert qui s’entrouvre sous l’effet de contractions internes. Une grosse goutte incolore se forme à l’entrée du vagin. Noémie la recueille sur sa langue, puis lève les yeux.

 — C’est de la glaire, mon trésor. Tu es en train d’ovuler. C’est ça qui te porte sur les nerfs ! C’est la même chose tous les mois.

 — Non, c’est plus grave ! Camille m’obsède ! Ça devient de pire en pire ! Rien que de penser à elle, j’en tremble, Nanou. Tu es sûre que je ne peux pas lui en mettre un peu plus ?

 — Ça serait trop dangereux ! Autant pour elle que pour toi. Tu t’égares, mon petit cœur !

Le regard de Juliette se fait implorant.

 — Même pas l’enculer avec un gode souple, pas trop gros ? S’il te plaît, Nanou ! J’aime tant voir la bosse aller et venir sous la peau de son ventre ! J’irais avec précaution.

 — Non, mon bébé. Elle est épuisée ! Le cœur est faible. J’ai dû lui donner de la digitaline. Tu aurais beaucoup d’ennuis si elle crevait. Elle dort. Tu ne pourras pas la torturer avant au moins trois ou quatre jours ! Sauf, peut-être, des dilatations. Mais pas avant demain. Pour toi, je ne sais pas, il faudrait...

Juliette la coupe.

 — Ah, tu m’énerves ! Tais-toi, et lèche ! Enfonce-moi tes doigts à sec dans le cul ! Fais-moi mal !

 — Oui, mon trésor.

Noémie se penche, pose ses lèvres ouvertes sur la vulve, aspire les chairs molles qui emplissent la fente, tandis qu’elle pousse le majeur, l’index et l’annulaire réunis dans la raie brûlante, cherche l’anus, le trouve. Le sphincter résiste à la progression des phalanges qu’aucune humidité ne lubrifie. Elle force. Les ongles forts, inégaux, abîmés par les travaux, écorchent les muqueuses. Un grognement de plaisir échappe à Juliette dont le bassin s’anime d’un violent roulis. Les doigts s’engagent en totalité. La bouche de l’intendante accompagne ces balancements voluptueux. Sa langue s’active, insiste sur le clitoris sorti de son capuchon comme une bille de chair dure, gorgée de sang. À l’approche de l’orgasme, Juliette, d’un geste convulsif saisit la tête de Noémie, plaque le visage contre sa vulve ruisselante d’une bave épaisse, s’agite avec une frénésie croissante.

 — Je jouis ! Je jouis ! Comme je t’aime, Nanou ! Ne me laisse jamais ! Jamais ! Ça coule ! Ça coule ! Avale tout !

Après un dernier spasme qui la raidit de la nuque aux talons, Juliette s’affaisse sur elle-même, brisée par le plaisir.

 — Tu te sens mieux, mon trésor ?

 — C’est difficile à dire.

Elle passe la main derrière elle, se contorsionne pour s’explorer entre les fesses, ramène ses phalanges un peu rougies.

 — Tu m’as écorché le trou du cul ! J’ai toujours envie de recommencer Camille, mais ça ne brûle plus dans ma tête !

 — Tant mieux, mon agneau du Ciel. Tu devrais ralentir avec Camille. Je suis inquiète pour toi. Tes crises sont de plus en plus fréquentes. D’autre part, elle coûte très cher. Il a fallu encore vendre des meubles pour le fauteuil gynéco !

 — Je sais, Nanou, je sais. Marion et Louisette n’ont pas touché leurs gages depuis des mois, et maintenant il y a cet argent que la Coopérative nous demande de rembourser. Pourquoi ?

L’intendante a un petit haussement d’épaule.

 — Maucrucis produit un peu moins chaque année ! Ils n’ont plus confiance. Un million et demi ! Ça ne suffirait même pas pour faire réparer la toiture de l’aile ouest ! Il y a encore une partie qui s’est effondrée l’autre nuit !

 — Oui. J’ai entendu. Tu vas trouver une solution, hein, Nanou ? Nous pourrions vendre le Vigée-Lebrun, qu’en penses-tu ? Il vaut beaucoup plus que ça !

L’intendante secoue la tête avec une expression navrée.

 — Bien sûr, mon trésor, mais ta situation difficile est connue. Tu ne trouveras pas un seul expert pour l’authentifier. Ils attendent que tu le mettes aux enchères sans certificat. Ils l’achèteront pour une bouchée de pain. Cinquante, soixante mille francs au plus.

Juliette se voûte, puis se redresse avec une expression joyeuse.

 — Allons, Nanou, il ne faut pas que nous nous laissions abattre. Je suis sûre que nous allons avoir une bonne récolte cette année. Il y aura moyen de s’arranger avec la coop’. Ils nous accorderont des délais.

 — Je l’espère, mon trésor, je l’espère.

L’intendante change de sujet.

 — Je suis allée acheter du papier à lettre ce matin. La mère Fourdrain a regretté que tu ne lui rendes pas visite plus souvent. Tu pourrais aller la voir.

 — Cette vieille salope m’énerve ! Elle n’est pas soumise, elle est perverse ! Elle ne m’aime pas ! J’ai tant besoin qu’on m’aime, Nanou !

Édith Fourdrain tient l’unique librairie-papeterie du bourg. Une originale. Âgée d’une soixantaine d’années, elle a parcouru le monde entier avant de venir se retirer dans ce coin perdu de province. De temps à autre, Juliette va passer une après-midi dans l’arrière-boutique. Là, elle contraint la commerçante à des actes humiliants, dégradants, lui fait boire son urine et manger ses excréments. Son jeu préféré consiste à lui infliger des coupures aux seins et à la vulve avec le bord de feuilles de papier. Un traitement que la femme redoute autant qu’elle l’apprécie.

Noémie approuve avec de lents mouvements de tête. Elle fouille une poche de sa blouse, en retire une petite boîte en carton.

 — Tiens, elle m’a tout de même donné ça ! Elle pense que ça devrait te plaire !

 — Qu’est-ce que c’est ?

 — Ouvre, mon trésor.

L’étui contient un assortiment de plumes métalliques, comme en utilisaient les écoliers avant l’invention du stylo à bille. Il y trois modèles différents : des « à bec de corbeau », des « lance », et des « sergent-major ». Au moins deux douzaines de chaque sorte, retenues par de petits élastiques rouges. Juliette les examine avec attention.

 — Elles sont très pointues ! Ce n’est pas banal, il faudra que je la remercie.

 — La mère Fourdrain suppose que ça devrait crever la peau sans mal.

Les paupières de la jeune femme s’alourdissent. Des lueurs d’orages passent dans ses prunelles dont l’éclat filtre à travers les cils roux.

 — C’est toi qui vas prendre, Nanou !

Le visage austère de la femme s’illumine de tendresse. Elle enlace Juliette qui s’abandonne, la serre contre elle avec force, lui parle à l’oreille.

 — Oui, mon trésor ! Là !... Là !... Tu veux faire mal à Nanou ? C’est bien, ça va te calmer, mon petit cœur. Comme quand tu étais petite ! Tu te souviens ? Lorsque je cousais, tu prenais mes aiguilles pour me les enfoncer dans la poitrine à travers mes vêtements. Jusqu’à ce que des larmes me viennent. Ensuite, tu m’embrassais pour me consoler. À quel âge tu as commencé ?

 — Je sais plus ! Quatre ou cinq ans, je crois. Tu n’aurais pas dû me laisser faire, Nanou. Regarde ce que je suis devenue ! Couverte de dettes, à moitié folle et amoureuse d’un cadavre vivant, dans une maison qui se délabre au milieu d’un parc en friche !

 — Et alors ? Tu aurais préféré épouser un petit hobereau des environs, et lui pondre une demi-douzaine d’enfants ? Non, pas toi, mon petit cœur ! Tu es devenue l’Ange que je souhaitais. Tu étais si mignonne !

Un léger sourire sceptique joue sur les lèvres de la jeune femme.

 — Dis plutôt que tu jouissais quand je te martyrisais !

 — C’est vrai ! Tu le sais bien, maintenant, mon trésor. Oui, j’en jouissais. Ça venait tout seul au fur et à mesure que tu piquais. Tu étais trop jeune alors pour te douter de quelque chose. Ça coulait si fort que ma jupe avait une grosse tache grasse sous mes fesses.  — Tu étais déjà une véritable salope, Nanou ! Sors tes nichons !

La femme défait sa ceinture, commence à déboutonner le haut de sa blouse.

 — Juste les seins ou tu veux le reste aussi ?

La jeune femme a un geste exaspéré. Elle s’emporte soudain.

 — Nichons, vieille garce ! Tas de merde ! Fond de poubelle ! Tu dois dire nichons ! Moi seule ai des seins, ici ! Toi, ce sont des nichons ! Camille a des nichons ! Les autres aussi ! Édith, Monique ont des nichons ! Tu as compris, espèce de dégénérée ?

Elle gifle Noémie. Les phalanges restent imprimées en rouge sur la joue de la femme dont les yeux s’allument d’une excitation qu’elle ne cherche pas à dissimuler.

 — Pardon, mon trésor !

 — Tu vas payer ça, vieille saloperie ! Mets-toi nue ! L’intendante poursuit son déboutonnage. La colère de Juliette s’apaise avec la même soudaineté qu’elle s’était déclenchée.

 — Je vais te faire très mal, Nanou. Tu vas saigner et pleurer.

Noémie touche sa joue empourprée.

 — Il y a longtemps que tu ne m’avais pas giflée !...

 — Tu n’as qu’à demander quand tu as envie, Nanou !

 — Ce n’est pas pareil ! Je préfère quand tu te mets en colère.

Juliette acquiesce d’un mouvement de tête. L’intendante achève de se dévêtir. En dépit de la température rigoureuse, elle ne porte, en dessous de sa blouse, rien d’autre que des sous-vêtements. Ses longs seins plats s’accumulent en replis dans les bonnets grisâtres d’un soutien-gorge mal ajusté. Elle porte une grande culotte rose, de rayonne ordinaire, jaunie à l’entrejambes. Les cuisses à la peau épaisse, grenue, sont puissantes mais droites, sans galbe. Elle fait glisser le sous-vêtement, l’enjambe. Le ventre blême, flétri, sans graisse superflue, s’accumule en plis minces au-dessus du pubis saillant, couverts de poils noirs très clairsemés qui ne cachent rien de la vulve bistre, aux abords un peu rouges. Les lèvres ont une forme anormale, comme distendues. Un bourgeonnement de chairs couleur de bifteck cru les repousse de part et d’autre, s’en échappe d’une façon obscène.

Juliette rit. Lorsque la joie éclaire son visage, ses taches de rousseur semblent plus denses.

 — Tu as la chatte la plus laide que je n’aie jamais vue ! Une vraie horreur !

 — C’est ta faute ! C’est toi qui l’as abîmée à force de la torturer !

 — Ce n’est pas vrai, elle a toujours été affreuse ! Qu’est-ce que tu veux en faire d’autre que de la charcuter, avec toute cette viande crue qui sort ? Écarte les jambes !

Elle joue avec la chair rouge sombre, mouillée, qui déborde la fente, déplisse les nymphes qui pendent alors de plusieurs centimètres. Elle cherche le clitoris. Le trouve. Il est long et gros comme la moitié d’un pouce. Juliette extrait de son capuchon l’excroissance charnue, durcie, gorgée de sang, la pétrit, la roule entre le pouce et l’index avec une rudesse croissante. Un souffle bruyant passe les narines dilatées de l’intendante qui, les yeux fermés, balance d’avant en arrière. Une sève gluante, incolore, déborde de son vagin. Une grosse goutte s’étire un long filament argenté qui pend, oscille entre les jambes ouvertes. Juliette triture l’organe avec une rage obstinée. Un grognement rauque échappe à Noémie. Elle halète. Un long tremblement la secoue de la tête aux pieds. Ses jambes plient sous elle. Elle doit s’appuyer aux épaules de Juliette pour ne pas s’écrouler.

 — Mon petit cœur ! Mon bébé ! Comme tu me le fais bien !...

 — C’est parce que je t’aime, Nanou.

Elle renifle ses doigts.

 — Hmm !... Tu t’es lavée depuis la dernière fois que je l’aie léchée ?

 — Non.

La jeune femme fait les gros yeux.

 — Ça se sent ! Tu es dégueulasse, Nanou ! Ça fait trois jours, alors !

Noémie corrige avec un sourire salace :

 — Quatre ! Même cinq, en fait.

 — Tu ne peux pas rester comme ça !

Juliette rit, se penche, couvre le ventre fané de baisers, descend vers les maigres crins rêches du pubis. Elle se laisse tomber à genoux, s’incline, tord le cou pour engager sa tête entre les cuisses qui s’ouvrent davantage. Son nez se colle au sexe.

 — Elle pue ! Une infection ! C’est si fort que ça me tourne la tête !

Elle demeure à humer ces parfums lourds, puis sa langue plonge dans la fente. Elle ne se redresse pas avant qu’un second orgasme ébranle la solide intendante.

Elle ramasse la ceinture de Noémie, la serre dans son poing après l’avoir enroulée une fois autour de sa main. Le côté qui porte la boucle est laissé libre.

 — Ton cul, Nanou ! Vite !

La femme se jette à quatre pattes, les reins creusés. Ses fesses avachies, blêmes, s’entrouvrent sur la raie sombre, tapissée de maigres poils frisés qui se concentrent en couronne autour de l’anus brun. Elle sépare les genoux autant qu’elle le peut. La vulve, encore luisante de salive, elle aussi, est exposée à la cruauté de Juliette.

Un sifflement, suivi d’un bruit mat lorsque le cuir sabre la croupe. Les chairs s’écrasent sous l’impact, reprennent aussitôt leur forme, marquées d’une longue et large zébrure rouge foncé. Un souffle de satisfaction obscène, court, bref, rauque, a échappé à Noémie. Les coups tombent avec régularité. Toute la croupe prend peu à peu une teinte violette. La boucle percute les masses charnues, laissent des fleurs d’un bleu qui vire au noir. Parfois, l’ardillon se plante. Juliette s’en moque, l’arrache. Des écoulements pourpres s’échappent des minuscules blessures. Par endroits, l’épiderme à vif laisse sourdre des gouttes de sang qui grossissent avant d’être étalées par le coup suivant. Le cuir se poisse, colle à l’épiderme. Juliette insiste encore pendant une bonne dizaine de minutes avant de laisser retomber son bras. Des filets écarlates sinuent le long des cuisses de l’intendante, jusqu’aux genoux. Pas une plainte n’a franchi ses lèvres. Seuls, de petits râles courts ont ponctué chaque coup.

Juliette prend un peu de recul, observe les fesses ensanglantées par sa rage.

 — C’est beau, Nanou ! Il est en sang.

Elle rit.

 — Si tu savais comme ça me fait du bien !

 — Tant mieux, mon trésor, tant mieux ! Je suis heureuse.

La jeune fille se précipite à genoux, couvre le visage de l’intendante de baisers passionnés.

 — Oh ! Nanou ! Je vais te continuer ! Viens ! On va essayer les plumes. Je suis sûre qu’elles vont entrer comme dans du beurre dans ton vieux cuir !

Une vague inquiétude passe dans le regard de la femme.

 — Ça doit faire très mal, mon petit cœur.

 — Et alors ? Ça ne sera pas la première fois ! Tu as peur ?

 — Je suis habituée aux aiguilles, au cutter !...

 — Ça te changera ! Tais-toi, et installe-toi sur cette table. Bien ouverte. Allez ! Monte là-dessus ! Dépêche-toi ! Obéis, trouillarde !

Juliette, d’une bourrade, la projette vers le meuble. Avec une expression résignée, elle s’y juche, se laisse aller en arrière. Encore souple, malgré son âge, elle saisit ses genoux, les sépare autant qu’elle le peut en même temps qu’elle les ramène vers ses épaules. Juliette sort les minuscules lames d’acier profilé. Noémie s’inquiète.

 — Elles sont peut-être sales. Tu devrais les flamber ou les passer à l’alcool. Sinon, ça risque de me faire des abcès. Tu sais, comme la fois où tu...

Juliette s’impatiente.

 — Ah ! Ça suffit comme ça, Nanou ! Fiche-moi la paix ! Je fais ce que je veux !

Elle prend tout de même son briquet, passe les plumes à la flamme. L’intendante hurle quand un premier dard traverse de part en part une de ses nymphes hypertrophiées, que la jeune femme maintient tendue pour la raidir. Le cri se mue en un halètement rauque qui soulève les flancs de Noémie de façon frénétique. Juliette prend un peu de recul.

 — C’est sublime quand tu souffres, Nanou !... Incapable de répondre, la femme remue la tête avec incohérence. Ses yeux agrandis par la douleur fixent Juliette d’une expression égarée. La jeune femme plante encore deux plumes, puis fait subir le même sort à la seconde nymphe. Avant de ressortir, la pointe de métal repousse la muqueuse qui se soulève en un point livide avant de crever sous la pression. La femme ne parvient plus qu’à pousser des gémissements lamentables. Elle lâche ses genoux mais garde les jambes relevées. Ses mains frappent la table à un rythme effréné. Juliette l’observe sans s’émouvoir. Soudain son visage s’éclaire.

 — J’ai une idée !

Elle se précipite vers un secrétaire, en fouille tous les tiroirs avec emportement. Elle pousse un cri de triomphe, brandit un vieux porte-plume en direction de Noémie.

 — Ça va être pratique ! Je vais te percer comme une saucisse à la poêle !

Elle revient près de l’intendante qui attend, très pâle. Elle a repris ses genoux dans ses mains, s’ouvre au plus large. La jeune femme monte une plume sur l’objet qu’elle utilise comme un manche pour larder la face interne des cuisses, le bas-ventre, le pubis. La minuscule lame incurvée s’enfonce à chaque fois d’un bon centimètre. De grosses gouttes de sang se forment, grossissent, ruissellent quand le dard de métal ressort, s’échappe après avoir soulevé la peau qui adhère un instant.

Noémie supporte mieux ce traitement. Elle ne laisse plus échapper que de petites plaintes à chaque coup qui troue sa chair. Sans prévenir, d’un double mouvement, Juliette, du pouce, presse à la base le capuchon du clitoris disproportionné qui en jaillit, long, rouge et obscène. D’un geste précis, elle abat sa main armée. La moitié de la plume s’enfonce. Le hurlement de Noémie est effroyable. Ses bras, ses jambes battent l’air, tandis que sa tête roule de gauche et de droite. Juliette la laisse ainsi pendant quelques secondes, puis arrache l’instrument. Le bourgeon de chair colle au métal, s’étire, se déforme. Du sang gicle de la minuscule blessure jusque sur le pull-over de Juliette. Elle repose le porte-plume.

 — C’est fini, Nanou. Tu peux descendre. L’intendante encore tremblante de douleur, reprend pied sur le sol. Son visage est défait. Des gouttes de sang ruissellent à l’intérieur de ses jambes, jusqu’aux mollets, aux chevilles. D’autres tombent du pubis, du ventre, étoilent le parquet.

 — Tu souffres beaucoup ?

Un battement de paupière approbatif lui répond.

 — Pauvre Nanou, c’est dur ! Tu vas garder ces plumes jusqu’à ce soir. Tu n’as qu’à bien replier tes biftecks dans ta fente. Je te les enlèverai quand nous irons nous coucher. Je m’arrangerai pour que ça te fasse aussi mal que pour les enfoncer.

 — Oui, mon petit cœur !

La voix de la femme est rauque d’avoir tant crié. La jeune femme, soudain attendrie, lui caresse la joue avec sollicitude.

 — Ma Nanou, j’ai crevé ton bouton ! Regarde, j’ai du sang jusque sur mon pull ! Tu veux me lécher le cul et les pieds pour te consoler ?

Sans attendre la réponse, Juliette se tourne, remonte sa jupe sur ses reins, se penche, le haut du corps allongé sur une table. Au-dessus de la laine noire des bas, les cuisses, la croupe sont d’une blancheur éclatante. Noémie s’agenouille, sépare les fesses superbes entre lesquelles elle incruste son visage. Sous la caresse mouillée de la langue, l’anus frémit, s’anime de contractions, gonfle sous l’effet d’efforts internes. Un long pet fuse, aussitôt inhalé avec ferveur. Les doigts forts de Noémie s’incrustent dans les masses charnues comme pour faire comprendre à la jeune femme de recommencer. Avec des contractions appropriées qui font palpiter son ventre, Juliette parvient à satisfaire l’intendante qui s’exalte à l’inhalation de ces vapeurs lourdes.

 — Donne, mon petit cœur, donne davantage ! Donne ton caca aussi, mon bébé ! Ton caca !... Comme quand tu étais petite. Fais ! Fais ! Comme si tu allais encore sur le pot !

Avec une dernière poussée, Juliette expulse une flatuosité prolongée, puis crispe aussitôt l’anus pour retenir un étron prêt à s’échapper.

 — Non, Nanou ! Ce n’est pas que je n’aie pas envie, mais je dois tout garder pour Camille. Tu sais que ça lui sert de coupe-faim. Quand on aura assez d’argent pour en acheter à la pharmacie, je te donnerai du caca, c’est promis.

 — Ton pipi, alors ?

 — Ça, je veux bien.

Noémie s’allonge sur le sol. La jeune femme s’accroupit, la vulve à l’aplomb des lèvres déjà grandes ouvertes. Un doigt au sommet de sa fente pour diriger le jet selon le bon angle, elle se soulage. L’urine jaillit, drue, dorée, brûlante, et emplit la bouche béante. La femme avale au fur et à mesure. Juliette dirige les dernières gouttes vers les yeux, les narines. Elle se relève.

 — Mes pieds, maintenant ! Lèche-les vite ! Il faut que jouisse, Nanou.

Elle s’assoit. L’intendante se déplace à genoux jusqu’à elle, lui retire ses bottes, ses bas avec des gestes précautionneux.

 — Tu n’as pas froid ainsi, mon petit cœur ?

 — Non, Nanou ! Non ! Je suis brûlante ! Vas-y, commence !

Avec dévotion, elle soulève les pieds blancs, nerveux, bien cambrés, aux orteils longs, à peine rosés, tièdes et un peu moites. Elle les baise de façon prolongée avant de lécher d’un long mouvement traînant. Dessus et dessous. S’attarde aux talons polis, revient aux doigts de pied entre lesquels elle insinue sa langue amenuisée en pointe. Puis elle les suce un à un. Juliette, les yeux fermés, s’abandonne au plaisir. Sa main se porte entre ses cuisses disjointes. Elle se masturbe jusqu’à ce qu’un long tressaillement la secoue. Une ultime contraction la raidit, puis la tension qui l’habitait jusque-là disparaît tout à coup. Elle s’affaisse sur elle-même, vidée de toute énergie. Des larmes perlent à ses cils. La femme s’en avise, et se lève d’un bond.

 — Non ! Non !

Elle l’enlace, la presse contre elle, la berce.

 — Ne pleure pas, mon agneau du Ciel !

 — Pardon ! Nanou ! Pardon ! Je t’ai blessée ! Je suis folle ! Bonne à enfermer !...

Noémie lui caresse les cheveux, couvre son visage de baisers.

 — Mais, non, mon petit cœur, c’est normal. Je suis heureuse quand tu t’amuses !

Peu à peu, Juliette se calme sous les paroles apaisantes, sombre dans une somnolence voisine de l’inconscience. Noémie la berce comme une enfant dans ses bras robustes. Elles demeurent longtemps ainsi.

 *

C’est la cloche, agitée à la porte d’entrée, qui les ramène à la réalité. Le visage de Noémie se rembrunit.

 — Qui ça peut bien être ? Nous n’attendons personne !

Juliette lève les sourcils en signe d’ignorance.

 — Va voir, Nanou ! On nous apporte peut-être de l’argent.

Toutes deux se relèvent. Noémie hoche la tête avec un air sombre.

 — Espère plutôt que ce ne soient pas les huissiers !

III

 — Alors ? Qui est-ce ?

 — Monique ! Madame Monestière l’accompagne.

 — La femme du conseiller général ?

 — Elle-même !

 — Je la connais de vue. Une punaise de sacristie !

L’abbé a ses habitudes chez les Monestière !

 — Sa fille est avec elle.

 — Je ne savais pas qu’elle avait une fille. Qu’est-ce que veulent ces trois femelles ?

 — Te rencontrer. Monique ne m’a rien dit de plus, sinon qu’elle désire te voir quelques instants en privé avant.

Juliette hausse les épaules, agacée.

 — Elle aurait pu téléphoner !

 — Je te rappelle que nous n’avons pas payé la dernière note et que la ligne est coupée depuis quinze jours, mon trésor.

 — J’avais oublié ! Ah ! Qu’ils aillent au diable avec leur maudit grelottin ! On ne paiera pas ! Ma famille n’a pas eu le téléphone pendant huit siècles ! Je peux bien m’en passer pendant quelques dizaines d’années ! Ton impression sur la fille ?

 — Elle devrait te plaire. Blonde, les cheveux coupés au carré, des lunettes. Une tête à claques de première de la classe. Manteau bleu marine, bas blancs, mocassins noirs !

 — Quel âge a-t-elle ? Sept ans ?

 — Non ! Dix-huit !

 — Hmm ! En effet ! Tu me mets l’eau à la bouche ! Je vais les recevoir ! Envoie Monique d’abord. Retrouve-moi avec elle dans une demi-heure à la petite remise...

L’intendante s’éloigne. Juliette ajoute avant qu’elle ne sorte :

 — ... et apporte une cravache. Nous allons en profiter pour lui hacher les fesses ! Il y a longtemps que je n’ai pas corrigé ce bœuf !

 *

Noémie retrouve les visiteuses dans l’antichambre où elle les a priées d’attendre. Clorinde Monestière est une petite femme anguleuse et terne. Proche de la cinquantaine, elle fait plus que son âge avec son tailleur gris à la coupe stricte et sa coiffure désuète. Elle est tout à fait effacée par la forte personnalité de Monique Graignant, quinquagénaire obèse, grisonnante, coquette, avec des yeux globuleux qui lui donne l’air effaré en permanence. Cette dernière est directrice du pensionnat « Les Myosotis ». Un établissement réputé pour sa rigueur. Passage obligé pour les jeunes filles des milieux aisés de la région. Elle est dévouée corps et âme à Juliette qui consacre, à l’occasion, quelques heures à satisfaire son penchant pour la soumission. Cette allégeance ne l’empêche pas d’entretenir avec l’intendante, à l’insu de Juliette, des relations plus qu’intimes.

Quant à l’épouse du conseiller Monestière, Noémie a fait sa connaissance quelques semaines plus tôt chez Édith Fourdrain, la papetière, qui les a présentées l’une à l’autre. Elles ont sympathisé, puis, à l’invite de la commerçante, sont passées dans l’arrière-boutique. Là, l’épouse du conseiller a laissé libre cours aux exigences dépravées d’une sensualité irrégulière, que l’on ne pouvait soupçonner sous ses allures irréprochables. L’intendante, sans autre intention alors que de ménager son jardin secret, n’a rien dit à Juliette de cette nouvelle relation.

À l’entrée de Noémie, les deux femmes se lèvent, interrogent d’une même voix.

 — Alors ?

 — Juliette va vous recevoir.

La femme se tourne vers Monique.

 — Elle te verra la première. Seule. Dans la remise. Elle veut te dérouiller avant. Il est probable que c’est moi qui m’en chargerai !

Des lueurs excitées allument les yeux saillants de la grosse femme.

 — Ça ne fait rien ! Le principal, c’est qu’elle soit présente et que tu aies la main lourde !

Puis la directrice demande sur un autre ton :

 — Tu crois que notre plan va marcher ?

Noémie hausse les épaules.

 — Je ne sais pas. Clémence a tout pour plaire à Juliette, mais rien ne dit qu’elle réagira comme je le souhaite. N’importe, il faut essayer de tirer parti de ce scandale. Au fait...

Elle se tourne vers l’épouse du conseiller.

 — ...où est ta fille ?

 — Elle attend dehors, dans la voiture.

 — Elle se doute de quelque chose ?

 — Pas du tout ! Elle est persuadée que son père et moi sommes résolus à nous débarrasser d’elle après ce qui s’est passé.

Noémie hoche la tête avec une expression crapuleuse.

 — Ton mari et toi avez toujours les mêmes projets en ce qui la concerne ?

 — Oui. Son séjour ici lui servira de stage de formation ! J’ai hâte qu’elle participe à nos séances ! Elle y sera d’autant plus disposée après quelque temps aux mains de Juliette.

 — Oui. C’est probable. Espèce de salope ! Tu crois que tu vas être capable de jouer les mères scandalisées ?

 — Sans problème, tu verras.

Toutes les trois bavardent encore un moment, puis Noémie consulte sa montre, et jette un coup d’œil à Monique.

 — Dans cinq minutes je t’emmène prendre ta raclée ! Clorinde intervient avec précipitation. Un sourire louche anime d’une vie interlope son visage terne d’épouse vertueuse.

 — On pourrait en profiter un peu. Embrasse-moi ! Noémie l’enlace. Sa bouche dure se soude aux lèvres minces de la femme, tandis qu’à travers les vêtements, elle pétrit les fesses maigres, les seins dérisoires, engage une main entre les cuisses qui se disjoignent. Monique les observe avec une indulgence attendrie.

Peu après, l’intendante, suivie de la directrice, s’apprête à quitter la pièce. Arrivée sur le pas de la porte, elle se retourne, observe Clorinde Monestière avec attention, puis demande :

 — Ton conseiller de mari est le principal actionnaire de la Coopérative, n’est-ce pas ?

 — Oui. Pourquoi ?

 — Juste pour savoir.

La porte se referme sur les deux femmes.

 *

Précédée de Noémie, qui tient une lourde cravache de rotin tressé, Monique Graignant fait son entrée dans la remise. Un garage ménagé dans une dépendance. D’une large imposte, le jour tombe sur une vieille Talbot poussiéreuse, sur cales depuis des décennies. Des outils dont personne ne se sert plus depuis longtemps traînent sur un établi. Juliette sourit lorsqu’elle aperçoit la silhouette massive de la directrice. Les boucles grises aux reflets bleutés, les formes opulentes boudinées dans un tailleur gris élégant mais trop étroit, les yeux plus globuleux que jamais.

 — Cléo !

 — Poupette !

Elles s’étreignent, leurs bouches ouvertes se cherchent, se soudent. Un long baiser vorace, pendant lequel les mains s’égarent sous les vêtements. Un peu en retrait, Noémie assiste à ces retrouvailles avec indifférence. Elle fait siffler la cravache autour d’elle, en éprouve la souplesse.

Les joues rouges, les yeux brillants, Juliette et la directrice échangent un regard complice. Puis, la grosse femme reproche :

 — Tu ne viens plus me voir ! Il y a presque un mois que les grosses fesses de ta Poupette sont toutes blanches, sans la moindre marque ! Ta merde me manque beaucoup aussi !

 — Je n’ai pas le temps de venir chier chez toi !

La femme objecte :

 — Tu avais promis de me faire apporter un étron par Noémie. Dans un Tupperware.

 — Je suis trop occupée !

 — Par ta rachitique ?

La femme reçoit une gifle qui empourpre sa joue. Un sourire frelaté retrousse ses lèvres tremblantes d’excitation.

 — Elle mange ta merde tous les jours, elle ! Je suis jalouse ! Pardonne-moi !

 — Des clous, ma vieille ! Pas de pardon ! Vengeance ! Trois fois vengeance ! Noémie va te mettre le cul en charpie.

 — Ouais ! En sang, mon gros cul, en sang !

La directrice esquisse une danse du ventre enthousiaste qui anime son énorme fessier. Puis, elle cesse, l’air inquiet.

 — Mais, madame Monestière doit aller à la messe de onze heures !

 — Qu’elles attendent ! Je me contrefiche des simagrées papistes de cette grenouille de bénitier et de sa fillasse attardée !

La grosse femme feint d’être choquée.

 — Parpaillote ! Calviniste ! Huguenote ! Tu n’es pas œucuménique !

 — Tu vas voir si je ne suis pas au cul Monique ! Allez, en position ! Ta dégelée d’abord. Ensuite, tu m’expliqueras pourquoi tu m’as amené cette paire de cagotes.

Monique, subjuguée, retrousse sa jupe jusqu’à la taille. Ses cuisses roses, remodelées par une cellulite envahissante, sont gainées dans des bas fumés tendus par un porte-jarretelles noir. Son gros ventre qui s’étage en bourrelets adipeux masque en partie son slip, noir lui aussi. Avec un regard provocant, elle secoue ces plis gras qui s’animent de tremblements suggestifs.

 — Tu l’aimes bien, hein, le gros bide de ta vieille cochonne ? Il est plein de bonne merde, tu sais. J’en mangerais bien, mais la mienne me dégoûte ! C’est de la tienne dont j’ai envie !

Juliette hausse les épaules, soupire, secoue la tête.

 — Oh, fiche-moi la paix avec tes protocoles de vieille scato ! Ce n’est pas croyable ! Vous autres, les pervers, vous êtes aussi fétichistes que les derniers des staliniens ! Quand on a faim, tout est bon ! Allez, ouste ! En position !

Elle désigne une aile du vieux véhicule. La femme pivote, se penche sur l’appui improvisé. Un côté de sa culotte a glissé dans la raie, ce qui dégage une de ses énormes fesses. Sur un signe de la jeune femme, Noémie s’approche.

 — Vas-y ! Je veux voir son sang couler !

L’intendante abaisse le sous-vêtement sur les chevilles, prend le recul nécessaire. Le premier coup tombe qui laisse un longue balafre écarlate sur la chair rosée, capitonnée par une accumulation de tissus graisseux. Pas une plainte ne sort de la bouche de la directrice. Maniée avec une force peu commune chez une femme, la schlague tombe avec la régularité d’un métronome. Les zébrures tuméfiées gonflent. Des gouttes de sang apparaissent, là ou les coups de superposent. Ce n’est pas assez pour Juliette qui encourage l’intendante à ne pas faiblir. La correction redouble d’intensité. Les fesses de la femmes virent au violet foncé. La peau s’écaille, et de longs ruisselets écarlates sinuent jusqu’au revers des bas. Le directrice émet de petits grognements de plaisir. Son vagin dégorge d’une sève grasse qui englue l’intérieur des cuisses. Juliette lève le pouce. Un dernier coup plus fort fait gicler des gouttelettes pourpres. La femme se laisse glisser à genoux sur le sol de terre battue. Une respiration rapide soulève ses flancs.

 — Merci ! Merci !

Elle se tourne, rampe jusqu’aux pieds de Juliette, baise ses bottes avec ferveur. La jeune femme relève sa jupe, écarte les cuisses, jambes fléchies.

 — Lèche, grosse vache !

La directrice se redresse à demi, colle sa bouche à la vulve, passe et repasse sa langue dans la longue fente.

 — Donne-moi de la pisse ! Donne-moi de la pisse ! Juliette lâche une brève giclée d’urine que la femme déglutit avec une avidité obscène. Elle recommence à lécher avec frénésie. La jeune femme la laisse faire un instant, puis la repousse sans ménagement.

 — Ça suffit, tas de lard ! Debout !

La femme se relève. Ses bas sont filés aux genoux. Juliette s’approche, l’enlace. Un nouveau baiser interminable, profond, avide, joint leurs bouches.

 — Maintenant que tu as eu ta raclée, explique-moi tout. Qu’est-ce que ces deux culs-bénits font chez moi ?

 — C’est à cause de Clémence.

 — Et en voilà une autre ! C’est un véritable congrès ! Qui est-ce, celle-là ?

 — Sa fille.

Les sourcils levés, Juliette attend la suite. Monique commence à ôter ses bas déchirés. La jeune femme l’arrête.

 — Garde-les comme ça ! C’est excitant.

La grosse femme se trémousse, minaude.

 — Tu trouves ? Pour de bon ?

 — Oui ! Arrête de faire l’andouille ! Ce n’est pas possible d’avoir des yeux globuleux comme ça ! On dirait une génisse ahurie ! Que disais-tu ?

 — Voilà, Clémence est pensionnaire aux Myosotis depuis la sixième. C’est une élève brillante, douée d’une réelle originalité d’esprit. Une nature anticonformiste, en dépit des apparences. Ce qui lui a valu, d’ailleurs, de redoubler plusieurs classes. N’importe, elle ne posait aucun problème grave jusqu’à avant-hier.

 — Que s’est-il passé ? Sors tes nichons. Noémie va te les décorer !

La femme ouvre son chemisier, extrait ses seins du soutien-gorge. Les mamelles s’effondrent jusqu’au bas de l’estomac. Noémie s’approche. La femme poursuit sans inquiétude.

 — Elle a été surprise dans une douche, en train de se faire uriner dans la bouche par une de ses camarades de classe ! Il paraît même qu’elle avait le menton et les lèvres barbouillés de merde.

La directrice conclut, les yeux brillants :

 — Ce qui laisse supposer qu’elle... en mange.

La cravache tombe sur le sein droit qui rebondit sous l’impact. Une grimace de douleur vite effacée passe sur le visage de la femme qui s’interrompt à peine.

 — Ces deux idiotes avaient oublié de fermer au verrou ! Il y a plus. Elle portait des marques de flagellation sur les fesses et les seins. Intéressant, non ?

 — Plutôt, oui.

 — Tu te doutes, que ce n’aurait été que de moi, j’aurais... Aïe !...

Cinglé sans pitié, le sein saute presque au menton de la femme, puis retombe avec des tremblements prolongés. Monique ferme les yeux, respire à petits coups rapides comme une femme qui accouche. Elle reprend dès qu’elle peut parler.

 — ... fermé les yeux. Mais la surveillante a fait un tel scandale que tout le monde l’a su. J’ai dû prévenir les parents avant qu’ils l’apprennent d’une autre source ! La mère est devenue folle. Elle m’a demandé s’il n’y avait pas, dans les caves du pensionnat, un cachot et une ancienne salle de châtiment où sa fille pourrait être enfermée et punie !

Un long hématome noirâtre se forme sur la poitrine. Noémie donne un second coup parallèle au premier. Puis elle contourne la femme pour viser l’autre sein. Juliette hoche la tête.

 — ... et tu as pensé à moi ?

 — Oui. Tu pourrais peut-être la prendre à Maucrucis ?

 — C’est peu probable ! J’ai déjà ce qu’il me faut. Noémie va t’en mettre encore un, et nous rejoindrons madame la conseillère générale ! D’après la description de Noémie, cette Clémence a l’air intéressante.

Dès que le stick a sabré la mamelle, Juliette s’adresse à l’intendante.

 — Tu as envie de chier ?

 — Non, mon trésor. Mais si je me fouille bien au doigt, j’arriverai à me tirer quelque chose du ventre !

 — Très bien. Arrange-toi pour que ce soit copieux. Plie ça dans du papier journal, et donne-le à Monique quand elle partira.

Elle se tourne vers la directrice qui masse ses seins douloureux.

 — C’est tout ce que tu auras ! J’espère pour toi que ça te convient.

Un sourire salace illumine le visage rond de la femme.

 — J’aurais préféré la tienne ! Mais je te promets de m’en enduire la chatte, les bouts de sein et les aisselles, et de manger le reste !

Par-dessous, elle jette un regard égrillard à l’intendante qui secoue la tête et lève les yeux comme pour prendre le Ciel à témoin.

 *

Juliette accueille les visiteuses dans un petit salon du rez-de-chaussée. Le moins délabré. Les tentures de velours « altobasso », quoique élimées, les quelques meubles d’époque Louis XV pas encore vendus, et le Vigée-Lebrun dans son énorme cadre monumental dont les ors s’écaillent, donnent l’illusion d’une splendeur passée. Monique présente l’épouse du conseiller général et sa fille, Clémence. Cette dernière correspond tout à fait à la description lapidaire de Noémie : une tête à claques de première de la classe. La pensionnaire, invitée à s’asseoir, s’en abstient sur une injonction maternelle. Noémie se tient près du fauteuil de Juliette, un coude appuyé sur le dossier. À l’insu de la jeune femme, elle lorgne avec insistance les cuisses à peine découvertes par la jupe sage de l’épouse du conseiller, qui croise et décroise les jambes avec nervosité. Monique s’en aperçoit, réprime le sourire qui naît sur sa petite bouche rose et fripée.

La conversation s’avère malaisée. La femme feint la plus grande gêne avec beaucoup de talent.

 — Nous... Nous avons essayé de vous appeler avant de venir, mais ça ne répondait pas.

 — Nous n’avons plus le téléphone depuis deux semaines.

La femme du conseiller Monestière doit avoir mal compris, car elle émet un « ah » entendu, comme s’il y avait là matière à complicité, observe autour d’elle, secoue les épaules, puis revient sur Juliette qui allume une cigarette, rejette la fumée par le nez avec désinvolture, lui adresse un sourire éclatant, avant de se tourner vers Monique. Elle plonge son regard franc et direct dans les yeux protubérants.

 — Alors ?

 — Madame Monestière, comme je te l’ai expliqué, se trouve dans une situation embarrassante.

La jeune femme hoche la tête.

 — Bien sûr !

Monique s’adresse à l’épouse du conseiller général.

 — J’ai plus ou moins exposé les faits à mademoiselle de Maucrucis. Dites-lui, à présent, ce que vous désirez.

 — Oui !

Son oui est une sorte de petit cri aigu, faible comme le couinement d’une souris prise au piège. Elle a presque sursauté. Pendant ce temps, Clémence demeure les mains dans le dos tandis que son regard va des unes aux autres sans s’attarder. Monique se carre dans son fauteuil, croise les jambes. Sa jupe remonte haut sur ses cuisses épaisses. La chair blanchâtre apparaît, là où les bas sont déchirés. Le regard de Juliette s’y attarde d’une façon appuyée. La femme sourit, flattée.

 — Vous pouvez parler sans crainte. Rien de tout ceci ne sortira d’ici.

Madame Monestière, le visage figé, regarde devant elle avec obstination. Clémence, les yeux baissés, observe la pointe de ses chaussures. Un pli amer abaisse les commissures de ses lèvres roses et charnues. Plus préoccupée, semble-t-il, qu’inquiète. Juliette l’observe avec une attention soutenue. Captivée, elle s’arrache à sa contemplation de la jeune fille, sourit, ironise à l’intention de la mère :

 — En quoi suis-je concernée par cette douloureuse histoire ?

La femme tient son rôle d’une façon remarquable. Le visage éteint, elle paraît ne rien entendre. Monique parle à sa place.

 — Peut-être pourrais-tu rendre service à madame Monestière ?

 — En quoi ?

Elle n’attend pas la réponse de Monique, se tourne vers l’épouse du conseiller.

 — Que voulez-vous, au juste ?

La femme se décide.

 — C’est très embarrassant. Je... Nous... Ma fille est... Je désire l’éloigner pendant quelque temps, voilà. Mon mari et moi-même sommes tombés d’accord sur ce point. Par ailleurs, compte tenu de ce qui s’est passé, nous ne pouvons courir le risque d’un nouveau scandale dans un autre pensionnat. Nous sommes horrifiés. Je pense que vous comprenez.

La jeune femme ne peut empêcher sa voix de trahir de l’agacement. Elle a un rire bref.

 — Il est vrai que, si les filles de conseillers généraux se mettent à manger de la merde et à boire de la pisse, où va-t-on, n’est-ce pas ?

Les yeux de la femme qui contrefait l’égarement, volettent de-ci de-là, le visage figé dans un sourire bizarre.

 — N’est-ce pas ?...

Des ridules aux coins des yeux de Juliette trahissent un fou rire intérieur. Elle se contient, hoche la tête avec lenteur, observe la jeune fille qui baisse la tête, mains dans le dos. Elle n’a pu encore croiser son regard. Avec son manteau bleu marine, ses bas blancs, ses cheveux blonds coupés au carré, elle fait songer à une fillette montée en graine. D’autant plus qu’elle est grande. Presque un mètre quatre-vingts. Juliette la dévore du regard.

 — Quel âge a-t-elle ?

 — Elle a eu ses dix-huit ans le mois passé.

 — On lui en donnerait quinze !

 — Vous avez raison ! Une attardée ! Une dégénérée ! Elle est encore en seconde ! Vous rendez-vous compte ? Elle a redoublé plusieurs classes ! Nous savons pourquoi à présent ! C’est monstrueux ! Et il paraît que ça dure depuis... Nous sommes... J’espère que vous...

Juliette sourit avec amabilité.

 — Que je quoi, madame Monestière ? Une chose m’intrigue. Votre fille est majeure. Elle est libre de manger des tombereaux de merde et de boire des tonneaux de pisse, si elle en a envie, non ?

La femme s’emporte.

 — Elle est libre de faire ce qu’on lui dit de faire ! Un point c’est tout.

Juliette hausse les épaules.

 — Admettons ! C’est un point de vue qui en vaut bien un autre.

La femme secoue la tête, crache d’une voix sourde, les dents serrées :

 — Nous ne voulons plus la voir ! Faites-en ce que vous en voulez. Sur une propriété comme la vôtre, le travail ne doit pas manquer. Elle ne vous coûtera rien ! Quant à la nourriture, après tout, vous pouvez lui donner celle de vos cochons ! Puisque... Enfin... Il semblerait que... Mais il ne faut pas qu’elle sorte ! Il y a déjà trop de gens qui savent que... Qu’elle....

Juliette écrase son mégot dans le cendrier avec une impatience mal dissimulée.

 — Oui, oui ! Je sais, la merde, la pisse ! Que je sache, ça n’a jamais empoisonné une fille en bonne santé !

La femme ignore la réponse, poursuit :

 — Vous ne savez pas tout ! Il faut que vous vous rendiez compte par vous-même pour comprendre le cauchemar que nous vivons depuis deux jours, son père et moi.

Elle se tourne vers sa fille.

 — Montre ton derrière !

Clémence jette coup d’œil par-dessous à Juliette. Un regard vif, aigu, dénué d’appréhension. Elle a des prunelles d’un bleu intense, presque violettes. La jeune femme lui sourit de façon amicale, l’encourage, d’un petit signe de tête, à s’exécuter. Elle quitte son manteau, le pose avec soin sur le dossier d’un fauteuil. L’expression de sa mère est implacable.

 — Allons ! Dépêche-toi ! J’ai déjà perdu assez de temps avec toi !

La jeune fille se tourne, retrousse sa jupe plissée sur ses reins, baisse sa culotte blanche, bordée d’un discret liséré de dentelle, jusqu’au revers des bas de coton blanc, retenus par un porte-jarretelles en satin, blanc lui aussi, fonctionnel et sans parure. Les fesses sont parfaites, blanches, grasses sans excès. Elles sont striées sur toute leur surface de longues balafres rouge vif qui ont viré au bleu noir là où les coups se sont croisés, superposés.

Pendant une fraction de seconde, le regard de sa mère se pose Juliette hoche la tête, éclate de rire.

 — En effet, son amie avait de la poigne !

Madame Monestière donne un coup de menton autoritaire en direction de Clémence qui attend, la croupe exposée.

 — Ça suffit ! Vicieuse ! Le reste, maintenant !

La jeune fille remonte sa culotte, laisse retomber sa jupe, se tourne, et commence à déboutonner son corsage. La femme remue la tête de gauche et de droite. Elle doit se prendre à son propre jeu, car ses yeux se remplissent de larmes, sa voix s’étrangle.

 — C’est trop ! C’est trop !... Jamais nous n’aurions pu imaginer une chose pareille !

Les mains dans le dos, Clémence s’affaire à dégrafer son soutien-gorge, puis en relève les bonnets. Elle a des seins magnifiques, portés haut quoique lourds et longs. Ces mamelles qui défient la pesanteur, oscillent au rythme de la respiration. Elles aussi sont couvertes de longs hématomes noirâtres. Comme si la situation ne la concernait pas, la jeune fille fixe un point imprécis, avec un air absent et un sourire vague.

Juliette se laisse aller en arrière. Ses cheveux roux encadrent son visage, l’amusement concentre ses taches de rousseur sur son nez et ses pommettes. Elle lève un sourcil, commente :

 — Cravache lourde. Peut-être en rotin tressé. C’est ça ?

Clémence confirme d’une voix dénuée d’émotion :

 — Oui. Courte. Quarante-quatre centimètres. Quatre cent soixante-dix grammes. Gainée en box.

Madame Monestière se tamponne les yeux avec un mouchoir, hausse les épaules.

 — Tais-toi, petite traînée !

Puis elle s’adresse à Juliette.

 — C’est une malade ! Elle... Elle se fait battre par plaisir ! Vous réalisez ? Par plaisir ! Vous deviez savoir à quoi vous en tenir à son sujet. Comprendre à quel point elle est pourrie ! C’est incroyable ! Par plaisir !

Juliette ne peut voir l’intendante qui, placée en retrait, pince les lèvres comme si elle réprimait un accès d’hilarité. La femme répète plusieurs fois « par plaisir », avant de se calmer, puis elle ordonne à sa fille de se rhabiller.

Juliette a un geste insouciant. Elle joint les mains, insère le bout de son nez entre ses index, observe la femme avec attention, sourit.

 — Il semble que la flagellation vous choque moins que la jouissance...

L’épouse du conseiller général émet une plainte bizarre, s’agite sur son siège, gênée par l’éclat des prunelles émeraude. Comme le silence se prolonge, elle finit par demander :

 — Alors ? Vous pouvez...

La jeune femme allume une autre cigarette, rejette la fumée dans sa direction, hausse les épaules.

 — Je ne peux rien ! Ni vous non plus, d’ailleurs ! C’est à votre fille de décider.

Elle s’adresse à Clémence d’une façon amicale, presque affectueuse.

 — Qu’en penses-tu ? Tes parents ne veulent plus de toi. Tu es majeure. Ils ne sont pas obligés de te garder ! Veux-tu venir vivre ici ? Pour le moment, tout au moins. Tu verras plus tard ce que tu veux faire.

La lèvre inférieure de la jeune fille avance dans une moue de défi.

 — Pourquoi pas ?

 — Ce n’est pas une réponse !

 — Alors, c’est oui.

 — Parfait !

Elle se tourne vers Clorinde Monestière.

 — Il y aura les frais de pension, bien entendu. Nous n’avons pas les moyens d’entretenir et de nourrir une fille à demeure !

La femme lève les sourcils, jette un regard désemparé vers Monique qui tourne la tête dans une autre direction.

 — Je... Je n’avais pas pensé à ça.

Juliette se laisse aller contre le dossier.

 — C’est bien pourquoi je vous en parle. Par ailleurs, il n’y a pas que l’entretien et la nourriture.

 — Ah ?

 — Si j’ai bien compris ce que m’a dit madame Graignant, vous souhaitez pour votre fille un régime disciplinaire.

 — Oui ! oh, oui ! Si vous pouviez lui faire perdre ses mauvaises habitudes, ce serait parfait !

Juliette remue la tête avec lenteur, pensive.

 — Ce n’est pas impossible. Je sais punir et corriger une fille. Mais je devrais y consacrer du temps. Il faut aussi aménager un lieu pour cela, et du matériel est nécessaire. Les instruments spécialisés sont très chers, vous vous en doutez.

L’épouse du conseiller, en proie semble-t-il, à un débat intérieur, crispe avec nervosité ses mains sur les accoudoirs de son siège.

 — Dites-moi combien vous voulez pour la pension de ma fille et sa remise dans le droit chemin.

Juliette se retourne à demi pour chercher le regard de Noémie.

 — Qu’en penses-tu, Nanou ?

La femme réfléchit un court instant avant de proposer :

 — Quinze mille francs par mois pour la pension complète et la surveillance disciplinaire. Trois payables d’avance, plus une avance de cent mille francs pour l’achat d’un équipement de base me semble un minimum.

Clorinde Monestière se récrie.

 — C’est très cher ! Trop cher ! Mon mari ne voudra jamais payer de telles sommes !

Juliette écarte les mains en signe d’impuissance.

 — Je suis désolée, mais c’est à prendre ou à laisser.

Clorinde prend son temps, puis finit par lâcher, les dents serrées.

 — Très bien ! Nous paierons.

Juliette plonge un regard plein de promesses dans les yeux bleus de la jeune fille.

 — Noémie va te préparer une chambre.

Elle s’adresse à Noémie.

 — Tu as entendu ?

 — J’y vais, mon petit cœur.

Elle l’attire pour murmurer à son oreille :

 — Emmène Poupette, et donne-lui son bocal de merde. Essaie de te vider au maximum.

 — Oui, mon trésor.

L’intendante invite Monique à la suivre. Quand les deux femmes sont sorties, madame Monestière demande si elle doit faire apporter les vêtements de sa fille.

Juliette s’esclaffe.

 — J’aimerais autant, oui ! Je ne tiens pas à la voir divaguer nue sur le domaine ! Pendant que vous y êtes, mettez donc aussi toutes ses affaires personnelles, et le mobilier de sa chambre ! Je veux qu’elle se sente chez elle, ici !

 — C’est qu’il faudrait un déménageur et...

Juliette la coupe.

 — ... c’est cher ?

La femme du conseiller général pince les lèvres.

 — Non, non !

IV

Pendant quelques jours, Clémence, laissée aux seuls soins attentifs de l’intendante, ne revoit pas Juliette qui consacre tout son temps à Camille, redouble d’attention à son égard, l’entoure à parts égales de sa tendresse et de sa cruauté. Chaque jour, elle passe de longues heures à étreindre le corps fragile avec une vague inquiétude dont elle ne perçoit pas l’origine. Intuitive, la jeune fille fait de son mieux pour paraître insouciante, heureuse de ce regain d’amour dont elle est l’objet.

Mais c’est aussi une période d’observation pour Juliette : chaque jour, Noémie lui rend compte du comportement, des réactions et de l’état d’esprit de la fille du conseiller général.

Ce matin-là, la jeune femme et l’intendante sont attablées devant un bol de café dans la vaste cuisine, prévue pour le train d’une maisonnée importante. Des batteries de chaudrons noircis, de casseroles de cuivre, s’alignent aux murs. Une seule des trois cuisinières de fonte noire aux poignées en laiton est allumée. L’unique pièce où l’on entretient du feu dans la journée. Elles font le point de la situation. Juliette s’inquiète.

 — As-tu trouvé une solution pour l’argent que nous réclame la Coopérative ?

 — Non, mon petit cœur, pas encore.

 — Il faut faire vite, Nanou. Il ne faut pas que nous perdions Maucrucis ! Où irions-nous ? Hier, nous avons reçu un commandement de payer. La prochaine fois, ce sera la saisie conservatoire si nous ne trouvons pas un moyen pour les calmer. On pourrait leur donner l’argent que nous ont versé les Monestière. Qu’en penses-tu ?

L’intendante hausse les épaules.

 — C’est à peine dix pour cent de la somme qu’ils réclament ! Ça ne les arrêterait pas longtemps ! Et de nouveau nous n’aurions plus un sou devant nous.

Juliette a un geste fataliste.

 — C’est vrai !

Noémie lui caresse la joue.

 — Tout n’est pas perdu, mon trésor. J’ai une idée. Je t’en parlerai le moment venu. Pour l’instant, je ne suis sûre de rien.

 — D’accord, Nanou. Je te fais confiance. Je suis certaine que tu nous sortiras de cette mauvaise passe.

Elle change aussitôt de sujet.

 — As-tu réussi à extorquer du vinaigre à ce vieux grigou de Comberousse ? Camille l’adore. Elle n’en veut plus d’autre !

L’intendante éclate de son rire sec.

 — Oui ! Elle en aura autant qu’elle en veut. Je suis allée le voir et je lui ai proposé de m’enculer et d’éjaculer dans ma bouche ! Son rêve ! Comberousse est âgé, mais il a encore beaucoup de sperme.

Juliette est captivée.

 — Et alors ?

 — Les négociations ont commencé ensuite. Il ne voulait rien savoir, jusqu’à ce que je lui propose de m’enfoncer la bouteille dans le vagin ou l’anus à chaque fois qu’il m’en donnerait une ! Il n’y croyait pas ! Alors je me suis tournée, et je lui ai présenté mes fesses ouvertes. J’ai dû insister pour qu’il me la mette ! Il m’a fait très mal, parce qu’il ne savait pas s’y prendre, mais plus de la moitié du litre est entrée ! Il était si estomaqué qu’il n’arrivait plus à parler ! Il rebandait. Je l’ai sucé encore une fois, et je suis partie avec le litre entre les fesses !...

Elles éclatent toutes deux d’un fou rire prolongé. Dénouée, la longue chevelure rousse de Juliette se répand en boucles sur les épaules. Elle porte un chaud pull-over de laine à col roulé, sous lequel ses seins nus oscillent en liberté. De longues épingles y sont fichées jusqu’à la tête. Supplice qu’elle s’est fait infliger par Noémie dès son réveil pour prévenir une crise qu’elle sentait imminente. Elle a besoin de tout son calme en prévision de l’entretien qu’elle a prévu d’avoir avec Clémence le jour même. Elle boit une gorgée de café, repose son bol.

 — Bravo pour le vinaigre ! En ce qui concerne Clémence, a-t-elle bien réagi quand tu lui as cravaché le bout des seins ?

 — Très bien. Elle a tenu jusqu’aux larmes sans reculer. Ils ont doublé de volume ! Ils doivent avoir dégonflé ce matin.

 — C’est probable. Tu l’as branlée ensuite ?

 — Plusieurs fois.

 — Léchée ?

 — Aussi.

 — Et alors ?

 — Toujours pareil ! Elle semble y prendre plaisir, elle coule beaucoup, mais elle ne jouit pas. Même si je lui mets un doigt dans l’anus en même temps.

 — Elle accepte bien au cul ?

 — Oui. Elle s’offre, même. Par exemple, hier soir, quand je l’ai couchée, je lui ai proposé une fouille. Elle s’est retournée d’elle-même et elle a tenu ses fesses grandes ouvertes. Mais son sphincter est très serré. Il est probable qu’on ne lui a jamais rien enfoncé par là !

 — Et du con ? Tu es sûre qu’elle est vierge ?

 — Certaine ! Je l’ai examinée. La membrane est intacte. L’hymen est bien visible. De type ovalaire, un peu frangé. Très fermé. On peut tout juste glisser le petit doigt ! Un vrai sexe de fillette en beaucoup plus gros !

Juliette hoche la tête avec lenteur.

 — C’est intéressant. Il faudra que je trouve un moyen compliqué et très douloureux pour la déflorer. Tu t’y connais en berlingot !

 — On dit pucelage ! Tu parles de plus en plus mal ! Je ne t’ai pas élevée comme ça.

Juliette sourit.

 — C’est vrai ! Tu as reçu une éducation avant d’être obligée de te placer en maison, après la ruine de ta famille, et patati et patata !

La femme approuve. Les yeux de Juliette pétillent de malice.

 — Tu regrettes ?

 — Non, mon petit cœur ! Oh, non ! Rien n’aurait pu me donner plus de bonheur que tu m’en as donné et que tu m’en donnes encore.

Un sourire sarcastique retrousse les lèvres de la jeune femme sur ses dents éclatantes de blancheur. Les lueurs orageuses et changeantes qui troublent ses prunelles vertes, annoncent un de ses brusques et imprévisibles changements d’humeur.

 — Vieille morue hypocrite ! Vieille salope ! Mes parents auraient dû te pisser et te chier dessus lorsqu’ils t’ont engagée ! Pour te faire comprendre quelle était ta condition dans cette maison ! Tu n’es qu’un chiotte et de la viande pour m’amuser ! Compris ?

Elle se penche par-dessus la table, gifle la femme, répète :

 — Compris, vieille conne dégénérée ?

 — Oui, mon trésor ! Je ne sers à rien d’autre qu’à te divertir !

Un trouble violent altère le regard de la femme. Puis, presque aussitôt, on peut lire sur ses traits le combat intérieur qu’elle livre pour contenir son excitation. Elle parvient à se dominer.

 — J’aimerais bien que tu me continues, mais tu dois te calmer, mon petit cœur. Il faut que tu sois maîtresse de toi-même pour ton premier entrevue sérieuse avec Clémence.

La jeune femme prend une profonde inspiration, rejette l’air avec lenteur.

 — Tu as raison, vieille putain ! Malaxe-moi les seins ! Et ne fais pas semblant ! Il faut que je pleure !

La femme se lève, contourne la grosse table de campagne en chêne massif et vient se placer derrière la jeune femme. Elle se penche par-dessus les épaules agitées de tremblements nerveux, empoigne la poitrine lardée d’aiguilles sous la laine rude. Ses doigts puissants pétrissent avec vigueur les seins superbes. Noyés dans leur chair, les dards d’acier font leur travail dans les glandes douloureuses. Soudain très pâle sous le semis de taches de rousseur, les narines pincées, Juliette se mord la lèvre. La femme insiste jusqu’à ce que des perles brillantes grossissent à ses cils, roulent sur ses joues.

 — Ça va, Nanou ! Tu peux arrêter. C’est passé. L’intendante se penche, entoure les épaules encore frémissantes, couvre le visage adoré de baisers fervents, recueille les larmes salées à petits coups de langue.

 — Mon petit cœur ! Mon trésor ! Comme je t’aime. Il faudra que tu me cravaches au sang, ce soir, pour me faire payer ça !

 — Mais non, Nanou, c’était nécessaire.

 — Ça ne fait rien ! Promets-moi de me fouetter jusqu’à ce que je m’évanouisse ! Hachée des épaules jusqu’aux reins. Promets !

 — Promis, Nanou ! Mais je ferai faire ça par Louisette ou Marion ! Tu es trop résistante ! Je serais épuisée avant que tu tombes !

 — Comme tu veux, mon trésor ! Tu resteras pour regarder jusqu’au bout ?

 — Oui, Nanou ! Je pisserai même sur tes plaies si tu veux !

 — Oh, oui, je le veux !

 — Je t’aime, Nanou !

Un long baiser soude leurs lèvres, jusqu’à ce que Juliette, les joues en feu, le regard brillant, implore :

 — C’est trop, Nanou ! Fais-moi le con.

Noémie envoie sa main sous la grosse jupe de tweed. Les longues et superbes cuisses s’ouvrent. La chair est moite, brûlante, entre la lisière des bas de laine et la culotte que les doigts rudes crochètent pour atteindre la vulve. La fente déborde d’une lave épaisse. Un frisson de plaisir creuse les reins de Juliette quand son clitoris roule sous l’index dur.

 — Oui ! Oui, Nanou ! Je vais jouir ! C’est bien !... Ça vient ! Je coule ! Branle ! Branle ! C’est ça, écrase-le-moi ! Ton ongle ! Ton ongle ! Blesse-le ! Ah !... C’est trop ! J’ai l’impression de me vider par là ! C’est comme si je pissais !...

Des soubresauts violents l’agitent, ses membres se raidissent. L’orgasme plaque un masque tragique sur son visage. Encore quelques frissons avant que l’orage s’éloigne, s’apaise.

 — Amène-moi Clémence dans un quart d’heure. Habillée en pensionnaire. Je la verrai dans le petit bureau, à côté de ma chambre. Fais venir aussi Marion et Louisette, j’aurais peut-être besoin de leurs gros culs !

 — Tu as du matériel, là-haut ?

 — Pas grand-chose, mais ça devrait suffire. Si les choses se précisent, nous irons à l’atelier.

 *

Dans un angle de la pièce, les mains croisées devant elles, Louisette et Marion attendent en silence. Elles sont sœurs. Des jeunes paysannes d’une vingtaine d’années, aussi blondes et obèses l’une que l’autre, boudinées dans leur blouse grises.

Noémie introduit Clémence et repart. À l’invitation de Juliette, la jeune fille prend place sur une petite chaise de bois placée en face du bureau. Elle est vêtue comme le jour de son arrivée à Maucrucis : jupe plissée et pull-over bleu marine, bas de coton blancs et mocassins à talons plats. Tenue sévère qui gomme si bien ses formes qu’on lui donnerait quinze ans tout au plus. Derrière les lunettes sans fantaisie, le regard bleu est franc, direct, ni insolent ni timide.

Juliette lui adresse un sourire amical.

 — Bonjour, Clémence.

 — Bonjour, mademoiselle de Maucrucis.

 — Appelle-moi Juliette. J’y tiens. Tu portes une culotte ?

 — Oui, Juliette.

 — Elle est propre ?

 — Non. Je n’en ai pas changé depuis mon arrivée, il y a une semaine.

 — Pourquoi ?

 — Madame Noémie me l’a interdit.

 — Elle a eu raison. Depuis, t’es-tu lavé le con ?

 — Non. Madame Noémie me l’a interdit aussi. Tout comme de m’essuyer lorsque je vais uriner ou déféquer.

Juliette émet un petit rire.

 — Déféquer, hein ?

 — Oui. Je préfère dire ainsi, plutôt que chier.

 — Je n’y vois pas d’inconvénient. Est-ce que Noémie t’a flagellée ou torturée ?

 — Une seule fois. Hier soir. Les bouts des seins à la cravache.

 — Ça ne te dérange pas d’être sale entre les cuisses ?

 — Pas du tout. J’aime faire des choses très sales.

 — Moi aussi ! Nous allons nous entendre.

D’un coup de menton, elle désigne les deux paysannes qui attendent sans bouger.

 — Les deux truies que tu vois là-bas, sont dans le même état que toi en ce moment. La différence, c’est que chez elles, c’est naturel ! Pose les talons au bord de la chaise, et laisse tes jambes se séparer d’elles-mêmes.

La jeune fille jette un coup d’œil vif vers les bonnes, puis s’exécute sans manifester la moindre gêne. La chair des cuisses, d’un blanc lumineux au-delà du revers des bas de coton, devient rose vif, comme irritée, aux abord de la vulve en partie dévoilée par l’entrejambes bâillant, fripé et jauni, de la culotte.

Juliette contemple pendant quelques secondes l’exhibition qui révèle le négligé volontaire.

 — Il paraît que tu es vierge.

 — C’est vrai.

 — Du cul aussi ?

 — Presque !

Juliette rit.

 — C’est-à-dire ?

 — On m’a déjà enfoncé un doigt. Je me le fais aussi. J’aime bien.

La jeune femme hoche la tête, ordonne sans transition :

 — Pète !

La jeune fille ne marque aucune surprise. Presque aussitôt, son visage se congestionne, le ventre palpite des efforts qu’elle fait. Une expression à la fois concentrée et stupide efface toute intelligence de ses traits. En vain. Elle secoue la tête.

 — Ça vient mal dans cette position !

 — Mets-toi debout, si tu veux !

 — Non. J’aime montrer !... Surtout que ma culotte est très sale entre les jambes !

Clémence se penche un peu en avant, glisse ses mains sous ses fesses pour les séparer davantage, reprend ses poussées internes. Un long vent chuintant lui échappe. Juliette l’encourage.

 — C’est bien ! Recommence !

De nouvelles flatuosités résonnent dans la pièce. Clémence se redresse soudain. Très rouge, au bord de l’hilarité.

 — Je ne peux plus ! J’ai un étron au bord de l’anus ! Encore un vent, et il sort avec !

Elles éclatent toutes deux d’un fou rire prolongé. Juliette se calme la première.

 — Ça ne serait pas pour me déplaire ! Mais nous verrons ce genre d’amusements plus tard. Rassieds-toi.

Clémence reprend une pose décente. La jeune femme poursuit.

 — Tu dois te douter que c’est avec des intentions très précises que j’ai consenti à ce que tu reste à Maucrucis, n’est-ce pas ?

 — Bien sûr ! C’est pour ça que j’ai accepté.

 — Tu avais le choix ?

La jeune fille se redresse dans une attitude orgueilleuse.

 — Oui ! Mes parents pouvaient me chasser ! J’ai été scoute, vous savez. J’étais la meilleure ! Je suis capable de survivre sans aide dans les bois ! Je ne crains pas le froid !

 — J’ai tendance à te croire. Tant mieux pour toi ! Ici, nous n’avons pas assez d’argent pour chauffer en hiver ! Que sais-tu de moi, qui t’a décidée à rester ici ?

 — On dit des choses à votre sujet.

Les yeux verts pétillent de curiosité.

 — Ah !... De quel genre ?

 — Oh ! Des histoires qui circulent au pensionnat !

 — Dis toujours !

 — Il paraît que vous torturez les filles. Les femmes aussi. Pour les faire jouir. Ça m’intéresse. J’aime subir ce genre de choses.

Juliette a un rire de gorge.

 — Et que raconte-t-on encore ?

 — Vous et madame Graignant, par exemple. On prétend que vous la fouettez, et que vous lui faites mal quand vous venez la voir. Il paraît aussi qu’une fille vous a aimée au point que vous avez pu la torturer jusqu’à ce qu’elle en devienne folle, et que, depuis, elle est internée dans un hôpital psychiatrique, et se déplace en fauteuil roulant.

Elle ajoute avec précipitation :

 — C’est juste un bruit qui court ! En fait, personne n’en sait rien !

 — Penses-tu que cette histoire soit vraie ?

Clémence répond sans hésiter.

 — Oui, je le crois. Je comprends qu’une fille puisse vous aimer à ce point.

 — Merci. Déshabille-toi !

La jeune fille commence à retirer ses vêtements.

 — Vous êtes sentimentale.

Une expression intriguée soulève les sourcils de la jeune femme.

 — Que veux-tu dire ?

Clémence enjambe sa culotte qu’elle pose avec le reste de ses effets sur le dossier de la chaise.

 — Que vous avez besoin d’amour. Ça se voit.

Le rire un peu forcé de Juliette trahit un certain embarras. Elle contemple le corps superbe, aux courbes parfaites, aux muscles longs et harmonieux sous la peau d’une blancheur de lait. La touffe dorée et légère qui surmonte la vulve rose dépourvue de toute pilosité. Les seins longs, qui pointent à l’horizontale comme un défi à la pesanteur. Elle se décide enfin à répondre :

 — Tu es attentive à ma personne. C’est gentil et charmant. Et toi ? Tu n’as pas besoin que l’on t’aime ?

Clémence ne répond pas tout de suite. Avoue, après quelques instants de réflexion :

 — Je ne sais pas. Je n’y ai jamais pensé.

 — Mais tu as déjà été amoureuse d’une camarade, je suppose.

 — Je ne crois pas. Non.

Juliette se lève.

 — Tu es une drôle de fille !

Elle se dirige vers un placard, en retire deux grosses pinces crocodile et une cravache.

 — On t’a déjà mis des pinces aux seins ?

 — Oui. Des pinces à linge ou à dessin. Les pinces à dessin font plus mal. Je les portais en cours, rabattues vers le haut par un morceau de sparadrap pour que ça ne se voie pas sous le pull-over.

 — Astucieux ! Celles-ci vont te faire souffrir bien davantage ! Viens là !

Clémence s’avance jusqu’à ce que sa poitrine soit à portée de la jeune femme qui y pose les instruments. Les mâchoires d’acier dentelées, placées en travers, se referment sur les aréoles, mordent les mamelons. Une faible plainte, aussitôt contenue, échappe à la jeune fille dont les mâchoires se crispent.

 — Alors ?

 — C’est... C’est bien.

 — N’est-ce pas ? Tu vas lécher le cul de ces deux souillonnes !

Clémence lève la main, hasarde :

 — On dit, souillon, non ?

Elle reçoit une gifle qui empourpre sa joue. Un éclat malsain souille son regard myosotis. La jeune femme précise :

 — À Maucrucis, tout est féminin ! Tâche de t’en souvenir.

 — Pardon, Juliette !

Cette dernière dépose un baiser sur la joue brûlante.

 — N’en parlons plus !

Puis, d’un claquement de doigt, elle attire l’attention des bonnes qui semblent sur le point de s’endormir debout. Elles approchent d’une démarche pesante. Juliette hoche la tête.

 — Vous ne vous inquiétez pas de ce qui vous attend ?

Marion, la moins lente des deux sœurs, la plus grosse, répond :

 — Bêê, dame, non, ma’moiselle Juliette ! On sait b’en qu’vous nous voulez point d’mal pour de vrai.

 — Ah, taisez-vous ! Vous m’agacez ! À poil ! Et que ça saute !

Les deux paysannes quittent leurs blouses sous lesquelles elles ne portent rien. La nudité accroît leur ressemblance. Des seins énormes, aux aréoles rose vif et larges comme des soucoupes, aux attaches étirées entre lesquelles poussent des poils frisés, s’écroulent de part et d’autre d’un estomac proéminent. L’abdomen retombe en un gros repli sur la toison hirsute, une broussaille dorée qui déborde les aines, se répand à l’intérieur des cuisses.

Juliette gifle les mamelles qui sautent, valsent sous les claques.

 — À quatre pattes, gorettes ! Le cul en l’air !

Elle désigne Clémence.

 — Elle va vous nettoyer les fesses ! Vous ne vous torchez toujours pas quand vous chiez, n’est-ce pas ?

 — Euh...

 — B’en...

 — Ça va, ahuries, on a compris !

Juliette se tourne vers la jeune fille.

 — Tu te doutes que ce n’est pas avec les maigres repas que nos moyens nous permettent, que ces deux andouilles pourraient être aussi grosses !

Elle revient vers les deux filles prosternées.

 — Dites à mademoiselle Clémence ce que vous mangez.

Les deux sœurs se murent dans un silence obstiné.

 — Comme vous voulez !

Elle s’éloigne un court instant, revient avec la cravache. Des coups rageurs et désordonnés tombent sur les énormes fesses des deux filles. Elles poussent de petits cris excités qui redoublent l’ardeur de Juliette. Des zébrures rouge vif parcourent en tous sens les croupes éléphantesques. La jeune femme laisse tomber son bras.

 — Alors, vous êtes décidées ?

C’est Louisette, une fois n’est pas coutume, qui se lance.

 — M’ame Noémie nous donne... nous donne... l’trop plein des cochons !...

Clémence éclate d’un grand rire. Marion tente à son tour un début d’explication. Elle reçoit une paire de gifles qui empourprent un peu plus ses joues déjà rouges. Puis, Juliette leur décoche des coups de pied qui font trembler les bourrelets de chairs grasses.

 — Plus haut, les fesses ! Plus haut ! Et tenez-les ouvertes ! Vous êtes habituées, pourtant ! Je ne devrais pas avoir à vous le dire !

Les filles envoient les bras derrière elles, se contorsionnent pour atteindre leur croupe. Leurs petites mains potelées et sales agrippent la chair capitonnée de cellulite, tirent. Les raies s’ouvrent sous la traction. Vallées profondes, envahies de poils blonds qui se concentrent en couronne autour des anus gonflés et ridés, presque mauves à force d’être roses, entourés d’un large cerne bistre et rougeâtre. Les fronces déplissées par la tension révèlent des restes d’excréments. En dessous, la broussaille est si dense que rien ne se devine de la vulve qu’elle recouvre.

Sur un signe de Juliette, Clémence s’est approchée. Elle regarde, fascinée, le spectacle qui s’offre. Juliette lui flatte les reins.

 — Lèche leur cul !

 — Je commence par laquelle ?

 — La moins sale ! Il faut toujours garder le meilleur pour la fin !

La jeune fille tombe à genoux, examine les raies offertes, se décide pour celle de Marion qui semble la moins fangeuse. Elle encastre son visage sans hésitation entre les fesses grasses. On devine au mouvement de sa tête qu’elle s’active d’une langue vigoureuse. Chatouillée, la bonne émet des petits gloussements, se tortille, donne de la croupe. Juliette envoie un coup de pied dans un des gros seins étalés comme des coulées de pâte sur le sol. Un cri de douleur échappe à la fille qui se défend.

 — C’est point d’ma faute, ma’moiselle Juliette, ça m’chatouille, pa’ce qu’elle enfonce la langue dedans !

 — Tais-toi, cornichonne !

Du pied, elle contraint Clémence à séparer les genoux et à creuser les reins. Le sexe se présente, gros, rose et fermé comme une vulve de nouveau-né. Juliette le taquine à petits coups de stick, jusqu’à le cingler. Sous l’impact, les chairs molles et roses s’écrasent, pâlissent, puis le sang reflue. Un cri de surprise a échappé à Clémence qui se cambre davantage comme pour demander d’être atteinte à nouveau. Juliette comprend l’invite, frappe encore avec une précision qui laisse supposer une longue pratique. La vulve gonfle, rougit.

Cette correction vulvaire n’empêche pas la jeune fille de mener son nettoyage à bien. Elle s’attarde, prend du recul à plusieurs reprises pour vérifier l’état de l’orifice, recommence jusqu’à ce que, satisfaite, elle demande l’avis de Juliette. Cette dernière se penche, examine l’anus luisant de salive, relâché à force d’avoir été sollicité, et d’une propreté parfaite.

 — C’est bien ! Tu as encore du travail ! À Louisette, maintenant ! Pendant ce temps, je vais te finir le con !

La jeune fille n’attend pas. Elle plonge dans l’autre croupe. La cravache, maniée avec adresse, tombe en travers des lèvres qui se tuméfient peu à peu, prennent une teinte bleutée. La douleur doit devenir plus vive, car des gémissements mal contenus échappent à la jeune fille. Elle ne tente pourtant aucun mouvement d’esquive, garde la pose avec courage jusqu’à ce que l’anus de Louisette soit aussi net que celui de sa camarade. Juliette laisse tomber le stick au sol, aide la jeune fille à se relever. Puis elle intime aux deux bonnes l’ordre de retourner à leurs occupations aussi vite qu’elles le peuvent. Elles se remettent debout, attrapent leurs blouses, s’apprêtent à les renfiler. Juliette explose :

 — Fichez-moi le camp ! Vous rhabillerez ailleurs ! Allez ! Ouste ! Du balai ! Débarrassez-moi le plancher !

Avec des rires, elles disparaissent à petits pas pressés qui font tressauter leurs chairs surabondantes. Clémence secoue la tête avec une expression amusée.

 — Vous êtes dure avec elles. Elles sont mignonnes, on dirait des petits cochons !

 — Mais non ! Elles savent que je les adore.

Jambes fléchies, cuisses ouvertes, Clémence tâte sa vulve meurtrie avec précaution. Juliette l’observe avec amusement.

 — Tu as très mal ?

 — Pas trop ! Mais elle est toute gonflée. C’est la première fois qu’on me la frappe comme ça.

 — Aujourd’hui, nous faisons connaissance, sans plus. Tu connaîtras bien pire.

 — Oui. Je suis sûre que vous m’utiliserez à fond.

 — Peut-être ! Tu sembles résistante et courageuse ! Je ne demande rien d’autre à une fille que d’être capable d’endurer toujours davantage. Tu verras, ça se s’acquiert ! Tu parviendras à supporter des sévices que tu n’imagines même pas.

 — Je vous fais confiance.

 — Tu peux !

Clémence ouvre la bouche pour parler, se ravise, se décide.

 — Puis-je me masturber, Juliette ?

La jeune femme a un rire léger, affectueux.

 — Bien sûr ! Mais passons dans ma chambre. Tu feras ça au chaud, sous les couvertures.

 *

Juliette se déshabille sous le regard intéressé de Clémence qui s’extasie devant la nudité superbe de la jeune femme. Les rideaux sont tirés. Le long corps est une grande lueur blanche dans la lumière atténuée.

 — Vous êtes très belle, Juliette !

Elle ne remarque pas les minuscules têtes d’épingle qui parsèment la poitrine haute, ronde et dure. La jeune femme a un petit rire complice.

 — Merci. Tu n’es pas mal non plus !

Elle se glisse dans le grand lit à baldaquin, témoin d’une époque plus faste, invite Clémence la rejoindre. Cette dernière s’est à peine installée près d’elle, que la jeune femme insinue une main entre les cuisses brûlantes qui s’ouvrent d’abord, comme par réflexe, puis se referment aussitôt. La jeune fille murmure :

 — Non ! S’il vous plaît, Juliette, je dois le faire moi-même.

 — Comme tu veux !

Elle se masturbe. L’orgasme survient vite et la fait trembler d’une façon prolongée. Puis apaisée, elle s’abandonne à l’enlacement de Juliette. Nues, serrées l’une contre l’autre, elles bavardent.

 — Ton amie, au pensionnat, qui te cravachait et te donnait plein de bonnes choses à boire et à manger, ne te manque pas ?

 — Mon amie !

La jeune fille s’esclaffe.

 — En fait, c’était un groupe de filles ! Ma mère et la directrice n’en savent rien ! Elles étaient cinq ! Nous formions un petit cercle très fermé. Je leur appartenais. Elles pouvaient me demander de faire n’importe quoi. J’obéissais. Elles me battaient, elles me faisaient faire des choses sales.

 — La pisse ? La merde ?

 — Oui. Toutes me donnaient à boire et à manger, et elles se faisaient lécher quand elles avaient leurs règles. Mais chacune avait une spécialité !

Elle rit, comme si ces évocations la mettaient en joie. Juliette se serre davantage contre elle, laisse aller sa tête sur l’épaule douce et tiède. La jeune fille remarque :

 — Vous êtes câline, n’est-ce pas ?

 — Oui. Cela te déplaît ?

 — Ça ne me dérange pas.

 — Mon besoin d’amour, comme tu dirais ! Pourtant, je pourrais te trancher les seins ou t’arracher la matrice sans frémir.

 — Je n’en doute pas !

Juliette reprend les mots, imite les intonations.

 — Je n’en doute pas. Petite garce ! Je te briserai au point que tu ne sauras plus rien faire d’autre qu’aimer ! Tu aimeras n’importe quoi ! Les plantes, les objets, les puces et les éléphants ! Le ciel et la terre ! Tu ne pourras même plus observer une fourmi, une feuille d’arbres, une goutte de pluie sur un caillou poussiéreux, sans que des larmes d’émotion jaillissent de tes yeux !

Juliette se calme aussi vite qu’elle s’est emportée. Elle pousse du front pour mieux nicher sa tête au creux de l’épaule. Les boucles rousses, dénouées, se mêlent aux cheveux blonds. Elles demeurent de longues minutes sans rien dire.

 — Tant mieux ! J’ai envie d’être tout à fait abaissée, dégradée, souillée.... C’est enivrant ! Comme un sport dangereux !.... Et il y a le plaisir. C’est très fort !...

Juliette acquiesce d’un battement de paupières.

 — Tu as raison, c’est très fort. D’un côté comme de l’autre. Regarde !

Elle repousse les couvertures pour dénuder son buste constellé de taches de rousseur depuis le cou jusque sur les seins blancs où elles s’estompent pour laisser place à un réseau dense de veines vertes qui se concentrent autour des aréoles lie de vin. Il faut quelques secondes à la jeune fille pour remarquer les petites têtes d’acier qui affleurent l’épiderme.

 — C’est quoi ?

 — Attrapes-en une ! Tu verras !

Clémence pince entre ses ongles la minuscule saillie de métal, tire. La chair adhère au dard, se déforme, accompagne la traction. La peau se soulève, suce la mince tige d’acier. Un, deux, trois... Six centimètres d’acier sortent du sein. Une grosse goutte de sang se forme, roule jusqu’aux côtes, se perd plus bas. Clémence examine l’aiguille avec admiration.

 — Il y en a douze dans chacun. C’est Noémie qui me les a plantées ce matin. À ma demande.

 — Pourquoi ?

 — Je sentais que j’allais avoir une crise. Cela ne convenait pas pour une première entrevue avec toi.

Clémence est intriguée.

 — Une crise ?

 — Oui. C’est comme un brasier dans ma tête. Il faut que je soumette, que je torture, que je souille sans limites ! Ça m’arrive de plus en plus.

Elle a un petit rire.

 — Rassure-toi, Noémie arrive toujours à temps, comme Zorro, pour m’empêcher d’aller trop loin. Elle seule est capable de me calmer.

 — Je n’ai pas peur de vous ! Même... en crise.

 — Nous verrons.

Elle prend l’aiguille des doigts de la jeune fille.

 — Nous échangeons ?

 — Vous voulez dire, les enlever de vos seins pour les planter dans les miens ?

 — C’est ça. Si j’ai une maladie, tu l’attraperas !

Le rictus qui retrousse les lèvres soudain tremblantes de la jeune fille, trahit le trouble violent qu’elle éprouve. Elle accepte d’une voix rauque. Juliette s’appuie sur un coude, saisit un sein pour l’examiner.

 — Tes amies te piquaient ?

 — Souvent pendant les cours, quand la prof tournait le dos. Avec des aiguilles à coudre. Dans les fesses, les cuisses, les bras.

 — C’est mignon ! Là, ça va être plus dur !

Clémence ferme les yeux.

 — Je suis prête !

Une à une, Juliette extrait les aiguilles de sa poitrine pour les replanter aussitôt dans celle de la jeune fille. Lorsque, pour la première fois, le métal pénètre ses glandes, Clémence est surprise par cette douleur étrange, inconnue d’elle jusque-là.

 — C’est un drôle de mal. Ça me donne envie de vomir !...

 — C’est normal. Tu aimeras ça quand tu seras habituée. Tu coules ?

Sans répondre, tout entière occupée à la présence du métal fiché en elle, la jeune fille écarte les cuisses. De l’index, Juliette explore la longue fente qui déborde d’une sève épaisse et filante. Satisfaite de constater que Clémence éprouve du plaisir, elle enfonce les autres aiguilles.

V

Chaque jour, Clémence Monestière se révèle plus mature et d’un caractère plus affirmé qu’il ne paraît. Ce matin, Juliette lui fait parcourir le parc enneigé. Serrées l’une contre l’autre, elles cheminent sans hâte, bras-dessus bras-dessous, les joues rosies par le froid vif. La jeune fille porte un bonnet de laine rouge, ce qui accentue son aspect juvénile. Grande, elle dépasse la jeune femme d’une demi-tête.

Alors qu’elles cheminaient depuis quelques instants sans parler, Clémence rit, jette un coup d’œil à sa compagne, s’arrête. Puis, avec une impétuosité qui prend Juliette au dépourvu, elle l’embrasse avec passion. Surprise, cette dernière laisse passer la langue audacieuse qui franchit ses lèvres, fouille sa bouche avec assurance. Elle s’abandonne au baiser, mollit dans les bras puissants. Ses reins ondulent pour plaquer son ventre à celui de la jeune fille à travers leurs épais manteaux de lainage.

Leurs lèvres se désunissent. Clémence relâche son étreinte. La jeune femme s’écarte avec vivacité. Sous l’afflux du sang qui colore son visage, ses taches de rousseur semblent plus foncées. Ses yeux verts étincellent, hésitent entre la colère et l’amusement. Ses lèvres rouges, gonflées, encore humides, s’entrouvrent sur un souffle plus court.

 — Tu... Tu ne manques pas de culot !

De sa haute taille, la jeune fille la regarde sans arrogance ni humilité. Un regard calme, sérieux, presque observateur.

 — Autant que je vous le dise maintenant. Je vous aime, Juliette !

La jeune femme rit.

 — Ce n’est pas sérieux ! Je veux bien utiliser tes possibilités qui semblent intéressantes. Mais de là à... à...

 — À quoi ?

 — Tu m’agaces ! Continuons notre promenade ! Je ne t’en veux pas, mais ne t’avise plus de m’embrasser sans que je te l’aie demandé !

 — Vous auriez pu vous défendre ou me repousser sans peine ! Mais, c’est promis, je ne le ferai plus. Voulez-vous qu’en pénitence, je marche tête baissée, à trois pas derrière vous ?

Juliette éclate à nouveau de rire. Cette fois, d’un rire prolongé qui exprime un réel amusement.

 — Je dois avouer que tu as de l’humour ! Ça te sauve de ton insolence ! Allons, donne-moi ton bras, andouille !

Elles reprennent leur promenade, tournent dans une allée transversale bordée d’ormes dénudés. La neige crisse sous leurs pas. À travers l’épaisseur de leurs vêtements, le sein droit de Juliette épouse l’avant-bras de Clémence, glissé sous le sien. La jeune femme évoque son enfance près de Noémie, ses jeux d’enfant unique et solitaire. Elles arrivent au niveau d’un renfoncement en demi-cercle, bordé d’une haie de buis à l’abandon, et où se trouve une fontaine de pierre, dont le débit figé en une longue stalactite rejoint la surface gelée de la vasque. Deux bancs de pierre, couverts d’une épaisse couche de neige intacte, flanquent de part et d’autre l’édifice sculpté de chimères et de tritons. La jeune femme ralentit.

 — Arrêtons-nous là un instant. Je venais souvent jouer à cette fontaine lorsque j’étais enfant.

Elles se font face. Une buée légère s’échappe de leur bouche. La jeune fille se tient droite dans son manteau bleu marine, ses cheveux blonds, coupés au carré, s’échappent du bonnet de laine rouge surmonté d’un gros pompon. La tête un peu penchée en avant, elle regarde Juliette avec une curiosité attentive. Cette dernière mordille sa lèvre inférieure, sourit, mordille encore, incline la tête sur le côté avec une petite saccade.

 — Tu as envie d’une séance de bienvenue à Maucrucis ? Cet endroit est parfait pour ça ! Qu’en penses-tu ?

 — J’aime bien dehors ! D’autant qu’il fait très froid. Parfois, avec mes amies, quand il y avait une promenade dans les bois, nous en profitions pour nous isoler. Un jour, elles m’ont laissée deux heures, nue sous une pluie glacée. Vous avez des idées ?

 — Oui. Mais ça risque d’être très dur pour toi.

 — Je suis prête !

Juliette balaye les lieux d’un regard circulaire, revient sur la jeune fille. Sa main part si vite que Clémence n’a le temps ni de répondre ni d’esquiver. La gifle claque, imprime une marque écarlate sur la joue rose. Les lunettes volent, tombent dans la neige. Les narines de la jeune fille frémissent, sa lèvre inférieure tremble tandis que des lueurs sales corrompent soudain le bleu pur de ses prunelles.

 — Quitte ton manteau, et va t’asseoir sur un de ces bancs !

Sans discuter, Clémence ôte le vêtement, le pose sur le bord de la fontaine. Elle porte une jupe plissée et un pull-over bleu marine d’où le col blanc d’un chemisier dépasse. Elle s’apprête à prendre place sur l’épaisse couche de neige qui recouvre le siège de pierre, quand la jeune femme l’arrête d’un geste.

 — Retrousse ta jupe par derrière !

 — Voulez-vous que je quitte ma culotte ?

 — Surtout pas ! Fais attention lorsque tu soulèveras ta jupe, je ne veux rien voir par-devant.

La jeune fille s’assoit, retrousse par derrière, dans le même mouvement, le vêtement qui s’étale en corolle autour d’elle, sans que le bord ne découvre ses genoux. Une légère contraction crispe ses traits, quand la chair nue de ses cuisses, entre le slip et le revers des bas blancs, entre en contact avec la neige.

Juliette s’approche, caresse du dessus des doigts la joue encore empourprée.

 — Ma pauvre Clémence !

Elle ramasse une grosse poignée de neige avec laquelle elle frotte sans précaution le visage de la jeune fille, insiste sur les yeux, les lèvres qu’elle retrousse avec rudesse. Elle pousse la neige dans la bouche de la jeune fille qui tremble en dépit des efforts visibles qu’elle déploie pour se maîtriser. Elle déglutit avec un frisson. Juliette ramasse encore de la neige. Une bonne quantité qui déborde sa main.

 — Ouvre en grand !

Un éclair fugitif de révolte passe dans les prunelles de Clémence, mais elle cède sous le regard impitoyable. Elle sépare les mâchoires autant qu’elle le peut. La neige est aussitôt tassée dans la cavité buccale. Juliette en rajoute jusqu’à ce que les lèvres s’arrondissent autour de la masse neigeuse. La bouche ouverte à l’extrême donne une expression stupide à la jeune fille. Des gouttes glacées ruissellent sur son menton, tombent sur son pull-over. Des geignements étouffés, inarticulés, lui échappent. Des larmes débordent ses paupières, roulent sur ses joues déjà trempées. Elle lève un regard éperdu de souffrance tandis qu’elle porte les mains à ses joues, fait comprendre par gestes quelle douleur taraude ses dents. Juliette a un geste insouciant, s’écarte, observe sa victime avec satisfaction.

 — C’est moins chaud qu’une merde, n’est-ce pas ? Tu as l’air d’une débile, comme ça ! Ne t’avise pas d’en recracher ne serait-ce qu’un flocon, sinon je te tranche un bout de sein ! Tout doit fondre dans ta bouche !

Des sanglots secouent les épaules de la jeune fille dont les bras, les mains s’agitent comme pour conjurer le mal atroce qui a envahi tout le bas de son visage.

 *

 — Ah, vous voilà ! Je me doutais bien, que tu serais ici ! Juliette se retourne. C’est Noémie. En dépit de la température très basse, la femme ne porte rien d’autre que son éternelle blouse noire. Le trousseau de clés suspendu à sa ceinture de cuir émet un cliquetis à chacun de ses pas. Juliette se précipite vers elle, l’étreint, enfouit son visage au creux de l’épaule robuste.

 — Nanou ! Nanou ! Cette garce m’a embrassée de force !

Elle fond en larmes. L’intendante l’enlace, la berce avec des paroles rassurantes sans lui demander la moindre explication.

 — Ce n’est rien, mon petit cœur ! Je suis là ! Tu ne risques rien ! Ne pleure plus ! Je t’aime ! Là !... Là, mon trésor !

La jeune femme se calme, sèche ses larmes du revers de la main. Un geste enfantin qui provoque un sourire attendri de Noémie. Puis elle demande un baiser. Les lèvres dures et fripées de l’intendante s’emparent de celles, rouges et fraîches de Juliette. Les bouches grandes ouvertes sont soudées avec une voracité qui trahit l’ardeur des langues, l’échange des salives.

 — Tu es arrivée au bon moment, Nanou. Je venais juste de commencer cette ahurie ! Regarde, comme elle est belle !

L’intendante s’approche de la jeune fille dont les pleurs ont cessé, mais qui frissonne de la tête aux pieds. Comme si, le seuil du supportable dépassé, elle ne sentait plus rien. La masse glacée a diminué dans la bouche ouverte. La femme fouille du doigt pour répartir la neige restante dans les moindres recoins.

 — Ça doit être terrible pour ses dents ! Tu veux la continuer ici ?

 — Oui ! Va chercher une cravache, de la corde, des menottes et une hache.

 — Tu veux la débiter en quartiers ?

La jeune femme hausse les épaules, secoue la tête.

 — Tu es bête, Nanou ! C’est pour couper des branches !

 — Bien sûr, mon petit cœur ! Je me dépêche.

Tandis que Noémie s’éloigne d’un pas rapide, Juliette crie :

 — Prends aussi un seau !

 *

Un aller et retour fait ballotter la tête de Clémence. Sous le double impact, de l’eau jaillit de la bouche.

 — Crache ce qui reste, pétasse !

La jeune fille fait des efforts, mais sa mâchoire contractée, bloquée par le froid, refuse tout mouvement. Des voyelles scandées émergent d’un gargouillis. Juliette s’esclaffe, la contrefait, s’impatiente.

 — Heu heu hus houé hahaoire ! Je m’en fiche que tu ne puisses plus bouger la mâchoire ! Fais quelque chose, conasse ! Penche-toi, ça sortira tout seul.

La jeune fille se courbe, secoue la tête, une boule de glace dure tombe de sa bouche. Juliette secoue la tête avec une expression de commisération.

 — Ah, tout de même ! Quelle imbécile !

Sans prévenir, elle la saisit par les cheveux et, d’une brusque traction en avant, la projette au sol.

 — Remonte ta jupe !

Le visage incrusté dans la neige, la jeune fille envoie les mains derrière elle, retrousse le vêtement sur ses reins, en coince d’elle-même, à tâtons, le bord dans sa ceinture. La croupe est superbe, moulée dans une culotte blanche, bordée de dentelle. La jeune femme décoche un coup de pied dans les fesses offertes.

 — Avance, espèce de gourde !

Elle progresse, les coudes et les genoux enfoncés dans l’épais tapis blanc. Juliette l’encourage à se hâter, ponctue ses injonctions de coups de pied. Les bottes laissent des marques rouges sur l’épiderme d’une blancheur de lait. Le déplacement à quatre pattes imprime au bassin un roulis suggestif. L’entrejambes du slip épouse le double renflement oblong de la vulve. Relief qui inspire la jeune femme. Elle vise le sexe. Un cri perçant. Clémence part en avant, puis revient aussitôt, creuse les reins, accentue l’indécence de sa posture, comme pour inciter à l’atteindre encore à cet endroit si sensible. Juliette ne s’en prive pas. À coups de pied dans les fesses, elle lui fait accomplir deux fois le tour de l’endroit, avant de la diriger au pied de la fontaine.

D’une poussée du talon, Juliette la fait rouler sur le dos. Sans attendre, elle retrousse sa grosse jupe de tweed. Les cuisses sont superbes dans les bas grossiers de laine noire, retenus par de simples élastiques noués : Elle baisse sa culotte de coton blanc côtelé, s’accroupit sur le visage de la jeune fille, la vulve à l’aplomb de la bouche béante, paralysée par le froid. La tête penchée en avant, un doigt au sommet de la fente pour diriger le jet, elle urine. La cavité buccale se remplit du liquide brûlant. D’une contraction, elle stoppe l’émission avant que le liquide ne déborde. Après quelques secondes, la mâchoire de la jeune fille retrouve sa mobilité. Elle déglutit, s’étrangle, tousse. De l’urine lui ressort par le nez. La jeune femme attend qu’elle ait retrouvé sa respiration et lâche une nouvelle ration. Cette fois, Clémence avale à longs traits jusqu’aux dernières gouttes.

Juliette se nettoie la vulve avec une poignée de neige, se relève, remonte sa culotte et laisse tomber sa jupe.

 — Ça suffit, demeurée ! Debout !

Elle lui tend la main pour l’aider à se relever. Le visage blanc et rose, encadré par les cheveux blonds, est lumineux sous le bonnet de laine rouge. Des flocons sont accrochés à ses sourcils et à ses cils. Le bas du visage a retrouvé sa mobilité. Elle sourit. Ses lèvres sont encore humides d’urine. Juliette, du bout des doigts, époussette le revers enneigé du bonnet.

 — C’était bien ?

 — Très excitant ! J’ai eu très peur. Dans mes dents, c’était atroce ! Ça montait peu à peu jusque dans mon crâne ! À un moment, j’ai cru que j’allais mourir. J’aime avoir peur. Votre urine est délicieuse, Juliette.

 — Je n’ai pas fini, tu sais !

 — Vous allez me torturer ?

 — C’est mon intention. Je vais commencer à travailler sur tes seins. Pour les casser. Ils sont magnifiques. C’est inacceptable ! Il faut qu’ils s’avachissent, qu’ils tombent, qu’ils pendent ! À Maucrucis, une femme doit avoir des nichons, des mamelles, des tétasses ! Moi, j’ai le droit d’avoir de beaux seins !

La lèvre inférieure de Clémence tremble, se soulève dans rictus qui trahit le trouble intense qu’elle éprouve.

 — Ce... Ce projet m’excite. Vous... Vous allez vous y prendre de quelle façon ?

 — J’ai le choix ! Les mises en suspension totale par la poitrine, les ligatures, les presses. Le port permanent de bandages, et bien d’autres procédés. Mais c’est long ! Plusieurs mois, avant d’obtenir un début d’affaissement. D’autant plus que tu es jeune. Ta chair doit être très élastique.

 — Ma poitrine sera affreuse !

 — Tout à fait ! Tu pourras toujours faire appel à la chirurgie esthétique pour réparer ça. Plus tard, quand...

Juliette hésite à terminer sa phrase. La jeune fille le fait pour elle.

 — Quand je ne vous intéresserai plus, et que vous débarrasserez de moi ?

 — Ça arrivera un jour ou l’autre.

 — C’est une idée qui me rend folle !... Touchez !...

Elle remonte sa jupe sur son ventre, écarte les cuisses, crochète l’entrejambes de son slip. La vulve est replète, bien fermée sous la petite touffe de poils blond clair qui surmonte la fente. Juliette pousse un index explorateur dans le sillon qu’elle trouve inondé d’une sève grasse.

 — Une vraie soupe. Déshabille-toi !

Elle s’approche, prévenante.

 — Attend ! Je vais t’aider.

Avec des gestes d’une tendresse qui contredit sa dureté précédente, elle l’aide à se dévêtir. Puis, elle passe derrière elle pour dégrafer le soutien-gorge, avant de baisser la culotte, et de la retirer.

Le corps laiteux est superbe qui a des reflets rosés en contraste délicat avec ceux, bleutés, de la neige. Les seins, gonflés, durs, longs et redressés, oscillent au rythme de la respiration. Les ecchymoses, souvenirs de l’ultime correction au pensionnat, ont viré au marron clair, au jaune et au vert. Depuis les aréoles très pâles, à peine différentes de l’épiderme, de grosses veines bleutées transparaissent sous la peau diaphane, se déploient sur toute la poitrine. Juliette les caresse, énerve les tétons qui durcissent, saillent, bientôt longs et épais comme la dernière phalange de l’index.

Clémence abaisse les yeux sur sa nudité qui, sous l’action du froid, commence à se mailler de marbrures violacées. Surtout aux cuisses et à la poitrine.

 — Je n’aurais jamais pu imaginer qu’un jour, vous m’utiliseriez ! C’est bien mieux que dans mes pires rêves ! J’ai froid ! Ça me pénètre partout.

Juliette a un petit rire moqueur.

 — Voilà Noémie qui arrive avec de quoi te réchauffer !

L’intendante approche. Elle porte les objets demandés et un panier recouvert d’un torchon à carreaux rouges et blancs. Elle presse le pas pour parcourir les derniers mètres.

 — Je n’ai pas été trop longue, mon petit cœur ?

 — Mais non, Nanou. Qu’est-ce qu’il y a dans le panier ?

 — J’ai pensé que ça pourrait être long, alors je t’ai amené du café chaud dans le thermos, et un sandwich...

Juliette l’interrompt avec une expression gourmande.

 — À quoi ?

 — C’est ce que tu préfères, mon trésor. À l’omelette. Et je t’ai pris un châle de laine. Tu seras plus libre de tes mouvements qu’avec ton manteau.

Elles attachent la jeune fille transie à un arbre proche. La peau, hérissée par la chair de poule, est cyanosée. Une résille violine qui s’étend, se concentre sur les cuisses, le buste. Clémence tremble, claque des dents, les pieds enfoncés dans la neige jusqu’aux chevilles. Juliette et Noémie la rudoient pour la tourner face au tronc, le lui faire enlacer. Les menottes se referment. Les bracelets serrés sans pitié s’incrustent dans les poignets. Les seins s’écrasent contre l’écorce rugueuse. La blancheur du corps aux lignes superbes ressort sur le fond sombre du tronc.

Juliette lui parle à l’oreille. Le châle, sur ses épaules, lui donne des allures campagnardes qui conviennent à sa beauté saine et naturelle. Ses cheveux roux se mêlent un instant aux mèches blondes.

 — Tu m’aimes toujours ?

 — Ou... Oui !... P... Pourquoi ?

La jeune fille qui claque des dents, s’exprime avec difficulté.

Juliette a un petit rire hautain. Elle insinue sa main entre les fesses rondes et fermes, fouille plus loin. Jusqu’à la vulve brûlante et ruisselante, dont la molle dépression fond sous ses doigts. Cette liquéfaction l’incite à éprouver d’un index prudent la membrane de l’hymen.

 — Tout à l’heure, tu auras le con large comme une porte d’étable ! Le trou du cul aussi, d’ailleurs.

Elle revient vers Noémie, lui désigne d’un coup de menton la croupe laiteuse et frissonnante. L’intendante comprend. Armée de la cravache, elle s’approche sur le côté, lève le bras. Un sifflement. Le stick percute les deux masses de chair qui se déforment sous l’impact avec un bref tremblement. Les coups pleuvent. La femme frappe de gauche et de droite avec application. Le bruit mat du cuir qui claque sur les fesses gelées est étouffé dans ce décor ouaté d’un manteau blanc. La peau boursouflée cède, là où les coups se recoupent Les premières gouttes de sang apparaissent. Noémie a un moment d’hésitation, reprend la flagellation sur un signe de tête de Juliette. De minces filets écarlates suivent les courbes naturelles, sinuent en tracés irréguliers le long des cuisses tremblantes, jusqu’aux chevilles noyées dans la couche de neige.

Les minuscules blessures s’aggravent sous les attaques portées avec une vigueur qui ne faiblit pas. Des plaintes, qui se muent en cris, échappent à la jeune fille. Elle se tortille sous la correction qui dévaste sa croupe. Encore une dizaine de coups tombent, qui projettent des gouttelettes pourpres sur la neige alentour. Juliette retient le bras de l’intendante.

 — Elle a son compte par là. C’est superbe, Nanou ! Regarde comme c’est beau ! Donne-moi une tasse de café et branle-moi !

Juliette va inspecter les fesses saignantes de la jeune fille, touche du bout du doigt les longues balafres gonflées, noirâtres, qui boursouflent l’épiderme écaillé. Elle se moque avec des paroles dures de la jeune fille qui gémit, se plaint qu’elle a froid et qu’elle a mal. Noémie prend la bouteille thermos, remplit de café brûlant une tasse empruntée à un des derniers services en porcelaine de Limoges que Juliette affectionne.

 — Tiens, mon trésor, ça te réchauffera.

Des lueurs sales polluent les prunelles vertes.

 — Fais-moi un gloria, Nanou, s’il te plaît !

Un sourire salace découvre les dents jaunies de la femme. Elle retrousse sa blouse jusque sur son ventre. Jambes fléchies, cuisses ouvertes, elle crochète l’entrejambes douteux de sa culotte. La tasse tenue à l’aplomb de sa vulve, elle lâche un trait d’urine aussitôt contenu, juste suffisant pour emplir le récipient à ras bord.

Le liquide fume. Cette vapeur légère se mêle à la buée qui sort des lèvres roses de la jeune femme tandis que celle-ci boit à petites gorgées le breuvage brûlant au goût enrichi.

 — Hmm !... C’est bien meilleur. Ta pisse est presque aussi forte que celle de Camille. Branle-moi. Ensuite, nous continuerons cette conne ! Regarde, elle est si gelée qu’elle vire au bleu ! J’aimerais qu’elle crève de froid, Nanou !

 — Oui, mon trésor ! Mais ce n’est pas le moment qu’elle crève ! Nous avons besoin d’elle.

L’étonnement lève les sourcils de Juliette.

 — Que veux-tu dire, Nanou ?

 — Que nos ennuis avec la Coopérative pourraient bien être finis. Le conseiller Monestière en est l’actionnaire majoritaire...

 — Et alors ?

 — Nous avons sa fille !

Juliette hausse les épaules.

 — Il se contrefiche de Clémence ! Il nous donne de l’argent pour s’en débarrasser. Tu te fais des idées, Nanou ! Il n’y a rien a attendre de ce côté-là.

 — Peut-être, mon petit cœur, peut-être. Mais ça vaut la peine d’essayer.

Une moue dubitative abaisse les lèvres de la jeune femme.

 — Fais à ton idée, Nanou. Pour l’instant, branle-moi, s’il te plaît.

Noémie soulève la jupe, engage sa main entre les cuisses déjà disjointes, écarte l’obstacle du slip. La vulve est trempée, fondante sous les doigts rudes. Elle n’a aucun mal à trouver le clitoris qui saille, durci, hors du capuchon. L’extrémité de son index se fixe au bourgeon de chair, insiste. Une lente ondulation creuse les reins de la jeune femme.

 — Je vais jouir, Nanou ! Donne-m’en de la pure !

Elle tend sa tasse vide à la femme qui se hâte de la remplir d’un jet dru qu’elle contient avant que le récipient ne déborde.

 — Tiens, mon trésor.

Les yeux fermés, les lèvres tremblantes, elle boit l’urine dense et forte. La main de Noémie s’active. Les gros doigts abîmés par les travaux domestiques malmènent l’ergot de chair.

 — Ça coule, Nanou ! Ça coule ! Je t’aime ! Il n’y a que toi qui saches me branler !...

Plusieurs spasmes ébranlent la jeune femme qui, les jambes coupées par le plaisir, se retient aux épaules de l’intendante pour ne pas s’écrouler. La femme l’enlace, la soutient, la berce jusqu’à ce qu’elle ait récupéré.

 *

 — Maintenant, Noémie va te réchauffer par devant !

La jeune fille, glacée jusqu’aux os, se laisse retourner sans réaction. Des larmes silencieuses roulent sur ses joues. Un filet de salive s’écoule de sa bouche entrouverte avec une expression stupide. Ses bras réunis par les poignets tirent de façon exagérée sur les épaules. Soulevée, la poitrine superbe, quoique bleue de froid, avance avec d’autant plus d’orgueil. Juliette s’écarte, désigne les seins d’un coup de menton.

 — Fais-en de la viande hachée ! Je veux que le sang lui gicle des bouts comme du lait !

L’intendante a une moue sceptique.

 — Ce n’est pas possible avec cette cravache, mon trésor. C’est trop superficiel comme effet. Il faut que des vaisseaux cassent en profondeur pour que ça coule par les tétons. Il n’y a qu’une gaine pour faire ça. Tu veux que j’aille en chercher une ?

La « gaine », un manchon de forte toile, rempli de sable humide, est un instrument que Juliette n’utilise qu’à l’occasion de punitions très dures. Il ne laisse pas de marques, mais ses effets internes sont redoutables. La jeune femme secoue la tête.

 — Non ! C’est trop long ! Quitte tes bas, et remplis-les de neige. Ça devrait faire l’affaire. Nous frapperons ensemble. Chacune un sein !

L’intendante ôte ses bas, et les bourre de neige sur une cinquantaine de centimètres. Elle les étire au maximum en longueur pour éviter qu’ils ne forment des manchons trop épais. Juliette s’empare de l’un des deux, soupèse, sourit.

 — Parfait !

Elles se placent de part et d’autre de la jeune fille qui les observent avec une hébétude démentie par des lueurs complices qui couvent comme des braises dans son regard bleu sombre. Elle articule avec peine :

 — Vous... Vous al... allez me... me tuer !... Ils vont explo... exploser !...

Juliette éclate de rire.

 — Mais non ! Tes mamelles de génisse peuvent supporter pire que ça ! Et ce n’est que le début du traitement pour transformer tes seins en nichons ! Je te l’ai dit, il n’est pas question que tu gardes une aussi belle poitrine !

La jeune fille ferme les yeux. Ses joues, d’ordinaire roses, sont livides.

 — Je sais, mais j’ai peur !

Un murmure à peine audible que Juliette et Noémie ignorent. Elles échangent un coup d’œil de connivence. Les lourds manchons glacés se lèvent, s’abattent avec un parfait synchronisme sur les seins qui s’écrasent sous la lourdeur de l’impact avant de rebondir par leur propre élasticité. La bouche de Clémence s’ouvre, happe l’air sans qu’aucun son n’en sorte. Des tressaillements violents la secouent de la tête aux pieds, puis ses yeux s’écarquillent un bref instant avant de se révulser. Soudain inerte, elle s’écroule, retenue au tronc par les poignets que le métal des menottes entame. La tête bascule en avant. Entre les cuisses ouvertes, la vulve de Clémence palpite, un sève épaisse gicle par saccades du vagin. Aucune trace ne subsiste du double choc, si ce n’est une vague rougeur qui s’estompe déjà. Ce n’est qu’après deux ou trois jours, que d’énormes hématomes apparaîtront.

Juliette s’apprête à frapper de nouveau. L’intendante l’arrête.

 — Non, mon trésor, un seul suffit.

La jeune femme hésite, en proie à une de ses crises où l’ivresse de torturer, de faire souffrir, est près de l’emporter sur la raison.

 — Mais enfin, Nanou, regarde-la ! Elle est bâtie comme un déménageur et elle a une santé de cosaque ! Camille est beaucoup plus fragile, pourtant, la dernière fois, j’y suis allée si fort à la gaine sur ses seins, que je lui aie cassé deux côtes ! Elle n’en est pas morte ! Allez, Nanou, on lui en met encore ! Ça la réveillera !

La femme s’approche, ôte avec douceur le redoutable instrument des mains de la jeune femme.

 — Non, mon petit cœur ! Camille, c’est différent. Ses seins sont vides. Elle n’a presque plus de glandes, tandis que celle-ci...

Elle désigne la jeune fille toujours évanouie.

 — ... en a de très grosses.

Juliette hoche la tête, souffle avec une expression boudeuse.

 — Par moments, tu es rabat-joie pour de bon, Nanou ! La femme l’invite à examiner de plus près la poitrine de Clémence. Du sang sourd de l’extrémité des mamelons. De grosses gouttes écarlates se forment, gonflent, tombent sur la neige. Juliette bat des mains.

 — Ça coule, Nanou ! Comme du lait ! Du lait rouge. Je vais la téter.

La jeune femme se laisse tomber à genoux, se penche, happe un téton. Elle suce avec force. L’aréole suit, disparaît tout entière entre ses lèvres. Le sang aspiré se répand dans sa bouche, soudain plus abondant. Elle avale. Passe à l’autre. Dans le même temps, elle engage une main énervée entre les jambes de la jeune fille inanimée. La bave expulsée du vagin englue la face interne des cuisses. Elle masturbe et tète la jeune fille jusqu’à ce qu’une faible plainte indique que cette dernière sort de son évanouissement.

 — Oh... J’ai... J’ai mal ! C’est atroce.

Juliette referme ses doigts sur la vulve, presse les chairs comme pour en extraire les sucs les plus intimes.

 — Peut-être, mais tu coules comme une fontaine !

Clémence esquisse un faible sourire.

 — Je sais... Ce... Ce n’est pas la douleur qui m’a fait... perdre connaissance. J’ai été secouée. C’était trop fort. C’est la première fois que cela m’arrive sans... sans que je me touche ! Merci, Juliette ! Faites-moi encore très mal, s’il vous plaît...

VI

Juliette désigne à l’intendante une grosse branche maîtresse à quatre ou cinq mètres au-dessus d’elle.

 — Peut-être ne verras-tu pas d’inconvénient que nous la pendions par les seins ? Puisque tu es si soucieuse de ses glandes, ça pourrait les lui remettre en place, non ?

Noémie hoche la tête d’une façon dubitative.

 — Elle est grande. Elle doit être assez lourde ! Au moins soixante-dix kilos !

Juliette hausse les épaules sans dissimuler un peu d’agacement.

 — Et alors ? Quelle importance ? Marion en pèse près de cent, et Louisette plus de quatre-vingt-dix ! Ce n’est pas ça qui m’empêche de les laisser deux heures en suspension par leurs tétasses !

 — Elles sont habituées, mon trésor !

Clémence, qui a retrouvé tous ses esprits, suit les propos des deux femmes avec attention. Juliette finit par faire admettre son point de vue. La jeune fille est détachée. En quelques tours de cordes très serrés, ses seins sont garrottés à la base jusqu’à former deux boules violacées. Sous la pression interne, le sang se remet à perler des mamelons, roule jusque sous les boules de chair tendues comme des ballons, imbibe la corde. Quelques boucles supplémentaires assujettissent l’une à l’autre les deux mamelles étranglées. Un nœud fort bloque la ligature.

Noémie fait un rouleau avec la longueur de corde restante, et le jette par-dessus la branche. Dès qu’il est retombé, Juliette s’en empare et commence à tirer. Clémence pousse un cri strident quand le câble se tend, la soulève par le buste, l’oblige à se redresser, cambrée comme si elle prenait son essor vers le ciel. Elle ne touche plus le sol que par les orteils. Juliette cessé sa traction.

 — Viens vite m’aider, Nanou, cette tarée est lourde comme une charolaise !

Les deux femmes conjuguent leurs efforts pour hisser Clémence jusqu’à ce que sa tête effleure la branche. Ses pieds balancent à trois mètres du sol. Dès que ses seins ont retenu seuls son poids, la jeune fille s’est mise à émettre de petits cris étranges, mouillés, modulés, et continus. Plusieurs tours, arrêtés par un nœud plat, suffisent pour fixer la corde au tronc.

Noémie et Juliette observent le corps qui oscille dans l’air glacé. Les seins sont comme deux boules indigo rapportées sur le buste. Juliette crie vers la jeune fille qui émet toujours ces plaintes bizarres.

 — Écarte tes cuisses, poufiasse !

Clémence fait des efforts visibles pour la satisfaire. Ses genoux se séparent un instant, révèlent la vulve rose sous le clair buisson de poils blonds, puis retombent. Épuisée de souffrance et de froid, Clémence est incapable de faire plus. Juliette s’emporte.

 — Tu n’es bonne à rien, espèce de gourde ! Je te ferai payer ça dès que tu seras par terre ! J’ai envie de te laisser là-haut jusqu’à ce que tes nichons pourrissent et tu tombes toute seule !

Elle s’en prend à Noémie, la gifle. Un aller et retour qui renvoie la tête de la femme de gauche et droite. Un filet de sang commence à suinter d’une narine.

 — Mon sandwich, espèce de dégénérée ! J’ai faim !

La femme s’empresse d’obéir.

 — Tiens, mon petit cœur !

Juliette se dirige vers un des bancs de pierre, soulève sa jupe, quitte sa culotte et s’assoit sur la couche de neige, fesses au bord, cuisses grandes ouvertes. D’un seul coup de ses dents éclatantes, elle arrache une grosse bouchée qu’elle mastique bouche ouverte avec ostentation. Des lueurs démentes salissent ses prunelles d’émeraude.

 — Approche, vieille roulure ! Vieille pute ! Vieille salope ! Au pied !

Ces grossièretés indiquent une de ces crises de fureur qui s’emparent d’elle sans prévenir. La femme s’avance avec une attitude humble qui masque mal l’excitation qu’elle ressent. Juliette désigne d’un index autoritaire sa vulve rose vif, surmontée de la houppe de cuivre clair, comme une flamme légère sur le mont de Vénus laiteux.

 — À genoux ! Lèche !

La femme se laisse tomber dans la neige, se courbe, tord le cou pour joindre ses lèvres au sexe. Presque aussitôt un jet d’urine lui remplit la bouche. Elle avale. Lèche. Encore de l’urine, qu’elle déglutit à mesure. Le jet se tarit. Juliette l’oblige à lever la tête.

 — Ouvre la bouche, poubelle !

La jeune femme enfonce ses doigts en crochets, force sur les commissures. Les lèvres déformées, étirées, découvrent les grandes dents jaunes et inégales, les gencives d’un rose malsain, la langue chargée. Elle crache dans la cavité buccale la bouchée qu’elle est en train de mastiquer.

 — Bouffe, vieille salope !

Noémie s’exécute, déglutit. Juliette augmente sa traction. Les lèvres distendues pâlissent, émettent une phrase incohérente.

Juliette s’esclaffe.

 — Articule, vieille conasse ! Où as-tu appris à parler, abrutie ? Pour la peine, je vais t’en mettre un peu plus !

Elle renifle avec force pour ramener de la morve dans sa bouche, laisse tomber le crachat épais sur la langue, puis tire un coup sec. Un cri perçant échappe à Noémie. Juliette lâche prise avec un rire moqueur, repousse la femme du pied. Celle-ci, déséquilibrée, part à la renverse, s’affale dans la neige. Dans le mouvement, sa blouse se retrousse sur ses cuisses épaisses, droites comme des poteaux, ouvertes. Perspective qui aboutit à l’entrejambes fripé et jaunâtre de la culotte rose. Cette vision suffit à bouleverser Juliette dont la colère s’efface sans transition, pour faire place à une émotion attendrie. Elle jette son sandwich, se précipite à terre, étreint Noémie.

 — Oh, Nanou, pardon ! Pardon ! Tu as mal ! Fais voir !

Elle couvre de baisers le visage de l’intendante, examine les lèvres forcées, découvre une minuscule, gerçure à la commissure droite.

 — Pardon ! Pardon !... Je suis folle, Nanou ! Il ne faut pas me laisser faire quand ça me prend.

 — Non ! Non !... Je suis à toi, mon petit cœur. Tu peux faire tout ce que tu veux à ta Nanou. Tout !...

 — Tu es la seule que j’aime !

Elles s’embrassent à pleine bouche. Puis Juliette lui ôte sa culotte dont elle hume le fond taché d’urine et de traces d’excréments, avant de lécher la vulve odorante. Noémie jouit deux fois avant que Juliette n’émerge d’entre ses cuisses, le bas du visage gluant d’une sève épaisse dont elle récupère ce qu’elle peut d’une langue gourmande. Avec ses boucles rousses et ses taches de rousseur, elle évoque une fillette qui se pourlèche après avoir pillé le placard aux confitures.

 *

Elles ont ramené Clémence au sol. Ses seins gardent l’empreinte des cordes qui s’y sont incrustées pendant presque une heure. Les mamelles, étirées, ont une forme inhabituelle qui s’estompe peu à peu.

À quelque distance, Noémie ramasse des branches mortes. Elle les coupe à la hache, en courts tronçons d’une vingtaine de centimètres. Juliette, comme si quelqu’un avait dit « pouce, on ne joue plus ! », réconforte Clémence, frotte son corps gelé pour activer la circulation.

 — Ça ira ? Tu peux tenir encore ou préfères-tu que nous arrêtions ?

La jeune fille secoue la tête d’une façon négative.

 — Non !... C’est si fort ! Je n’ai jamais connu ça ! C’est très dur, mais je veux continuer ! J’ai été secouée plusieurs fois pendant que j’étais suspendue.

Le visage de Juliette est sérieux.

 — Tu es sûre ?

 — Certaine ! Utilisez-moi autant que vous voulez ! Je vous fais confiance. Vous n’avez pas oublié ce que je vous ai dit ?

Les sourcils de la jeune femme se lèvent.

 — Que m’as-tu dis ?

 — Je vous aime, Juliette.

La jeune femme sourit, les lèvres animées de petits mouvements nerveux dont elle ne paraît pas avoir conscience. Elle a un geste de la main sans signification précise.

 — Nous parlerons de cela plus tard. Pour l’instant, je vais te terminer.

 *

Noémie revient avec deux morceaux de branche d’un diamètre d’environ six centimètres.

 — Voilà ! Elle sera écorchée, mais ça devrait entrer ! Juliette examine les deux rondins, éprouve du doigt les aspérités de l’écorce. L’angle vif des extrémités la préoccupe. Elle demande à Noémie d’arranger ça. Quelques coups de hache, donnés en biais, suffisent.

 — Immobilise-la !

Avec des gestes d’une rudesse calculée, l’intendante allonge la jeune fille sur la neige, s’agenouille sur ses épaules, avance jusqu’à ce que sa croupe recouvre le visage. Puis, elle attrape les chevilles, et les ramène en arrière, tenues écartées à bout de bras. La vulve vierge, rose, replète et fermée, s’offre sans défense. C’est à peine si les lèvres s’entrouvrent malgré la pose excessive. Juliette les sépare, observe l’entrée du vagin obturée par la membrane rose nacrée de l’hymen, percée d’un orifice ovale.

 — Encastre bien sa figure entre tes fesses. Elle va hurler.

La jeune femme pose l’extrémité irrégulière du tronçon sur la dépression de chair fragile et luisante de sécrétions abondantes, qui seront bien insuffisantes pour adoucir la pénétration barbare. La paume de la main appuyée sur l’autre extrémité, elle cale son coude à la base de ses côtes. Juliette se fige quelques secondes, comme si elle estimait la force nécessaire pour que l’effraction se fasse en une seule fois. Puis, sans prévenir, elle pèse de tout le poids de son corps. Une seule poussée qui entraîne les chairs vers l’intérieur. Les trois quarts du mandrin disparaissent d’un seul coup. L’introduction a été si brusque que la jeune fille, d’abord, ne réagit pas. Puis, le hurlement jaillit, clair, pur, effroyable, de sous la croupe de Noémie. Des soubresauts violents agitent Clémence. Noémie manque d’être désarçonnée. Elle assure son poids sur les épaules, cramponne les chevilles. Avec ses fesses, elle essaie d’étouffer les râles affreux. Quelques centimètres dépassent du rondin encastré jusqu’au fond du vagin. Il faut plusieurs minutes pour que les cris de Clémence cesse. Juliette et l’intendante échangent un regard complice.

 — Ça s’est bien passé, mon trésor ! J’avais peur que tu la rates !

La jeune femme sourit.

 — C’est normal, Nanou ! C’est comme ça que tu m’as dépucelée, non ?

La femme se défend.

 — C’est toi qui me l’avais demandé !

 — C’est vrai, et qui plus est, je crois que la branche était plus grosse !

 — Peut-être, oui. C’est toi, aussi, qui l’avais choisie !

La jeune fille n’émet plus que faibles plaintes. Juliette caresse du bout de l’index la vulve déformée qui épouse le contour du bois.

 — Son con en verra d’autres !

Noémie émet un petit rire sec.

 — En tout cas, elle doit y prendre plaisir.

 — Pourquoi ?

 — Elle me lèche !

 — C’est qu’elle est à point.

Elle saisit le rondin, commence à tirer. La vulve se soulève dans une succion obscène. Les cris de la jeune fille reprennent. Juliette n’en a cure. Elle dégage le morceau de bois presque en totalité. Les chairs retournées à l’extérieur, écorchées, saignent un peu. D’une poussée aussi forte que la première, la jeune femme renfonce l’objet, puis le retire encore. Le sang coule, rougit la raie, l’anus, sinue jusque sous les reins. Juliette recommence la même manœuvre plusieurs fois de suite. Les hurlements de la jeune fille se muent en râles, tandis qu’une respiration rauque anime ses flancs. Peu à peu, la gaine blessée s’adapte à la monstrueuse présence. Les va-et-vient se font plus aisés, jusqu’à ce que des convulsions violentes tordent le corps superbe. Le tronçon s’échappe du conduit grand ouvert. Le sang libéré se répand à l’intérieur des cuisses, sur les fesses. Les chevilles échappent à la prise de Noémie qui manque de basculer, se lève, s’écarte pour assister à cette jouissance hors du commun.

Un masque bestial plaqué sur son visage, le regard de la jeune fille passe sur les deux femmes sans les reconnaître. De la bave coule de sa bouche ouverte par un rictus hideux. Elle grogne des paroles inintelligibles.

Les deux femmes observent, fascinées, Après plusieurs minutes d’un orgasme qui semble ne devoir jamais prendre fin, un tressaillement ultime la secoue, puis tous ses muscles se relâchent. Elle demeure inerte, inconsciente. Clémence décide :

 — Réveille-la. Elle va en avoir autant dans son cul, mais je veux qu’elle soit consciente.

L’intendante doit gifler la jeune fille à plusieurs reprises avant que celle-ci sorte de son évanouissement. Pendant quelques secondes, son regard demeure vague, absent. Puis, ses facultés lui reviennent. Elle s’assoit, la croupe encastrée dans la couche de neige, et écarte les cuisses. Avec une grimace, elle porte la main à sa vulve douloureuse. Elle sourit, confie d’une voix rauque d’avoir tant crié :

 — C’était fort ! J’ai cru que ça n’allait jamais s’arrêter !

 — Je suis contente que tu aies joui ! Tu es encore plus douée que je ne le croyais.

Juliette montre le second rondin, un peu plus gros que le premier, qui gît dans la neige, recouvert de sang.

 — Je vais enfoncer celui-là dans ton cul ! Ainsi tu auras perdu tes deux pucelages dans la même journée.

La jeune fille s’étonne.

 — Ça va rentrer ?

 — Bien sûr ! Et tout entier, même ! Le cul, ça n’a pas de fond comme le con. Je n’en laisserai dépasser que ce qu’il faut pour te l’enlever.

Elle hoche la tête avec lenteur. Aucune inquiétude ne vient troubler le bleu intense de ses prunelles. C’est d’une voix calme qu’elle demande :

 — Je vais être blessée, n’est-ce pas ?

 — Non. Mais bien écorchée, ça, c’est sûr ! Tu auras mal pendant deux ou trois jours quand tu iras chier ! Allons, tourne-toi. Avec le froid qu’il fait, il ne faut pas que tu restes trop longtemps immobile.

Clémence se prosterne, et, sans que l’on ait besoin de le lui demander, elle envoie ses mains derrière elle, saisit ses fesses, et les ouvre au point que la raie s’efface presque. L’anus et rose pâle, petit et très froncé. Il semble impossible que le morceau de branche puisse y pénétrer sans causer des dommages irréversibles. Juliette ordonne à Noémie de s’asseoir sur le dos de la jeune fille et de lui maintenir les hanches.

Dès que l’intendante est installée, la jeune femme présente à la bague de chair froncée, le bout irrégulier, rugueux, inégal. L’anus, à ce seul contact, se crispe davantage. Juliette conseille à la jeune fille d’essayer de se détendre si elle veut limiter les inévitables dégâts que va subir son orifice. Juliette plaisante :

 — Après, tu pourras te faire enculer par un cheval !

Clémence fait de son mieux pour se décontracter. Son anus palpite, se déride, s’étale. Juliette commence à peser avec des saccades brusques qui ébranlent tout le corps. Clémence pousse des cris perçants, tandis que Noémie s’arc-boute pour que la croupe ne s’esquive pas sous les poussées. Les cris de la jeune fille se muent en hurlements stridents. La raie s’enfonce sous la pression. Le sphincter commence à s’élargir. Juliette sent que l’anneau cède. Ses à-coups se font plus durs. Il y a une longue résistance, puis le bout de bois s’engage tout à fait. La jeune femme a un sourire triomphal.

 — Il est entré ! Il ne reste plus qu’à l’enfoncer tout entier.

Elle doit élever la voix pour couvrir les plaintes suraiguës de la jeune fille. Elle reprend ses efforts. Centimètre par centimètre, le rondin finit par disparaître en totalité entre les fesses de la jeune fille. Elle a tant crié qu’elle en est devenue aphone. Des râles chuintants s’échappent de sa bouche, ouverte avec une expression stupide, et d’où s’écoule un filet de bave.

Ainsi qu’elle l’a fait pour le vagin, Juliette retire l’objet, le renfonce, recommence jusqu’à ce que la branche coulisse sans difficulté dans le conduit ravagé. À chaque retrait, le bout de bois ramène du sang qui bientôt se teinte de brun. Le corps de la jeune fille se met à trembler avec violence. Sous Noémie qui la chevauche, ses reins se creusent, ondulent d’une impossible volupté. Un nouvel orgasme, aussi violent que le précédent, la ravage. Du vagin aux abords écorchés, et encore bâillant, une sève limpide s’écoule jusqu’à pendre de la fente en longs filaments qui balancent au rythme de la monstrueuse pénétration.

Juliette accompagne la jouissance jusqu’à la fin, puis retire l’objet d’un brusque retrait. Surpris, l’anus reste béant pendant quelques secondes, puis se referme avec lenteur. Un filet rouge s’en écoule, tombe en grosses gouttes sur la neige immaculée.

Juliette décide une pause. À quelque distance, Noémie, munie du seau, écarte la neige, ramasse des cailloux qu’elle met dans le récipient. La jeune femme allume une cigarette, en offre une à Clémence qui refuse.

 — Tu veux mettre ton manteau jusqu’à ce qu’on s’y remette ?

La jeune fille secoue la tête.

 — Merci, Juliette, mais je préfère rester nue. Ça serait encore plus dur après !

 — Tu as raison ! Pas trop mal entre les fesses ?

 — Ça brûle un peu, mais c’est supportable.

 — J’aurais dû y aller plus fort, alors !

Elles rient. Juliette secoue la cendre de sa cigarette, tire une longue bouffée qu’elle rejette par les narines.

 — Je suis contente que tu sois à Maucrucis. Très contente. Tu viens de me donner beaucoup de plaisir.

Elle se tait un instant, pensive. Ajoute :

 — C’est ça, le problème. Tu me plais !

Un léger étonnement hausse les sourcils de la jeune fille.

 — Pourquoi, un problème ? Je vous aime. Vous plaire me suffit. Je peux vous servir de paillasson, de cabinet, de gant de toilette. Je me satisferai de ce que vous me donnerez !

Juliette hoche la tête.

 — C’est plus compliqué ! Je ne suis pas tout à fait libre ! Tu n’es pas seule à Maucrucis !

La jeune fille se raidit d’une façon imperceptible.

 — C’est-à-dire ?

 — Il y a Camille. Je ne te l’ai pas encore présentée. Elle a à peine de deux ans de plus que toi. Elle aussi me donne beaucoup de plaisir, et...

Juliette s’interrompt, consulte sa montre. Clémence masque mal une petite grimace de dépit. Elle veut en savoir plus.

 — Je la connaîtrai ?

 — Nous verrons ! Je n’en sais rien encore. La pause est terminée. Il faut s’y remettre.

 — Qu’allez-vous me faire à présent ?

 — Te lapider.

Clémence regarde la jeune femme sans comprendre. Juliette a un haussement d’épaules agacé.

 — Va te mettre le dos contre l’arbre !

Clémence s’exécute. Noémie revient. Elle montre le contenu du seau.

 — Il y en a assez ?

Juliette approuve d’un bref hochement de tête.

 — Ça ira !

Elle va jusqu’à la jeune fille, revient, compte ses pas jusqu’à vingt.

 — Mets-les ici.

Du pied, l’intendante dégage en petit espace dans la neige, y renverse les cailloux. Juliette lui prend le seau vide des mains, et se dirige vers Clémence.

 — Voilà. Noémie et moi, nous allons te jeter des pierres. Tu n’auras qu’à te laisser tomber à genoux dès que tu n’en pourras plus. Tu te doutes que pour me plaire, il serait bon que tu tiennes jusqu’au bout ! Ne compte pas trop que nous te rations ! Nous sommes très entraînées à ce jeu.

 — Vous faites ça avec l’autre ?

Elle reçoit une gifle.

 — Tu dis Camille, lorsque tu parles d’elle. Et, encore mieux, tu ne parles jamais d’elle ! Oui, je la lapide ! Elle tient jusqu’à la fin. Il lui arrive de trouver que ce n’est pas assez, elle me demande alors la permission d’aller ramasser d’autres pierres. Tu vois, tu as encore du chemin à faire !

 — J’ai compris, Juliette.

Elle lui met le seau renversé sur la tête.

 — Voilà ! Ça protégera ton visage !

 *

Le supplice commence. Les cailloux, lancés avec adresse, percutent le corps laiteux, laissent des marques rouges dont certaines se mettent à saigner. Juliette et Noémie visent de préférence les seins que les pierres heurtent avec un bruit mat. Des jets plus maladroits atteignent les épaules, les hanches ou le ventre. Deux ou trois fois, c’est le seau qui est touché. Les mains nouées dans le dos, Clémence pousse un cri de douleur à chaque impact. Elle résiste, mais ses jambes tremblent sous elle. On pourrait croire qu’elle va tomber, mais elle tient bon. Une dernière frappe les côtes, laisse une longue écorchure. Là, le sang coule de façon plus abondante qu’ailleurs.

Juliette éclate de rire, crie :

 — C’est fini ! Tu peux enlever ton casque !

La jeune fille penche la tête, l’agite, se débarrasse du seau. Son visage est tiré par un masque douloureux, mais elle trouve la force d’un sourire de défi.

 — Vous voulez que j’aille cherche d’autres cailloux ?

Juliette marche sur elle, la gifle deux fois à la volée. Elle crache :

 — Ne joue pas à ça avec moi !

Clémence la regarde avec un demi-sourire qui hésite entre l’amusement et la moquerie.

 — Je ne m’étais pas trompée. Vous êtes sentimentale ! Sinon, vous en auriez profité pour continuer à me lapider jusqu’à ce que je perde connaissance ! Vous saviez que j’étais prête à aller aussi loin.

Juliette hésite. Son regard faiblit face à celui calme, presque étranger, de Clémence. Elle a un geste d’agacement, se détourne.

 — Continuons ! Suis-moi !

Clémence s’engage sur ses talons.

 — Je vous aime, Juliette.

La jeune femme feint de ne pas entendre. Au passage, elle lance à Noémie.

 — Viens ! Nous allons à la piscine de ronces !

 *

C’est une large excavation longue de plusieurs mètres, creusées des années auparavant à l’occasion de travaux qui n’ont jamais été terminés. Les ronces ont peu à peu rempli ce trou qui est devenu un lieu de punition apprécié de Juliette. Elle y emmène Camille une fois par mois pour une baignade prolongée, d’où la jeune anorexique sort couverte de sang.

Flanquée de Clémence et Noémie, elle s’arrête au bord, désigne les sarments épineux, noirs sous la neige qui les recouvre en partie.

 — Plonge !

 — La tête la première ?

 — Non, imbécile ! Il est hors de question que tu abîmes ta figure !

Elle a à peine fini de parler que la jeune fille s’est jetée en avant, le visage protégé par ses mains. Elle disparaît à moitié dans l’épaisseur des arbustes, se débat, parvient à se remettre debout. De nombreuses écorchures se voient déjà, d’où commencent à sourdre des filets écarlates. La progression est difficile, elle chute à plusieurs reprises. Son ventre blanc, ses longs seins recourbés vers le haut sont griffés et saignent. Juliette la regarde avec des yeux brillants d’un trouble qui ne tient pas qu’au plaisir de faire souffrir. Noémie s’en aperçoit.

 — Tu es amoureuse d’elle, mon trésor !

Juliette secoue la tête.

 — Je ne sais pas, Nanou ! Je ne sais pas ! Ne me laisse pas !

Sa main cherche celle de la femme, la presse avec force. Noémie lui rend cette étreinte silencieuse.

 — Je ne te laisserai jamais, mon petit cœur ! Jamais ! Quoi que tu fasses, je serai toujours près de toi.

La jeune fille n’a plus qu’une courte distance à parcourir pour prendre pied de l’autre côté. Le sang ruisselle avec abondance sur tout son corps dont les épines ne semblent avoir épargné aucun endroit. Captivée, la bouche entrouverte, Juliette la regarde se hisser hors des arbustes hérissés.

 — Regarde comme c’est beau, ce sang sur son corps, Nanou !

 — Oui, mon trésor ! Elle est très belle.

D’un pas lent, la jeune fille revient vers les deux femmes.

Du bout de l’index, Juliette recueille du sang qui perle à grosses gouttes d’une écorchure plus profonde que les autres, au bout du sein gauche. Elle suce son doigt, dit avec un rire mouillé :

 — Voilà ! À présent je peux connaître tes pensées !

Clémence, en dépit de son épuisement, trouve la force d’un petit rire supérieur.

 — C’est un peu cucul ! Mais, pourquoi pas, après tout !

 — Il faudra t’y faire ! Comme tu l’as dit, je suis sentimentale, ce qui implique un goût immodéré pour les niaiseries de ce genre.

 — Je suis capable d’endurer ça aussi ! Je commence pourtant à être épuisée. Je ne crois pas que je puisse en supporter beaucoup plus. Vous avez l’intention de m’utiliser encore ?

 — Oui. Je vais te terminer. Je veux que tu ne sois plus bonne à rien avant plusieurs jours !

 — Ça sera suffisant pour m’oublier ?

La main de Juliette se lève pour une gifle qui ne tombe pas. Le visage las de la jeune fille s’éclaire léger sourire amusé.

 — Giflez-moi !

Un violent débat intérieur se lit sur le visage de la jeune femme. Clémence répète :

 — Giflez-moi !

Un revers dur. La tête de Clémence est renvoyée sur le côté. Un mince filet de sang s’écoule d’une narine. Elle murmure :

 — Très bien, très bien ! Sentimentale et obéissante ! Un tic fait trembler la commissure des lèvres de Juliette. Elle tourne les talons sans dire un mot, et s’éloigne, suivie de Noémie. Clémence leur emboîte le pas.

Elles arrivent près d’un gros arbre abattu. Juliette désigne le tronc, surmonté tout du long d’une crête blanche.

 — Tu te mets à califourchon à un bout, et tu te tires avec les mains sur toute la longueur. Ne triche pas. Je veux que ton con ressemble à de la viande hachée quand tu seras arrivée à l’autre bout. Ensuite ce sera fini. Tu pourras aller te reposer. Si tu as la force de regagner ta chambre, bien sûr ! Ne compte pas sur nous pour t’y porter !

La jeune fille ne répond rien. Elle s’installe sur l’arbre, l’entrecuisse incrusté dans la couche neigeuse, commence à progresser. La neige que son pubis repousse, s’écroule à mesure sur les côtés. La vulve se blesse sur les aspérités de l’écorce. Très vite, la souffrance altère ses traits déjà tirés. Elle prend garde que ses pieds ne touchent pas le sol. Parvenue à peu près à la moitié du parcours, elle s’arrête, oscille d’avant en arrière, puis bascule sur le côté. Évanouie. Noémie se précipite.

 — Elle a son compte !

Juliette la rejoint, s’énerve.

 — Elle n’a pas le droit de me faire ça !

Elle décoche des coups de pied au corps inerte.

 — Réveille-toi ! Réveille-toi ! Réveille-toi !

En vain. Noémie calme la jeune femme avec des paroles affectueuses.

 — Il faut la ramener, mon trésor ! Je vais la porter.

Juliette hausse les épaules.

 — Fais comme tu veux !

Elle s’éloigne à grands pas furieux.

VII

Juliette, comme elle le fait chaque soir depuis l’enfance, rejoint l’intendante dans son lit. Elle est incapable de s’endormir sans la présence rassurante de Noémie à ses côtés. Sa chevelure rousse dénouée tombe en cascade sur ses épaules. Elle est ravissante dans sa longue chemise de nuit blanche, boutonnée aux poignets, et fermée au cou par un ruban. Elle se glisse dans les draps, ramène les couvertures, et se blottit contre la femme.

 — J’ai un problème, Nanou.

 — Qu’y a-t-il, mon trésor ?

 — C’est Clémence ! Je ne pense plus qu’à elle ! J’en oublie Camille. C’est terrible. Depuis une semaine, je ne suis allée dans sa cellule que pour lui donner de la merde et de la pisse !

 — ... et pour la brûler à la cigarette !

Juliette pouffe.

 — Ah, tu as vu ça !

 — Difficile de ne pas remarquer les superbes cloques sur son ventre et ses seins !

 — Oui ! Mais je n’en avais pas très envie. Je dois presque me forcer pour lui lécher les pieds ! Oh, Nanou, je ne sais pas si je l’aime toujours ! Je n’aurais jamais dû accepter Clémence à Maucrucis.

L’intendante serre la jeune femme contre elle, la berce. D’un saut de carpe, Juliette échappe à l’étreinte affectueuse, appuyée sur les coudes, elle surplombe Noémie.

 — C’est un monstre, Nanou ! Tu te rends compte, elle ne jouit que si elle se branle elle-même ! Je ne sais pas ce qu’elle a dans la tête. Pour elle, être torturée, souillée, ce n’est qu’une sorte de sport. Elle est prête à n’importe quelle expérience ! Juste par défi, pour connaître ses limites.

L’intendante sourit, caresse le grand front blanc.

 — Tu es amoureuse d’elle, mon trésor. C’est évident ! La jeune femme se rallonge, glisse sa main sous la chemise de nuit de la femme dont les cuisses se disjoignent. Elle repousse l’entrejambes de la culotte, investit d’un doigt conquérant la fente d’où s’échappe la viande poisseuse des nymphes.

 — Si ce n’était que cela, ça ne serait pas trop grave ! Je pourrais être amoureuse de Clémence et aimer Camille ! Mais il y a pire, Nanou ! En fait, c’est elle qui me domine. Je la torture, je la souille, mais c’est elle qui mène le jeu ! Quand elle a envie de flagellation, elle demande avec politesse : « Pouvez-vous me fouetter, Juliette ? » Et je la fouette ! Quand elle a envie de merde, elle me dit : « Voudriez-vous déféquer, Juliette ? » Et je chie ! Il ne me vient même pas à l’esprit de refuser ! Je la maîtrise de moins en moins ! J’en suis à attendre ses caprices pour pouvoir assouvir mes envies ! Je n’en peux plus, Nanou, fais quelque chose !

Noémie lui baise les lèvres, les yeux.

 — On ne peut pas revenir en arrière, mon trésor. Il va faloir que tu assumes cette situation jusqu’au bout ! Je t’aiderai de mon mieux. Je suis là. Je serai toujours près de toi, mon petit cœur.

Elle hoche la tête. Des larmes brillent à ses cils.

 — Oui, Nanou ! Tu comptes à tel point pour moi.... Je mourrais sans toi, tu comprends ?

 — Oui, mon agneau, je comprends.

Juliette repousse la main qui arrange ses boucles cuivrées de part et d’autre de son visage.

 — Tu sais, quand elle me dit : « Je vous aime, Juliette », alors... alors...

 — Alors, tu te sens toute faible, et ton cœur bat plus fort, c’est ça ?

 — Oui ! Dis-moi ce que je peux faire.

La femme réfléchit pendant quelques secondes.

 — À mon avis, tu devrais présenter Clémence à Camille. Il en sortira, peut-être, quelque chose de nouveau.

 — Oui ! Tu as raison, Nanou. Oh, je t’aime !

Un baiser goulu, avide, passionné, soude leurs bouches. Juliette suce la langue, lèche les dents, aspire la salive de l’intendante comme si sa vie en dépendait.

Elles reprennent leur souffle, les joues rougies, les yeux brillants.

 — Ouvre-toi en grand ! J’ai envie de me faire un gant.

La femme se fait béante. Juliette repousse les couvertures, lui ôte son slip, sans oublier d’en flairer l’entrejambes de façon prolongée avant de le lancer au hasard à travers la pièce. Elle s’agenouille entre les cuisses. L’entrée distendue du vagin s’effondre, entraîne le périnée en plis concentriques vers la raie des fesses.

 — Tu as le plus beau con du monde, Nanou !

Quatre doigts réunis en pointe et le pouce replié dans sa paume, Juliette glisse sa main entière dans le large orifice. Elle referme le poing dans la gaine élastique, s’engage au-delà du poignet, se « cale » tout au fond du cul-de-sac vaginal. L’intendante exhale un soupir de satisfaction.

 — Frappe au fond, mon trésor ! Fais remonter ma vieille matrice jusque dans ma gorge ! Punis-la de ne pas t’avoir portée !

Aussitôt, des coups, au fond de la gaine, ébranlent l’utérus et les organes voisins. La femme ferme les yeux, ses narines palpitent, ses lèvres tremblent. Juliette augmente la fréquence et la force de ses atteintes.

 — Oh, Nanou ! Tu as toujours été bien plus importante que ma mère !

La femme jouit. Une bave abondante englue la moitié de l’avant-bras de Juliette. Elle se retire de l’orifice qui reste béant, se penche et lèche jusqu’à ce qu’un second orgasme agite la femme.

Un peu plus tard, alors qu’elles sont à nouveau allongées l’une contre l’autre dans l’obscurité, et cherchent le sommeil, Juliette murmure :

 — Je n’arrive pas à dormir, Nanou. Je pense trop à ce que tu m’as dit. J’ai peur de faire se rencontrer Camille et Clémence.

 — Calme-toi, mon agneau. Ferme les yeux et détends-toi.

Juliette se blottit contre elle, fourre son nez au pli de l’aisselle dont elle hume l’odeur forte, pousse du front.

 — Soulève !

Noémie déplie son bras. La jeune femme frotte son visage aux poils rêches et odorants. Les narines dilatées, elle inhale ces relents frelatés, lèche. Passe et repasse sa langue jusqu’à ne plus rien percevoir que l’odeur fraîche de sa propre salive.

 — Fais-moi mal, Nanou ! Sinon, je ne parviendrai pas à m’endormir.

L’intendante cherche l’interrupteur à tâtons, allume la lampe de chevet.

 — Oui, mon trésor, Nanou va s’occuper de son bébé. Tu veux que je te cravache aux seins et que je t’encule, par exemple ?

 — Oui, ça sera très bien ! Prends-en un gros ! Mais dépêche-toi, je t’en prie ! Ça me fait comme des décharges électriques partout à travers le corps ! Nanou ! J’ai peur !

La femme saute du lit, se précipite vers une commode d’où elle tire une cravache et un godemiché de forte taille, pourvu de sangles qu’elle ajuste autour de ses hanches. Lorsqu’elle revient près du lit, Juliette a ôté sa chemise de nuit, et s’est mise sur le dos, les cuisses relevées et passées sous ses bras. Sa croupe magnifique, ouverte par la posture outrée, offre l’anus déjà entrouvert, d’un rose intense, presque lie de vin.

 — Vite, Nanou ! Enfonce-moi le trou du cul d’un seul coup !

L’intendante tient d’une main la cravache, de l’autre, le phallus qu’elle présente à l’orifice palpitant. Dès qu’il est calé, elle saisit les hanches de Juliette, et d’une seule et sèche poussée des reins, elle en enfonce un bon tiers. Un râle d’assouvissement bestial échappe à Juliette qui ondule comme pour engager l’objet plus profond. Une seconde pesée suffit à l’introduire en totalité. Juliette respire à petites inspirations. Sous le rideau à demi baissé de ses cils roux, l’éclat de ses prunelles couve comme des braises vertes.

 — Merci, Nanou !

 — Ne parle pas, mon agneau du Ciel ! Laisse-moi faire. Écarte juste un peu tes bras pour que je puisse atteindre tes seins.

Tandis que le membre artificiel commence de longs va-et-vient dans le rectum évasé, la cravache s’abat avec régularité sur la poitrine qui se couvre de marques rouge vif. Juliette tremble, gémit, réclame davantage. L’intendante fait de son mieux, change l’angle de pénétration du godemiché, lui imprime des mouvements tournants qui bouleversent les organes de la jeune femme, augmente la force de ses coups, vise les bouts avec précision. Un long spasme ébranle soudain Juliette dont les yeux s’écarquillent sous la violence du plaisir qui la submerge.

 — Ah ! Au fond, Nanou ! Au fond ! Casse tout dedans ! Oui ! Hache-moi les seins ! Plus fort ! Plus fort ! Oh, Nanou, Je jouis ! Je jouis !...

Les yeux fous, sa tête roule de droite et de gauche jusqu’à ce qu’une ultime convulsion la raidisse.

 *

Juliette observe la femme avec une sorte d’indifférence. Elle est blonde, mince, la quarantaine. Élégante en dépit de la lourde serviette de cuir noir qu’elle tient à la main. Elle s’est présentée : maître Desforcheux, huissier. Elle vient procéder à la saisie conservatoire des biens du domaine. Juliette hoche la tête, désigne Noémie qui se tient un peu en retrait.

 — Mon intendante connaît cette maison aussi bien que moi sinon mieux. Elle vous conduira. Permettez-moi de vous laisser, j’ai à faire.

 — Je vous en prie.

 *

Dans l’étroite cellule de deux mètres de large sur quatre mètres de long, Camille est sanglée sur un petit lit de fer. Depuis deux semaines, elle n’absorbe plus que les excréments de Juliette, vomit toute nourriture, et ne boit plus que de l’urine, du vinaigre ou de l’eau salée. Ses cuisses décharnées, maintenues écartées, exposent sa vulve brune, flétrie, déformée par les anneaux pesants. Les seins vides, dévorés par les énormes aréoles, forment deux replis affalés de part et d’autre des côtes saillantes. Clémence, saisie, s’arrête sur les talons de Juliette, murmure :

 — Quelle horreur ! Elle va mourir !

Juliette hausse les épaules.

 — Mais non ! Et l’horreur n’est qu’une catégorie esthétique parmi d’autres !

Clémence paraît ne pas entendre. Juliette s’approche de la couche où gît la jeune anorexique. Celle-ci observe avec curiosité la nouvelle venue, puis lève le regard fiévreux de ses yeux sombres, enfoncés dans les orbites creuses et soulignées de larges cernes bistres.

 — Bonjour, mon adorée !

 — Bonjour, dégénérée.

Elle saisit par le bout un des seins dérisoires, le soulève, tire, et lâche. Elle se tourne vers Clémence, qui, la surprise passée, a retrouvé son assurance. Elle invite à s’approcher, fait les présentations.

 — Salut, Clémence.

 — Salut, Camille. C’est la première fois que je vois une fille aussi maigre que toi !

La fille ligotée a un sourire faible, mais heureux, elle désigne Juliette du regard.

 — Je vomis la nourriture ! Je n’arrive plus à avaler autre chose que sa merde !

 — Tu devrais essayer de manger un peu. Tu vas en crever à force !

Juliette intervient sans lui laisser le temps de répondre. Elle passe son bras autour de la taille de Clémence, laisse aller sa tête contre sa haute épaule. Elle affiche un sourire de jeune femme comblée.

 — Clémence est à Maucrucis depuis quinze jours. Elle est grande, belle et en bonne santé. Nous allons vivre ensemble.

 — Vivre ensemble ! Que veux-tu dire ?

 — Que c’est terminé pour toi ! Tu es finie.

Les lèvres de la jeune fille se mettent à trembler, les muscles de son visage émacié se crispent des efforts qu’elle fait pour retenir les larmes qui font soudain briller ses yeux.

 — Pourquoi me le dire ainsi ?

Juliette hausse les épaules avec un rire hautain.

 — Je devrais prendre des précautions, peut-être ? Tu n’es plus qu’un chiotte, non ?

Camille ferme les yeux, tourne la tête à l’opposé, souffle d’une voix éteinte :

 — Oui.

La jeune femme hoche la tête avec une expression satisfaite, s’adresse à Clémence.

 — Alors, que penses-tu d’elle ?

 — Intéressante. On dirait un cadavre ! C’est original.

Elle change de sujet sans transition.

 — Je ne savais que nous allions vivre ensemble ! Vivre à Maucrucis et vivre avec vous, ce n’est pas tout à fait la même chose, n’est-ce pas ?

 — En effet, ce n’est pas la même chose. Je voulais te l’apprendre en présence de Camille !

Elle se penche, saisit l’intéressée par les cheveux, la contraint à tourner la tête. Le visage hâve est trempé de larmes. Son regard va de l’une à l’autre. Juliette la gifle.

 — Tu devrais te réjouir, espèce de tarée !

Elle se tourne vers Clémence.

 — Vérifie si elle est mouillée.

La jeune fille se penche entre les cuisses grêles, à la fourche desquelles la vulve ferrée, par contraste, semble énorme. Animé de palpitations orbiculaires, comme s’il était doué d’une vie propre, le vagin laisse filer une bave qui s’écoule avec lenteur jusqu’entre les fesses chétives, englue l’anus.

Clémence commente d’une voix indifférente.

 — Elle coule beaucoup.

 — Parfait ! Enfonce ta main dans son vagin. Plus loin que le poignet.

Clémence observe sa main, puis le sexe, et encore sa main avec une expression dubitative.

 — Ça va la déchirer !

 — Ça m’étonnerait ! Je lui ai fait un con comme une porte cochère ! Essaie !

Clémence secoue la tête avec une expression désapprobatrice.

 — Peut-être, mais elle est si maigre. Elle risque d’en crever !

 — Je m’en contrefiche ! Tu deviens sentimentale, toi aussi ? Fouille son ventre, et mêle-toi de tes affaires !

Clémence marche sur la jeune femme, se plante devant elle, et la gifle. Deux fois. De saisissement, Juliette écarquille les yeux, ouvre la bouche sans qu’aucun son n’en sorte. Camille, qui assiste impuissante à cette scène, se tord dans ses entraves. Un sourire angélique éclaire le visage juvénile de Clémence.

 — Je pense qu’au point où en sont les choses entre toi et moi, tes affaires deviennent aussi mes affaires.

C’est à peine si Juliette prête attention au tutoiement. Ses yeux étincellent de rage.

 — Tu as moins de cinq minutes pour quitter Maucrucis ! Fiche le camp, tout de suite !

La jeune fille hausse les épaules.

 — Comme tu veux !

Elle tourne les talons et se dirige vers la porte. Elle a la main sur la poignée, quand Juliette, vaincue, se tasse sur elle-même.

 — Non ! Attends.

Clémence n’a même pas un sourire de triomphe, comme si elle savait par avance qu’elle ne la laisserait pas partir. Elle revient sans hâte vers la jeune femme. Elles échangent un long regard où tout se dit, où tout se comprend. Juliette tend le visage.

 — Gifle-moi !

Une paire de claques vigoureuses fait ballotter sa tête. Un peu de sang s’échappe d’une de ses narines. Elle tombe à genoux, se courbe, lèche les chaussures de la jeune fille. Incapable de supporter le spectacle de la déchéance de Juliette, Camille regarde dans la direction opposée. La jeune femme passe et repasse sa langue sur le cuir poussiéreux. Jusqu’à ce que Clémence la saisisse par les cheveux pour la contraindre à lever la tête. Elle a retroussé sa jupe et crocheté l’entrejambes de son slip.

 — Lèche ma vulve !

Le cou tordu, Juliette joint ses lèvres au sexe, plonge sa langue dans le vagin qu’elle a ouvert d’une façon si barbare quelques jours auparavant. Un fugace spasme agite la jeune fille.

 — Ça suffit ! Reprenons nos rôles ! Je n’aime pas être en position dominante !

Juliette se remet debout, sourit.

 — Au moins, à présent, les choses sont claires, si j’ose dire !

 — Oui. Limpides !

Elles rient, tout à coup complices. Juliette redevient sérieuse.

 — De quelle façon cela va s’organiser entre nous ?

 — Tu vas commencer par te débarrasser de ce squelette ambulant.

 — Chasser Camille ?

 — C’est cela, oui.

 — Bien.

 — À part ça, il n’y aura pas grand-chose de changé, en fait ! Sinon que tu devras être disponible à tout moment pour me torturer et me souiller de la façon dont j’aurais envie de l’être. Le reste du temps, tu pourras te consacrer à tes câlins-nanou ! Je me moque de tes niaiseries sentimentales.

Une expression peinée assombrit les traits de Juliette.

 — Tu disais que tu m’aimais !

L’étonnement de la jeune fille est sincère.

 — C’est vrai. Je t’aime, Juliette. C’est la première fois, d’ailleurs, que j’éprouve un tel sentiment ! C’est très intéressant.

La jeune femme secoue la tête de droite et de gauche.

 — Oui. Il est probable que c’est... intéressant.

 — Qu’espérais-tu ? Des promenades romantiques dans ton parc, main dans la main, entre deux séances de fais-voir-si-ça-fait-bobo ? Avec arrêts derrière un buisson pour une pause pipi-caca dans la bouche, agrémentées de mots bébêtes ?

 — Ce que j’imaginais, ressemblait un peu à ça !

 — Je suis désolée. Tu as trente ans, j’en ai dix-huit. C’est peu et c’est beaucoup. Tu es une vieille peau, en fait.

La voix bouleversée de Camille vient interrompre leur dialogue.

 — Garde-moi, mon adorée, et chasse-la, comme tu voulais le faire !

Clémence éclate de rire. Juliette tombe à genoux près de la couche, couvre de baiser le visage amaigri, encore creusé par une expression pathétique.

 — Elle veut que je te renvoie. Je l’aime, tu comprends ? C’est toi qui dois partir.

La jeune anorexique se résigne.

 — Quand ?

Elle caresse la peau tendue comme du parchemin sur le front bombé.

 — Tout à l’heure ! Tu retourneras te gaver des bonnes soupes au lard de ta mère, dès que nous aurons fini de nous amuser avec toi.

 — Je vomirai ! Je n’arrive plus à manger autre chose que ta merde !

 — Je m’en fiche ! Crève ! Tu pars !

Juliette se tourne vers Clémence.

 — C’est bien ce que tu as dit, n’est-ce pas ?

 — Tout à fait. Je te veux pour moi seule !

Le visage de Juliette se ferme.

 — Il y aura toujours Noémie. Ne l’oublie jamais !

 — Je sais.

 *

Clémence insinue deux, puis trois doigts dans la gaine qui s’évase avec souplesse, brûlante, ruisselante d’une sève incolore. Cette élasticité l’encourage. Elle ajoute l’auriculaire. Toute sa main glisse sans à-coups jusqu’au pouce qui fait obstacle. Juliette lui montre la façon dont il faut le replier dans la paume. Aussitôt, la main entière se loge sans mal dans le conduit dilaté, s’enfonce au-delà du poignet. Juliette l’encourage :

 — Remue ! Fais-lui mal !

Clémence rit.

 — Combien de filles as-tu explorées ainsi ?

Juliette hausse les épaules.

 — Toutes celles que j’ai aimées !

 — Tu me le feras.

 — C’était prévu.

La jeune fille arrache sa main de la gaine avec brusquerie. L’entrée du vagin reste béante. Une gifle très dure renvoie la tête de Juliette sur le côté, laisse sur la joue empourprée, gluante des sécrétions ramenées du ventre de la jeune anorexique. Clémence n’est pas énervée. Elle explique avec calme :

 — Tu n’as pas encore compris nos nouvelles relations. J’ai dit : « tu me le feras ». Ce que tu avais prévu ne me concerne pas.

Atterrée, Camille marmonne comme une litanie :

 — Pas ça ! Non, pas ça ! Pas ça !...

Malgré son refus de l’insupportable, son vagin s’ouvre et se ferme avec de lentes contractions, dégorge d’un suc épais. Juliette acquiesce.

 — Très bien, Clémence. Je tâcherai de m’en souvenir. Tu veux continuer la fouille de Camille ? Elle a envie. Elle coule beaucoup.

La jeune fille regarde le vagin bâillant, secoue la tête.

 — Non, ça m’ennuie ! Moi aussi, j’ai envie. Allons dans ton atelier. Tu t’occuperas d’elle et de moi en même temps.

 *

Clémence, qui pénètre pour la première fois dans l’atelier, est très impressionnée par le matériel qui s’y trouve. Elle va, vient, regarde tout avec une curiosité qu’elle ne cherche pas à dissimuler. Elle s’informe de l’usage de tel ou tel instrument, demande des explications, et s’extasie devant le fauteuil d’examen gynécologique. Mais c’est surtout le mécanisme barbare du chevalet d’écartèlement qui retient son attention. Les grosses pièces de bois, articulées la fascinent. Elle veut savoir quelles sortes de supplices il est possible d’infliger.

 — Il permet de mettre une fille dans des poses extrêmes. De lui ouvrir les cuisses au-delà de ce qu’elle pourrait faire elle-même ou de lui retourner les bras pour exposer les aisselles. Parfois, la pose est si forcée que les articulations sont sur le point de se rompre !

Clémence approuve avec des mouvements de tête admiratifs. Elle touche le cabestan, l’air impressionnée.

 — C’est avec ça que tu manœuvres ?

 — Oui. Mais il faut d’abord faire un programme. Régler les leviers, la longueur des courroies pour obtenir la pose désirée. Ensuite, il n’y a plus qu’à tourner !

 — Tu es déjà allée trop loin ?

 — C’est-à-dire ?

 — Jusqu’à que les articulations d’une fille cèdent ?

 — Non.

Clémence hoche la tête.

 *

Précédée par Noémie qui la guide à travers la vaste demeure, Maître Desforcheux dresse la liste d’inventaire. Elles arrivent au troisième niveau de cave. L’huissier s’arrête devant une lourde porte de bois sombre bardée de ferrures.

 — Qu’y a-t-il là-derrière.

 — Un débarras où l’on range de vieux outils de jardinage. Vous voulez voir ?

L’intendant tend déjà la main vers le gros loqueteau. La femme l’interrompt d’un geste.

 — Inutile.

Elle note de son écriture hautaine et nerveuse : Outils divers de jardinage. Usagés.

Camille se tient en retrait, assise sur un tabouret. Ses cuisses filiformes grandes ouvertes, elle fume une cigarette et se masturbe comme Juliette le lui a demandé de le faire jusqu’à ce qu’elle puisse s’occuper d’elle. De temps à autre, elle a un regard plein de ressentiment vers celle qui lui a ravi l’amour exclusif de Juliette. Cette dernière achève de faire visiter les lieux à la jeune fille. Elles reviennent près de Camille. Juliette se penche, lui prend la cigarette des doigts, écrase la braise sur une aréole. La jeune fille ferme les yeux, ses narines palpitent, ses lèvres tremblent tandis qu’elle exhale une plainte de souffrance et de plaisir mêlés. Juliette maintient le mégot jusqu’à sa complète extinction.

 — Je vais m’occuper de toi.

 — Mer... Merci. Tout ce que tu m’as infligé jusque-là n’est rien en comparaison de ce que j’endure en ce moment. Tu te rends compte qu’elle te gifle ? Toi !

 — Tu en jouis ?

 — Malgré moi ! Je coule beaucoup. Regarde !

Elle retire sa main d’entre ses cuisses, montre ses doigts englués.

Clémence suit l’échange de propos avec un sourire narquois.

 — Elles sont gentilles, Juliette et Camille !

Juliette se retourne avec une expression agressive qu’elle ne peut maîtriser. Elle reçoit une nouvelle gifle. Un revers qui atteint le nez et la pommette. Du sang coule d’une narine, contourne la commissure des lèvres, sinue jusque sur le menton. Clémence s’approche, lèche le filet écarlate.

 — Délicieux ! Ça me donne des envies ! Tu n’aurais pas tes règles, par hasard ?

La jeune femme a un petit rire provocant.

 — Tu peux me faire saigner du con, si tu veux. Il y a tout ce qu’il faut pour ça, ici !

La jeune fille se raidit.

 — Je te l’ai dit. Ça ne m’intéresse pas de faire souffrir !

Elle se détourne, marche d’un pas décidé vers le chevalet d’écartèlement.

 — Je veux essayer ça ! Tu peux me forcer les cuisses et les bras en même temps ?

 — Oui.

 — Alors, fais-le ! Qu’est-ce que tu attends ?

 — Installe-toi !

La jeune femme manœuvre les pesantes pièces de bois pour les mettre dans les positions nécessaires, ajuste les courroies afin d’obtenir du mécanisme rustique l’effet désiré. Puis, elle referme les attaches de cuir sur les membres de la jeune fille.

 — Tu es souple ?

 — Oui. Je faisais beaucoup de sport au pensionnat.

 — Dommage !

Elles rient. Juliette commence à tourner le cabestan. Les bras de la jeune fille accompagnent les madriers auxquels ils sont assujettis, les cuisses s’ouvrent, entraînées elles aussi. Il faut plusieurs tours pour que le visage de Clémence commence à grimacer de souffrance. Pourtant, les aisselles forment encore un creux, et les cuisses sont loin d’être alignées. Juliette bloque la grosse roue de bois.

 — Tu as déjà mal !

 — Un peu.

 — Tu es loin d’être au bout de tes peines !

Elle caresse les aisselles tapissées de quelques poils blonds, les lèche. Puis elle reprend l’écartèlement. Camille s’est approchée.

 — Tu veux que je t’aide à tourner ? Il faudrait lui en mettre jusqu’à ce que ses épaules et ses hanches craquent ! Et si nous en profitions pour la démolir tout entière

 — C’est hors de question ! N’oublie pas que tu n’en as plus pour longtemps ici. Regarde comme elle est belle !

La jeune fille hausse les épaules.

 — On dirait une vache laitière ! Moi, oui, je suis belle ! Juliette éclate de rire. Clémence, les yeux fermés, les traits tirés par la souffrance qui s’installe un peu plus dans ses articulations à chaque rotation du lourd volant, ne prête aucune attention aux propos des deux femmes. Ses cuisses sont presque à 180°. La vulve grassouillette s’entrebâille sous la tension. On aperçoit la cavité rose du vagin qui ne garde aucune trace de la cruelle défloration. Juliette donne encore un demi-tour qui arrache un gémissement à la jeune fille.

 — Voilà. Je vais la laisser comme ça pendant un moment !

Un sourire triste éclaire le visage émacié de la jeune fille.

 — Tu t’occupes de moi à présent.

 — Oui, et c’est bien la dernière fois, crétine !

 — Merci, conasse !

Elles s’enlacent, échangent un baiser prolongé.

Juliette fait asseoir Camille dans le fauteuil d’examen. Elle lui relève les jambes, cale les pieds décharnés dans les étriers.

 — Tu veux que je te sangle, mon amour ?

 — Non ! J’ai si mal de te perdre que je suis capable de supporter n’importe quoi sans être attachée ! Fais-moi souffrir.

VIII

Au même moment, Noémie sonne chez le conseiller Monestière.

L’épouse du conseiller général retrouve l’intendante dans un petit salon au mobilier d’une austérité étudiée et de bon goût. À peine a-t-elle refermé la porte qu’elle se précipite dans les bras de Noémie. Leurs mains énervées pétrissent seins et fesses à travers les vêtements, leurs bouches se soudent pour un baiser vorace, qui laisse madame Monestière pantelante et frémissante.

 — Tes baisers me rendent folle, Noémie ! Alors ? Dis vite, tout s’est bien passé ?

 — À merveille ! Comme prévu, Clémence a pris le dessus. Camille est congédiée. Peut-être a-t-elle déjà quitté Maucrucis !

 — Tu es satisfaite ?

 — Oui ! Juliette frôlait la démence à cause de cette fille !

La femme hoche la tête, sourit. Elle est presque jolie sous les boucles sages de ses cheveux châtains.

 — Une vraie chance que nous nous soyons rencontrées chez la mère Fourdrain, n’est-ce pas !

 — C’est vrai, Clorinde. Sans toi, je ne sais si je serais parvenue à me débarrasser Juliette dé ce petit monstre squelettique ! Tout de même, quelle salope hypocrite tu fais ! Ton numéro de mère scandalisée était parfait ! Juliette ne s’est doutée de rien.

 — Si tu n’avais pas passé ton temps à lorgner sous ma jupe, ça m’aurait aidée !

Un sourire salace retrousse les lèvres de Noémie sur ses dents jaunies.

 — J’adore tes cuisses blettes !

 — Elles sont moins fripées que les tiennes, vieille vicieuse ! Tu veux du café ?

 — Avec plaisir.

La femme s’absente un court instant, revient, s’assoit en face de la visiteuse. Lé regard de l’intendante s’attarde entre les jambes entrouvertes de son hôtesse. Un petit sourire étire les lèvres minces et pincées de cette dernière qui sépare les genoux autant que sa jupe droite le lui permet. Dans la pénombre du vêtement, la bande de satin noir de la culotte est visible entre les cuisses, blêmes au-dessus du revers des bas. Noémie se détend, se laisse aller contre le dossier de son siège.

 — Écarte davantage ! Là, comme ça c’est bien. Tu n’as toujours pas dit à ton mari que nous nous gouinions ?

 — Non. Mais il l’apprendra tôt ou tard ! Monique ou la mère Fourdrain ne pourront pas tenir longtemps leur langue ! Édouard n’ignore rien de leurs relations avec Juliette, et elles ont si peur du scandale !

Un silence s’installe. La vieille domestique apporte le café, sert les deux femmes, ignore la posture indécente de sa patronne, et repart non sans avoir jeté un regard malveillant à la visiteuse. Noémie refuse du sucre, explique qu’elle prend toujours son café nature. Clorinde Monestière a un rire amusé.

 — Édouard ne met pas de sucre non plus, dans son café ! Il préfère en remplir mes tunnels ! Ça fait très mal.

Des lueurs sales passent dans les yeux sombres de Noémie.

 — Pourtant, tu es bien élargie, toi aussi ! Fais-la voir !

L’épouse du conseiller se contorsionne, parvient à retirer le slip noir sans poser sa tasse. Elle remonte les talons sur le bord du siège, laisse aller ses jambes de part et d’autre. Des zébrures rouge foncé sillonnent la face postérieure des cuisses. Le pubis épilé est marqué lui aussi. Des brûlures de cigarettes plus ou moins récentes. La vulve, longue, est rose vif, comme irritée.

 — Ouvre-la bien ! C’est ça ! Quel trou ! Il te punit souvent ?

 — Deux fois par semaine en moyenne. Ça dépend dans quel état je suis. Tu m’as dit que Juliette ne t’épargne pas non plus ?

 — En effet ! Et j’en suis heureuse.

 — Moi aussi, je suis heureuse ! Et je le serai encore plus quand Clémence sera de retour !...

L’étonnement lève encore une fois les sourcils de l’intendante.

 — Cela pourrait bien se faire plus vite que prévu !

 — Pourquoi ?

 — Elle ne peut pas rester plus longtemps à Maucrucis.

 — Édouard va être mécontent ! Il compte beaucoup sur ce séjour pour former Clémence à un bon niveau

 — Je sais. Il faut que je lui parle.

 — Tout à l’heure. Il te recevra.

Elles boivent à petites gorgées. À la demande de Noémie, Clorinde, le majeur vissé dans la fente, se masturbe. L’intendante repose sa tasse avec des précautions excessives, comme si elle avait peur de la briser. Un sourire rusé, soupçonneux, flotte sur ses lèvres.

 — Ton mari a déjà puni Clémence ?

La femme qui commence à jouir, semble très surprise, mais ne cesse pas pour autant de solliciter son clitoris.

 — N... Non ! Il... Il est bien trop prudent. Il n’a jamais rien voulu tenter avant sa majorité... Viens te mettre sur moi. Nous allons nous la lécher, ensuite je te conduirai auprès de mon mari.

 *

Le conseiller général Édouard Monestière est un homme d’une soixantaine d’années, grand, le teint coloré, des cheveux neigeux aux reflets bleutés. Il reçoit Noémie dans son bureau. Une vaste pièce aux murs lambrissés, qui prend le jour par de grandes fenêtres à petits carreaux. Il invite l’intendante à prendre place dans un profond et confortable fauteuil de cuir, s’assoit lui-même dans un second siège qui fait face. Il écarte les mains avec un sourire cordial.

 — Alors ? Expliquez-moi tout.

Noémie prend son temps avant de répondre.

 — Tout a très bien marché. Camille, l’amie de mademoiselle de Maucrucis est partie. Mais il faut que vous repreniez Clémence au plus vite.

 — Pourquoi ?

 — Sa présence perturbe Juliette. Vous savez qu’elle est encore comme une enfant...

Le conseiller lève la main, s’exclame :

 — Une enfant ! Comme vous y allez ! Juliette doit avoir près de trente ans. Vous savez mieux que quiconque que j’ai bien connu son père. Cela dit, je suis heureux d’avoir pu vous rendre service.

 — Je sais. Toujours est-il que ses nerfs sont fragiles. Ses relations avec Clémence la déstabilisent autant que celles qu’elle avait avec Camille.

Sans perdre son expression amicale, le visage de l’homme devient sérieux.

 — Comme nous vous l’avons expliqué, mon épouse et moi-même, sommes au courant depuis longtemps des goûts sexuels de notre fille. Les domestiques, qui savent tout, se sont chargés de nous renseigner très tôt. Sans nous en mêler, nous avons toujours facilité les choses à Clémence. Par exemple, lorsque certaines de ses amies de pension viennent ici.

L’intendante feint d’ignorer les projets incestueux du conseiller.

 — Je ne vois pas...

L’homme lève une main temporisatrice.

 — Je vous en prie, laissez-moi terminer. Si nous n’ignorons rien des tendances de Clémence, nous savons aussi qu’elles sont proches – complémentaires serait plus juste – de celles de mademoiselle de Maucrucis. Les amitiés très spéciales que celle-ci entretient avec madame Graignant et Edith Fourdrain sont éloquentes !

Noémie écoute sans mot dire.

Le conseiller a un petit rire sans joie. Il poursuit.

 — En tant que maire de cette commune, et il est bien normal que je sois au courant de ce qui s’y passe, n’est-ce pas ?

L’intendante approuve d’un sec hochement de tête. L’homme joint les mains par le bout des doigts.

 — Ne croyez pas que je vous révèle tout cela pour vous mettre mal à l’aise. Il était bien entendu, dès le départ, que Clémence revienne chez nous dès que vous auriez atteint votre but ! Mais les choses sont allées plus vite que je ne le prévoyais.

Le visage de l’intendante prend une expression butée.

 — Je le regrette, mais Clémence ne peut rester plus longtemps.

Il secoue la tête avec une expression désolée.

 — Vous ne comprenez pas très bien la situation. C’est normal. Clorinde aurait dû vous mettre au courant. Pour tout vous dire, notre fille est en quelque sorte en stage chez mademoiselle de Maucrucis. Et je tiens à ce qu’elle y demeure assez longtemps pour être tout à fait performante lorsqu’elle reviendra chez nous. Ses pratiques de pensionnat allaient dans le bon sens, mais étaient très insuffisantes pour qu’elle soit à même de répondre à ce que j’attends d’elle.

 — Voulez-vous dire que vous comptez punir Clémence ?

Le regard de l’homme est direct.

 — C’est cela même. Clorinde, mon épouse, vieillit. Elle se fatigue de plus en plus vite. Clémence apportera une chair neuve dont j’ai besoin. Cela vous choque ?

 — N... Non ! Mais vous en dites trop ou trop peu, monsieur Monestière.

 — Pourtant, la place intime et singulière que vous occupez auprès de la comtesse devrait vous aider ! Je vais être plus précis. Mon épouse et moi-même, avons des occupations privées semblables à celles qui ont cours à Maucrucis. Nous avons toujours veillé à ce que Clémence l’ignore. Nos précautions n’ont pas empêché qu’elle s’aventure, très jeune, sur les mêmes chemins que nous. Peut-être a-t-elle perçu de façon intuitive le dérèglement de notre vie intime, et en a-t-elle été influencée, à moins que l’hérédité en soit responsable !

Il marque une brève pause, poursuit sur un ton différent.

 — ... en ce qui me concerne, ce sont mes parents qui m’ont initié. Ils étaient des expérimentateurs passionnés. Ma mère portait sur son corps les stigmates de leurs recherches. Dès que j’ai été majeur, c’est sur elle que mon père m’a fait faire mes premières armes. Ce fut un soir, après le dîner. Il l’a priée de se déshabiller, et m’a glissé un fouet dans la main. À plus de quarante ans, c’était encore une très jolie femme. J’ai pris un grand plaisir à voir sa chair se marquer et son sang couler. Je l’ai flagellée, avec une conviction croissante quoique maladroite, jusqu’à ce qu’épuisée, elle tombe à genoux. Sur le conseil de mon père, je l’ai alors pénétrée sans précaution entre les fesses. Lorsqu’elle a deviné l’approche de ma jouissance, elle m’a échappé, s’est retournée pour prendre mon membre dans sa bouche. J’ai éjaculé presque aussitôt. Pas une goutte de sperme ne s’est échappée de ses lèvres. Rien de ce que j’ai pu vivre par la suite, ne m’a laissé un souvenir aussi intense.

 — Pourquoi me racontez-vous cela, monsieur Monestière ?

Il se pince le bout du nez, observe la femme par-dessus la monture de ses lunettes.

 — Pour établir une complicité entre nous ! Ainsi, aurez-vous, peut-être, plus de conviction à défendre notre cause auprès de mademoiselle de Maucrucis. J’ai toujours éprouvé beaucoup d’attirance et de sympathie son égard. Je voudrais qu’une collaboration s’établisse entre elle et moi. Nous pourrions apporter beaucoup l’un à l’autre, mais son goût exclusif pour les femmes ou les jeunes filles m’a toujours découragé, ne serait-ce que de lui en parler. Ma femme, qui jusque-là ne l’avait jamais aperçue que de loin, est revenue enthousiaste de sa rencontre avec elle. Elle regrette d’avoir dû jouer cette comédie de la mère scandalisée, indignée. Depuis, elle ne tarit pas d’éloges. La sensualité, le charme qui émanent d’elle...

 — Elle sera heureuse de l’apprendre.

 — Pour en revenir à Clémence, nous attendions sa majorité, comme mes parents l’avaient fait pour moi, avant dé lui proposer de partager nos pratiques. Nous étions sur le point d’organiser une soirée d’initiation, quand l’opportunité d’un séjour, prétendu punitif, à Maucrucis s’est présentée ! Nous avons tout de suite réalisé que Clémence y trouverait une formation exceptionnelle qui l’amènerait très vite au niveau de sa mère, et nous épargnerait des ratages toujours déplaisants. Il faut que vous la gardiez encore quelque temps. Au moins trois mois.

Noémie s’entête.

 — C’est impossible ! Elle doit partir.

L’intendante décrit la dépendance paradoxale dans laquelle Juliette se trouve à l’égard de Clémence. Elle conclut :

 — Le départ de Camille ne réglera rien tant que votre fille sera là.

 — Je suis désolé, mais elle restera à Maucrucis encore huit semaines, au moins.

La femme a une expression rusée qui plisse ses paupières en deux minces fentes.

 — Clémence ne sait encore rien de vos projets en ce qui la concerne, si j’ai bien compris ?

Édouard Monestière affiche un large sourire.

 — Très juste ! C’est le point faible, et vous l’avez trouvé sans mal. Toutefois, je suis certain que nous pouvons trouver un terrain d’entente. Écoutez, je n’ignore rien des ennuis actuels de Juliette. Vous n’ignorez pas que je suis le principal actionnaire de la Coopérative, n’est-ce pas ? Je sais qu’une saisie conservatoire est en cours. Je peux, d’un simple coup de téléphone au chef comptable, obtenir qu’il faxe la mainlevée à maître Desforcheux, et faire en sorte que Juliette n’entende plus jamais parler de ces trop-perçus, et que le domaine ne soit pas mis en vente.

Noémie prend son temps avant de répondre.

 — D’accord, monsieur Monestière. Nous garderons Clémence jusqu’à la fin mars.

 — Parfait ! Nous viendrons la chercher le trente et un dans la matinée. Sa pension est payée jusque-là. Puisque cette question est réglée, nous pouvons passer à autre chose.

Une lueur d’excitation s’allume dans le regard du conseiller.

 — Vous êtes souvent punie par Juliette, n’est-ce pas ?

Noémie pince les lèvres, mais ne peut effacer tout à fait le sourire frelaté qui lui vient.

 — C’est fréquent, oui.

L’homme hoche la tête.

 — Vous êtes bonne ?

 — Très endurante. Juliette peut me faire ce qu’elle veut.

Il observe l’intendante avec attention, puis demande :

 — Si vous en avez le temps, j’aimerais avoir un aperçu de vos possibilités.

Noémie ne répond pas sur-le-champ, regarde ses mains refermées sur son sac posé sur ses genoux tandis qu’elle réfléchit. Elle relève les yeux.

 — Si vous voulez. À condition que vous ne me fassiez aucune marque qui pourrait me trahir. Vous avez le matériel qui convient, je suppose ?

 — Bien sûr ! Clorinde va se joindre à nous...

 *

Début mai. Plus d’un mois que la grosse limousine noire des Monestière est venue prendre Clémence. Dans le parc de Maucrucis, buissons, taillis et fourrés se couvrent de fleurs sauvages. Les allées du parc sont à peine discernables sous les herbes folles. Par la porte ouverte de la grande et sombre cuisine, le soleil découpe un long rectangle de clarté. Assise à la massive table de ferme, Juliette, un grand verre plein d’urine à portée de main, observe Louisette et Marion qui, nues, sautent à la corde. Rouges, en sueurs, les yeux brillants, un sourire de joie enfantine illumine leur face. Les bourrelets de leur ventre, leurs seins et leurs fesses sautent, valsent, tressautent. Juliette vide la moitié de son verre à longs traits, s’essuie la bouche du dos de la main, encourage les deux sœurs obèses.

 — Allez ! Plus haut ! Plus haut ! Il faut que vos tétasses vous sautent à la figure !

Les deux jeunes paysannes se démènent pour la satisfaire. Leurs mamelles s’envolent, retombent, claquent sur leurs flancs avec des bruits de gifles.

En quelques mois, la jeune femme a beaucoup changé. Elle a maigri, semble s’être rabougrie de l’intérieur. Son teint lumineux de rousse est devenu terne. Ses cheveux pendent en mèches sales sur ses épaules. Il émane d’elle une impression de négligé, d’abandon. Elle tend la main vers le verre encore à demi plein, boit jusqu’à la dernière goutte. Une main se pose sur son épaule. La jeune femme sursaute, reconnaît Noémie qui est entrée sans bruit.

 — Ça va, Nanou ?

L’intendante se penche, baise son front, ses joues, ses lèvres.

 — Oui, mon trésor.

Des larmes silencieuses roulent sur les joues de la jeune femme.

 — Où étais-tu ?

 — Aux soues. On a encore perdu deux gorets cette nuit. Cette truie est une vraie garce !

 — Oui. Mais c’est la dernière qui nous reste ! Nous n’avons plus qu’elle, Nanou.

Noémie se penche sur la jeune femme, entoure ses épaules d’un bras protecteur.

 — Ne pleure pas, mon agneau du Ciel, ne pleure pas. Clémence ne t’aimait pas.

 — Je sais, mais elle le disait !

Juliette renifle, s’adresse aux deux jeunes paysannes qui poursuivent leurs efforts.

 — Ça suffit ! Disparaissez !

Elles ne réagissent pas sur-le-champ. Juliette doit réitérer son ordre pour qu’elles cessent, et quittent la pièce. Juliette glisse sa main sous la blouse de Noémie qui ouvre aussitôt les cuisses. Les doigts énervés écarte l’entrejambes de la culotte, s’engagent dans le vagin.

 — J’ai envie, Nanou. On va à l’atelier ?

 — Si tu veux, mon trésor.

Juliette se lève, sourit.

 — Il nous reste au moins ça ! Viens vite !